Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 56

(сентябрь - октябрь 2008 г.)

Ульяновск – 2008

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с сентября по октябрь 2008 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л.. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева

ОГЛАВЛЕНИЕ

Естественные науки в целом
Математические науки
Физика
Химические науки
Науки о Земле
Биологические науки
Техника
Энергетика
Радиоэлектроника
Горное дело
Технология металлов. Машиностроение. Приборы
Строительство
Транспорт
Сельское хозяйство
Медицинские науки
Общественные науки в целом
Социология
Демография
Социальная работа
История. Исторические науки
Экономика. Экономические науки
Политика. Политическая наука
Право. Юридические науки
Военное дело. Военная наука
Культура. Культурология
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография
Языкознание
Фольклор
Литературоведение
Искусство. Искусствознание
Религия
Философия
Психология
Художественная литература

Естественные науки в целом
1 20
Д 79 Дубнищева Татьяна Яковлевна.
   Концепции современного естествознания : учеб. пособие для экон. спец. вузов / Дубнищева Татьяна Яковлевна. - 9-е изд., стер. - М. : Академия , 2008. - 608 с. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 602. - ISBN 978-5-7695-5270-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
Экология
2 20.1
Г 36    Геоэкологические проблемы Среднего Поволжья : сб. науч. тр. регион. науч. семинара (23-24 мая 2008 г.) / под ред. Б. П. Чуракова. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 211 с.
    Место хранения: 5 
  
3 20.1
Г 68 Горелов Анатолий Алексеевич.
   Экология : учебник для вузов по гуманит. спец. / Горелов Анатолий Алексеевич. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 400 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 395. - ISBN 978-5-7695-4409-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
4 20.1
К 17 Калыгин Виталий Геннадьевич.
   Промышленная экология : учеб. пособие для вузов / Калыгин Виталий Геннадьевич. - 2-е изд., стер. - М. : Академия , 2006. - 432 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Защита окружающей среды). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-7695-2916-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
5 20.1
Л 36 Левин Владимир Владимирович.
   Лекции по экологической экспертизе : учеб.-метод. пособие для экол. фак. / Левин Владимир Владимирович, С. В. Ермолаева. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 116 с. - Библиогр.: с. 112.
    Место хранения: 5 
  
6 20.1
М 54    Методические указания по подготовке, структуре и оформлению курсовых и дипломных работ для студентов экологического факультета / О. А. Индирякова [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 60 с.
    Место хранения: 5 
  
7 20.1
П 78    Проблемы экологии и охраны природы. Пути их решения : материалы IV Всерос. науч.-практ. конф., Ульяновск, 18-19 дек. 2007 г. / под ред. Б. П. Чуракова. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 144 с.
    Место хранения: 5 
  
8 20.1
П 84 Прохоров Борис Борисович.
   Экология человека : учебник для вузов по спец. 013100 "Экология" и 013600 "Геоэкология" / Прохоров Борис Борисович. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 320 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 315. - ISBN 978-5-7695-4987-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
Математические науки
9 22.1
А 61 Аматова Галина Михайловна.
   Математика: упражнения и задачи : учеб. пособие для пед. вузов / Аматова Галина Михайловна, М. А. Аматов. - М. : Академия, 2008. - 332 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-3958-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
10 22.1
А 61 Аматова Галина Михайловна.
   Математика : в 2 кн.: учеб. пособие для вузов по спец. "Педагогика и методика начального образования". Кн. 2 / Аматова Галина Михайловна, М. А. Аматов. - М. : Академия, 2008. - 240 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4001-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
11 22.1
А 61 Аматова Галина Михайловна.
   Математика : в 2 кн.: учеб. пособие для вузов по спец. "Педагогика и методика начального образования". Кн. 1 / Аматова Галина Михайловна, М. А. Аматов. - М. : Академия, 2008. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4001-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
12 22.1
Г 83 Григорьев Валерий Петрович.
   Элементы высшей математики : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования по группе спец. 2200 "Информатика и вычислительная техника" / Григорьев Валерий Петрович, Ю. А. Дубинский. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 320 с. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - ISBN 5-7695-3661-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
13 22.1
К 12 Каазик Юло Яанович.
   Математический словарь / Каазик Юло Яанович. - М. : Физматлит, 2007. - 336 с. - ISBN 978-5-9221-0847-8 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
14 22.1
М 34    Математика. Начальная школа [Электронный ресурс] : 2 кл. : программно-метод. комплекс. - М. : ИНИС-СОФТ, 2003. - (Семейный наставник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
16 22.1
Р 14 Рагулина Марина Ивановна.
   Информационные технологии в математике : учеб. пособие для вузов по спец. "Математика" / Рагулина Марина Ивановна ; под ред. М. П. Лапчика. - М. : Академия, 2008. - 304 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 299. - ISBN 978-5-7695-2710-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
17 22.1
Р 41    Репетитор по математике Кирилла и Мефодия [Электронный ресурс] : самостоятельная подготовка к ЕГЭ 2008. - М. : Кирилл и Мефодий, 2008. - (Виртуальная школа Кирилла и Мефодия). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
18 22.12
И 26 Игошин Владимир Иванович.
   Математическая логика и теория алгоритмов : учеб. пособие для вузов по спец. 050201 "Математика" / Игошин Владимир Иванович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 448 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 435. - ISBN 978-5-7695-4593-1 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
19 22.12
И 26 Игошин Владимир Иванович.
   Задачи и упражнения по математической логике и теории алгоритмов : учеб. пособие для вузов по спец. 032100 "Математика" / Игошин Владимир Иванович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 304 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 301. - ISBN 5-7695-3728-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
20 22.16
П 54 Полянин Андрей Дмитриевич.
   Справочник по интегральным уравнениям / Полянин Андрей Дмитриевич, А. В. Манжиров. - М. : Физматлит, 2003. - 608 с. - (Справочная физико-математическая литература). - Библиогр.: с. 605. - ISBN 5-9221-0288-5 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
21 22.174
Г 12 Гаврилов Гарий Петрович.
   Задачи и упражнения по дискретной математике : учеб. пособие для вузов / Гаврилов Гарий Петрович, А. А. Сапоженко. - 3-е изд., перераб. - М. : Физматлит, 2006. - 416 с. - Библиогр.: с. 412. - ISBN 5-9221-0477-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
22 22.174
С 72 Спирина Марина Савельевна.
   Дискретная математика : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования по спец. 2202 "Автоматизированные системы обработки информации и управления (по отраслям)", 2203 "Программное обеспечение вычислительной техники и автоматизированных систем" / Спирина Марина Савельевна, П. А. Спирин. - 4-е изд., испр. - М. : Академия, 2007. - 368 с. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 366. - ISBN 978-5-7695-4562-7 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
23 22.18
И 86    Искусственные иммунные системы и их применение / под ред. Д. Дасгупты; пер. с англ. под ред. А. А. Романюхи. - М. : Физматлит, 2006. - 344 с. : ил. - Библиогр.: с. 248. - ISBN 5-9221-0706-2 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
24 22.18
П 12 Павловский Юрий Николаевич.
   Имитационное моделирование : учеб. пособие для вуз по спец. "Прикл. математика и информатика" / Павловский Юрий Николаевич, Н. В. Белотелов, Ю. И. Бродский. - М. : Академия, 2008. - 236 с. - (Университетский учебник) (Прикладная математика и информатика). - Библиогр.: с. 231. - ISBN 978-5-7695-3967-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
25 22.18
С 38 Синицын Игорь Николаевич.
   Фильтры Калмана и Пугачева : учеб. пособие / Синицын Игорь Николаевич. - М. : Университетская книга : Логос, 2006. - 640 с. : ил. - Библиогр.: с. 620. - ISBN 5-9874-058-2 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
26 22.183
В 19 Васин Александр Алексеевич.
   Исследование операций : учеб. пособие для вузов по спец. "Прикл. математика и информатика", "Прикл. математика" / Васин Александр Алексеевич, П. С. Краснощеков, В. В. Морозов. - М. : Академия, 2008. - 464 с. - (Университетский учебник) (Прикладная математика и информатика). - Библиогр.: с. 454. - ISBN 978-5-7695-4190-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
27 22.19
Л 24 Лапчик Михаил Павлович.
   Элементы численных методов : учебник для сред. проф. образования / Лапчик Михаил Павлович, М. И. Рагулина, Е. К. Хеннер ; под ред. М. П. Лапчика. - М. : Академия, 2007. - 224 с. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 221. - ISBN 978-5-7695-2700-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
28 22.194
П 85 Прудников Анатолий Платонович.
   Интегралы и ряды : в 3 т. Т. 3 : Специальные функции. Дополнительные главы / Прудников Анатолий Платонович, Ю. А. Брычков, О. И. Маричев. - 2-е изд., испр. - М. : Физматлит, 2003. - 688 с. - ISBN 5-9221-0322-9 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
29 22.194
П 85 Прудников Анатолий Платонович.
   Интегралы и ряды : в 3 т. Т. 1 : Элементарные функции / Прудников Анатолий Платонович, Ю. А. Брычков, О. И. Маричев. - 2-е изд., испр. - М. : Физматлит, 2003. - 632 с. - ISBN 5-9221-0322-9 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
30 22.194
П 85 Прудников Анатолий Платонович.
   Интегралы и ряды : в 3 т. Т. 2 : Специальные функции / Прудников Анатолий Платонович, Ю. А. Брычков, О. И. Маричев. - 2-е изд., испр. - М. : Физматлит, 2003. - 664 с. - ISBN 5-9221-0322-9 (в пер.).
    Место хранения: Б 

  Физика
31 22.3
Т 76 Трофимова Таисия Ивановна.
   Курс физики : учеб. пособие для инж.-техн. спец. вузов / Трофимова Таисия Ивановна. - 16-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 560 с. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-4956-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
32 22.31
Г 85 Грин Брайан.
   Элегантная Вселенная. Суперструны, скрытые размерности и поиски окончательной теории : пер. с англ. / Грин Брайан ; науч. ред. В. О. Малышенко. - 3-е изд., испр. - М. : КомКнига, 2007. - 288 с. : ил. - Библиогр.: с. 270. - ISBN 978-5-484-00784-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
33 22.31
К 93 Курнявко Олег Леонидович.
   Построение калибровочных полей на однородных римановых многообразиях и поляризация вакуума в поле Ааронова-Бома : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Курнявко Олег Леонидович ; науч. рук. И. В. Широков; Ин-т физики полупроводников СО РАН. - Омск, 2008. - 12 с. - Библиогр.: с. 12. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
34 22.31
Р 15 Радченко Ольга Васильевна.
   Соотношения высших порядков для супермногообразий Римана и Федосова : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Радченко Ольга Васильевна ; науч. рук. П. М. Лавров ; ТГПУ. - Томск : ТГПУ, 2008. - 14 с. - Библиогр.: с. 14. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
35 22.65
Ф 43 Ферронский Василий Иванович.
   Динамика Земли: теория движения планеты на основах динамического равновесия / Ферронский Василий Иванович, С. В. Ферронский. - М. : Науч. мир, 2007. - 336 с. : ил. - Библиогр.: с. 323. - ISBN 978-589-176-443-9 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  Химические науки
36 24.5
И 76 Ипполитов Евгений Георгиевич.
   Физическая химия : учебник для вузов по спец. 032300 "Химия" / Ипполитов Евгений Георгиевич, А. В. Артемов, В. В. Батраков ; под ред. Е. Г. Ипполитова. - М. : Академия, 2005. - 448 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 446. - ISBN 5-7695-1456-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
37 24.5
С 32 Сергеев Глеб Борисович.
   Нанохимия : учеб. пособие для вузов по направлению 020100 (510500) - Химия и по спец. 020101 (011000) - Химия / Сергеев Глеб Борисович. - 2-е изд. - М. : КДУ, 2007. - 336 с. : ил. - Библиогр.: с. 307. - ISBN 978-5-98227-288-1.
    Место хранения: 5 
 Науки о Земле
38 26.3
К 60 Колесников Владимир Петрович.
   Основы интерпретации электрических зондирований / Колесников Владимир Петрович. - М. : Науч. мир, 2007. - 248 с. - Библиогр.: с. 231. - ISBN 978-589-176-41-63 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
39 26.890(2)
Г 35    География России : учебник для 8-9 кл. общеобразов. учреждений : в 2 кн. Кн. 2 : Хозяйство и географические районы / В. П. Дронов [и др.] ; под ред. В. П. Дронова. - 6-е изд., стер. - М. : Дрофа, 2008. - 288 с. : ил. - ISBN 978-5-358-04436-4 (кн. 2) (в пер.).
    Место хранения: У 
 Биологические науки
40 28
М 22 Мамонтов Сергей Григорьевич.
   Биология : учебник для вузов по спец. "География" и "Экология" / Мамонтов Сергей Григорьевич, В. Б. Захаров, Т. А. Козлова ; под ред. С. Г. Мамонтова. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 576 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - ISBN 978-5-7695-4589-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
41 28.03
Г 60 Голиченков Владимир Александрович.
   Эмбриология : учебник для вузов по направлению 510600 "Биология" и биол. спец. / Голиченков Владимир Александрович, Е. А. Иванов, Е. Н. Никерясова. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2006. - 224 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 214. - ISBN 5-7695-3501-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
42 28.04
К 93 Курносова Н. А.
   Молекулярно-генетические механизмы развития : учеб.-метод. пособие для 4 курса экол. фак. спец. "Биология". Ч. 1 : Основы генетической инженерии / Н. А. Курносова, О. В. Столбовская, В. Ф. Сыч. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 52 с. : ил. - Библиогр.: с. 51.
    Место хранения: 5 
  
43 28.05
С 81 Столбовская О. В.
   Биология стволовой клетки : учеб.-метод. комплекс / О. В. Столбовская, Н. А. Курносова. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 66 с. : ил. - Библиогр.: с. 65.
    Место хранения: 5 
  
44 28.07
К 64 Коничев Александр Сергеевич.
   Молекулярная биология : учебник для вузов по спец. 032400 "Биология" / Коничев Александр Сергеевич, Г. А. Севастьянова. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 400 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 393. - ISBN 978-5-7695-4986-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
45 28.07
С 95 Сыч В. Ф.
   Основы молекулярной биологии : учеб. пособие . Ч. 1 : Биополимеры живых систем / В. Ф. Сыч, Н. А. Курносова, Е. П. Дрождина. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 64 с. - Библиогр.: с. 63.
    Место хранения: 5 
  
46 28.072
Б 63    Биологическая химия : учеб. пособие для вузов по спец. 032400 "Биология" / под ред. Н. И. Ковалевской. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2008. - 256 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 253. - ISBN 978-5-7695-4774-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
47 28.081
Е 70 Еремченко Ольга Зиновьевна.
   Учение о биосфере : учеб. пособие для вузов по направлению 510600 "Биология" / Еремченко Ольга Зиновьевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2006. - 240 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 224. - ISBN 5-7695-2769-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
48 28.5
Б 86    Ботаника : учебник для вузов по направлению 020200 "Биология" и биол. спец. : в 4 т. : пер. с нем. Т. 3 : Эволюция и систематика / под ред. А. К. Тимонина, И. И. Сидоровой / П. Зитте [и др.] ; на основе учебника Э. Страсбургера. - М. : Академия, 2007. - 576 с. : ил. - Библиогр.: с. 540. - ISBN 978-5-7695-2741-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
49 28.5
Б 86    Ботаника : учебник для вузов по направлению 020200 "Биология" и биол. спец. : в 4 т. : пер. с нем. Т. 4 : Экология / под ред. А. Г. Еленевского, В. Н. Павлова / П. Зитте [и др.] ; на основе учебника Э. Страсбургера и др. - М. : Академия, 2007. - 256 с. : ил. - Библиогр.: с. 224. - ISBN 978-5-7695-2741-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
50 28.5
Б 86    Ботаника : учебник для вузов по направлению 020200 "Биология" и биол. спец. : в 4 т. : пер. с нем. Т. 1 : Клеточная биология. Анатомия. Морфология / под ред. А. К. Тимонина, В. В. Чуба / П. Зитте [и др.] ; на основе учебника Э. Страсбургера. - М. : Академия, 2007. - 368 с. : ил. - Библиогр.: с. 329. - ISBN 978-5-7695-2741-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
51 28.5
Б 86    Ботаника : учебник для вузов по направлению 020200 "Биология" и биол. спец. : в 4 т. : пер. с нем. Т. 2 : Физиология растений / под ред. В. В. Чуба / П. Зитте [и др.] ; на основе учебника Э. Страсбургера. - М. : Академия, 2008. - 496 с. : ил. - Библиогр.: с. 460. - ISBN 978-5-7695-2741-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
52 28.57
Ф 50    Физиология растений : учебник для вузов по биол. спец. / под ред. И. П. Ермакова. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2007. - 640 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 620. - ISBN 978-5-7695-3688-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
53 28.58
З-17 Заикина Ирина Аркадьевна.
   Экологическая роль бактериального сообщества эпифитов филлосферы в жизнедеятельности растений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Заикина Ирина Аркадьевна ; науч. рук. И. М. Мануйлов; Ставроп. гос. ун-т. - Ставрополь, 2008. - 21 с. - Библиогр.: с. 20. - 03.00.07 - микробиология.
    Место хранения: Х 
  
54 28.69
Б 41 Бей-Биенко Григорий Яковлевич.
   Общая энтомология : учеб. пособие для вузов по агроном. спец. / Бей-Биенко Григорий Яковлевич. - СПб. : Проспект Науки, 2008. - 486 с. : ил. - Библиогр.: с. 439. - ISBN 978-5-903090-13-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
55 28.69
Р 86 Рупперт Эдвард Э.
   Зоология беспозвоночных : функциональные и эволюционные аспекты : учебник для вузов по направлению "Биология" и биол. спец. : в 4 т. : пер. с англ. Т. 1 : Протисты и низшие многоклеточные / Рупперт Эдвард Э., Р. С. Фокс, Р. Д. Барнс ; под ред. А. А. Добровольского, А. И. Грановича. - М. : Академия, 2008. - 496 с. - ISBN 978-5-7695-2740-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
56 28.69
Р 86 Рупперт Эдвард Э.
   Зоология беспозвоночных : функциональные и эволюционные аспекты : учебник для вузов по направлению "Биология" и биол. спец. : в 4 т. : пер. с англ. Т. 2 : Низшие целомические животные / Рупперт Эдвард Э., Р. С. Фокс, Р. Д. Барнс ; под ред. А. А. Добровольского, А. И. Грановича. - М. : Академия, 2008. - 448 с. : ил. - ISBN 978-5-7695-2740-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
57 28.866
С 89 Сундукова Наталья Владимировна.
   Морфо-функциональное состояние костной ткани, коры надпочечников и иммунокомпетентных органов при введении препаратов гидроксиапатита : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Сундукова Наталья Владимировна ; науч. рук. В. Г. Подковкин; СГУ. - Самара, 2007. - 18 с. - Библиогр.: с. 18. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
58 28.903
Б 79    Большой практикум по физиологии человека и животных : в 2 т.: учеб. пособие для вузов по спец. 020200 "Биология" и биол. спец. Т. 2 : Физиология висцеральных систем / под ред. А. Д. Ноздрачева. - М. : Академия, 2007. - 544 с. - (Высшее профессиональное образование) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 528. - ISBN 978-5-7695-3108-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
59 28.903
К 54 Князькин Игорь Владимирович.
   Экстрапинеальный мелатонин в процессе старения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук: на правах рукописи / Князькин Игорь Владимирович ; науч. конс. И. М. Кветной; СПб. ин-т биорегуляции и геронтологии СЗО РАМН. - СПб., 2008. - 39 с. - Библиогр.: с. 37. - 14.00.53 - геронтология и гериатрия.
    Место хранения: Х 
  
60 28.903
С 81 Столбовская О. В.
   Основы биологии старения : учеб.-метод. комплекс / О. В. Столбовская, С. В. Ермолаева. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 69 с. - Библиогр.: с. 68.
    Место хранения: 5 
  
61 28.92
М 64 Мирошниченко Игорь Васильевич.
   Механизмы регуляции спонтанной ритмической активности дыхательного центра плодов и новорожденных крыс IN VITRO : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Мирошниченко Игорь Васильевич ; науч. конс. В. Ф. Пятин; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2002. - 42 с. - Библиогр.: с. 40. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
62 28.98
П 58 Попов Григорий Иванович.
   Биомеханика : учебник для вузов по спец. "Физическая культура" / Попов Григорий Иванович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 251. - ISBN 978-5-7695-4887-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
 Техника
63 30.10
Г 65 Гончаров Анатолий Артемьевич.
   Метрология, стандартизация и сертификация : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. бакалавров и магистров "Строительство" / Гончаров Анатолий Артемьевич, В. Д. Копылов. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 240 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Строительство). - Библиогр.: с. 236. - ISBN 978-5-7695-3846-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
64 30.10
М 54    Метрология, стандартизация и сертификация : учебник для вузов по направлениям подгот. "Приборостроение", "Оптотехника"   / под ред. В. В. Алексеева. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 384 с. - (Высшее профессиональное образование) (Приборостроение). - Библиогр.: с. 374. - ISBN 978-5-7695-5052-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
65 30.10
М 54    Метрология, стандартизация и сертификация : учебник для вузов по машиностроит. направлениям подгот. специалистов / А. И. Аристов [и др.]. - 3-е изд., перераб. - М. : Академия, 2008. - 384 с. - (Высшее профессиональное образование) (Машиностроение). - ISBN 978-5-7695-4885-7 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
66 30.10
Н 62 Никифоров Анатолий Дмитриевич.
   Метрология, стандартизация и сертификация : учеб. пособие для сред. проф. образования по спец. техн. профиля / Никифоров Анатолий Дмитриевич, Т. А. Бакиев. - 3-е изд., испр. - М. : Высшая школа, 2005. - 422 с. : ил. - (СПО). - Библиогр.: с. 420. - ISBN 5-06-004078-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
67 30.10
Р 22 Раннев Георгий Георгиевич.
   Методы и средства измерений : учебник для вузов по направлению подгот. дипломир. специалистов 653700 "Приборостроение" спец. 190900 "Информационно-измерительная техника и технологии" / Раннев Георгий Георгиевич, А. П. Тарасенко. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 336 с. - (Высшее профессиональное образование) (Приборостроение). - Библиогр.: с. 326. - ISBN 978-5-7695-4616-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
68 30.11
Е 51 Елкин Владимир Владимирович.
   Инженерная графика : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. "Приборостроение" / Елкин Владимир Владимирович, В. Т. Тозик. - М. : Академия, 2008. - 304 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Приборостроение). - Библиогр.: с. 301. - ISBN 978-5-7695-2783-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
 Энергетика
69 31.2
Б 93 Бутырин Павел Анфимович.
   Электротехника : учебник для образоват. учреждений нач. проф. образования / Бутырин Павел Анфимович, О. В. Толчеев, Ф. Н. Шакирзянов ; под ред. П. А. Бутырина. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 272 с. - (Федеральный комплект учебников) (Начальное профессиональное образование) (Электротехника). - Библиогр.: с. 263. - ISBN 978-5-7695-3975-6 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
70 31.2
Н 50 Немцов Михаил Васильевич.
   Электротехника и электроника : учебник для вузов / Немцов Михаил Васильевич. - М. : Высшая школа, 2007. - 560 с. : ил. - (Электротехника) (Для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 545. - ISBN 978-5-06-005607-5 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
71 31.26
Б 53 Беспалов Виктор Яковлевич.
   Электрические машины : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. 140600 "Электротехника, электромеханика и электротехнологии" / Беспалов Виктор Яковлевич, Н. Ф. Котеленец. - М. : Академия, 2006. - 320 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Электротехника). - Библиогр.: с. 308. - ISBN 5-7695-2228-3 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
72 31.26
М 97 Мэк Рэймонд.
   Импульсные источники питания. Теоретические основы проектирования и руководство по практическому применению / Мэк Рэймонд ; пер. с англ. С. В. Пряничникова. - М. : Додэка- ХХI, 2008. - 272 с. : ил. - (Силовая электроника). - ISBN 978-5-94120-172-3.
    Место хранения: Н,Ч 
  
73 31.29
Г 65 Гончар С. Т.
   Основы электробезопасности : конспект лекц. / С. Т. Гончар, М. М. Масленников. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 108 с. : ил.
    Место хранения: 2 
  
74 31.29
К 78 Красник Валентин Викторович.
   Управление электрохозяйством предприятий : произв.-практ. пособие / Красник Валентин Викторович. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ЭНАС, 2007. - 160 с. : ил. - Библиогр.: с. 154. - ISBN 978-5-93196-785-1.
    Место хранения: 2 
  
75 31.29
П 68    Правила технической эксплуатации электроустановок потребителей ПТЭЭП : утв. Приказом Минэнерго РФ №6 от 13.01.2003 . - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2008. - 304 с. - ISBN 5-9682-0052-9.
    Место хранения: 2 
  
76 31.29
П 68    Правила технической эксплуатации электроустановок потребителей ПТЭЭП : утв. Приказом Минэнерго РФ №6 от 13.01.2003 . - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2006. - 304 с. - ISBN 5-9682-0052-9.
    Место хранения: 2 
  
77 31.29
Э 45    Электроустановки : сборник нормат. док.: офиц. тексты по состоянию на 01.03.2006 г. - М. : ЭНАС, 2008. - 688 с. - (Нормативная база). - ISBN 978-5-93196-753-0 (в пер.).
    Место хранения: 2 
  
78 31.3
С 23    Сборник руководящих документов по объектам котлонадзора. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2004. - 144 с. - ISBN 5-90090-15-0.
    Место хранения: 2 
Радиоэлектроника
79 32.81
С 40    Системный анализ и принятие решений : словарь- справочник: учеб. пособие для вузов / под общ. ред. В. Н. Волковой, В. Н. Козлова. - М. : Высшая школа, 2004. - 616 с. : ил. - ISBN 5-06-004875-6 (в пер.).
    Место хранения: Б,У 
  
80 32.844.1
К 56 Коваленко Андрей Андреевич.
   Основы микроэлектроники : учеб. пособие для вузов по направлению 050200 "Физико-математическое образование" / Коваленко Андрей Андреевич, М. Д. Петропавловский. - М. : Академия, 2006. - 240 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Радиоэлектроника). - Библиогр.: с. 235. - ISBN 5-7695-2861-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
81 32.85
Г 70 Горошков Борис Иванович.
   Электронная техника : учеб. пособие для сред. проф. образования по группе спец. 1900 "Приборостроение", 2000 "Электроника и микроэлектроника, радиотехника и телекоммуникации", 2100 "Автоматизация и управление", 2200 "Информатика и вычислительная техника" / Горошков Борис Иванович, А. Б. Горошков. - М. : Академия, 2005. - 320 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Общепрофессиональные дисциплины). - Библиогр.: с. 311. - ISBN 5-7695-1282-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
82 32.86
Л 25 Ларкин Александр Иванович.
   Когерентная фотоника / Ларкин Александр Иванович, Юу Ф. Т. С. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2007. - 319 с. : ил. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-94774-378-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
83 32.87
Г 68 Гордиенко Валерий Александрович.
   Векторно-фазовые методы в акустике / Гордиенко Валерий Александрович. - М. : Физматлит, 2007. - 480 с. : ил. - (Фундаментальная и прикладная физика). - Библиогр.: с. 474. - ISBN 978-5-9221-0864-5 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
84 32.88
К 92 Куприянов Александр Ильич.
   Основы защиты информации : учеб. пособие для вузов по спец. "Радиоэлектронные системы", "Средства радиоэлектронной борьбы" и "Информационные системы и технологии" / Куприянов Александр Ильич, А. В. Сахаров, В. А. Шевцов. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Радиоэлектроника). - Библиогр.: с. 251. - ISBN 978-5-7695-4416-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
85 32.88
М 17 Максименко Владимир Николаевич.
   Защита информации в сетях сотовой подвижной связи : монография / Максименко Владимир Николаевич, В. В. Афанасьев, Н. В. Волков ; под ред. О. Б. Макаревича. - М. : Горячая линия-Телеком, 2007. - 360 с. : ил. - Библиогр.: с. 348. - ISBN 978-5-9912-0009-7 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
86 32.88
Р 96 Рэндалл Нэйл.
   Беспроводные решения / Рэндалл Нэйл, Б. Сосински ; пер. с англ. Ю. О. Каратассо. - М. : Техносфера, 2007. - 376 с. : ил. - (Умный дом). - ISBN 978-5-94836-138-3.
    Место хранения: Н,Ч 
  
87 32.88
Т 31    Телекоммуникационные технологии : введение в технологии GSM: учеб. пособие для вузов по направлению подгот. бакалавров, магистров и специалистов 210400 "Телекоммуникации" / С. Б. Макаров [и др.]. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Телекоммуникации). - Библиогр.: с. 252. - ISBN 978-5-7695-4770-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
88 32.97
Г 74 Гохберг Геннадий Соломонович.
   Информационные технологии : учебник для сред. проф. образования по спец. 2200 "Информатика и вычислительная техника" / Гохберг Геннадий Соломонович, А. В. Зафиевский, А. А. Короткин. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 208 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 203. - ISBN 978-5-7695-4152-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
89 32.97
Г 79 Гребенюк Елена Ивановна.
   Технические средства информатизации : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования по гр. спец. 2200 " Информатика и вычислительная техника" / Гребенюк Елена Ивановна, Н. А. Гребенюк. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 272 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 263. - ISBN 978-5-7695-5112-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
90 32.97
Г 79 Гребенюк Елена Ивановна.
   Технические средства информатизации : учебник для сред. проф. образования по спец. 230100 "Информатика и вычислительная техника" / Гребенюк Елена Ивановна, Н. А. Гребенюк. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 272 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 263. - ISBN 978-5-7695-3807-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
91 32.97
К 34 Келим Юрий Михайлович.
   Вычислительная техника : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. проф. образования / Келим Юрий Михайлович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 384 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Электроника и микроэлектроника). - Библиогр.: с. 373. - ISBN 978-5-7695-4007-3 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
92 32.97
М 48 Мельников Владимир Павлович.
   Информационные технологии : учебник для вузов по спец. "Автоматизированные системы обработки информации и управления", "Информационные системы и технологии" / Мельников Владимир Павлович. - М. : Академия, 2008. - 432 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 417. - ISBN 978-5-7695-3950-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
93 32.97
М 74 Могилев Александр Владимирович.
   Информатика : учеб. пособие для вузов по пед. спец. / Могилев Александр Владимирович, Н. И. Пак, Е. К. Хеннер ; под. ред. Е. К. Хеннера. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 848 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4547-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
94 32.97
М 74 Могилев Александр Владимирович.
   Информатика : учеб. пособие для вузов по пед. спец. / Могилев Александр Владимирович, Е. К. Хеннер, Н. И. Пак ; под ред. А. В. Могилева. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 336 с. - ISBN 978-5-7695-4771-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
95 32.97
С 24 Свиридова Марина Юрьевна.
   Информационные технологии в офисе : практ. упражнения: учеб. пособие для образоват. учреждений нач. проф. образования / Свиридова Марина Юрьевна. - М. : Академия, 2007. - 320 с. : ил. - (Федеральный комплект учебников) (Начальное профессиональное образование) (Информационные технологии в офисе). - Библиогр.: с. 312. - ISBN 978-5-7695-2994-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
96 32.973
К 89 Кузин Александр Владимирович.
   Архитектура ЭВМ и вычислительных систем : учебник для сред. проф. образования по группе спец. 220200 Автоматизация и управление / Кузин Александр Владимирович, С. А. Пескова. - М. : ФОРУМ : ИНФРА-М, 2006. - 350 с. : ил. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 291. - ISBN 5-91134-029-1 (ФОРУМ) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
97 32.973.2
Г 69 Горнец Николай Николаевич.
   Организация ЭВМ и систем : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. 230100 "Информатика и вычислительная техника" / Горнец Николай Николаевич, А. Г. Рощин, В. В. Соломенцев. - М. : Академия, 2006. - 320 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 312. - ISBN 5-7695-2269-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
98 32.973.2
К 89 Кузин Александр Владимирович.
   Базы данных : учеб. пособие для вузов по спец. 654600 "Информатика и вычислительная техника" / Кузин Александр Владимирович, С. В. Левонисова. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 320 с. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 313. - ISBN 978-5-7695-4833-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
99 32.973.2
М 47 Мелехин Виктор Федорович.
   Вычислительные машины, системы и сети : учебник для вузов по направлению подгот. бакалавров, магистров, специалистов "Автоматизация и управление" / Мелехин Виктор Федорович, Е. Г. Павловский. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 560 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Автоматизация и управление). - Библиогр.: с. 549. - ISBN 978-5-7695-4485-9 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
100 32.973.2
П 28 Пескова Светлана Александровна.
   Сети и телекоммуникации : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. 230100 "Информатика и вычислительная техника" / Пескова Светлана Александровна, А. В. Кузин, А. Н. Волков. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 352 с. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 337. - ISBN 978-5-7695-4149-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
101 32.973.2-018
Г 68 Гордеев Александр Владимирович.
   Операционные системы : учебник для вузов по направлению подгот. бакалавров и магистров "Информатика и вычислительная техника" / Гордеев Александр Владимирович. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2007. - 416 с. : ил. - (Учебник для вузов) (Издательская программа "300 лучших учебников для высшей школы"). - Библиогр.: с. 406. - ISBN 978-5-94723-632-3 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
102 32.973.2-018
З-17 Заика Александр Александрович.
   Компьютерная обработка цифровых фотографий. Photoshop CS2 : самоучитель / Заика Александр Александрович. - М. : АСТ ; СПб. : Сова, 2007. - 416 с. : ил. - (Самоучитель). - ISBN 978-5-17-046332-9 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
103 32.973.2-018
З-24 Залогова Любовь Алексеевна.
   Разработка Паскаль-компилятора / Залогова Любовь Алексеевна. - М. : БИНОМ, 2007. - 183 с. : ил. - Библиогр.: с. 167. - ISBN 978-5-94774-563-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
104 32.973.2-018
И 59 Инглиш Билл.
   Microsoft Office SharePoint Server 2007 : справочник администратора: пер. с англ. / Инглиш Билл ; при участии группы экспертов Microsoft SharePoint. - М. : Эком, 2007. - 1104 с. : ил. - CD-ROM: Приложение. - ISBN 978-5-9790-0016-9 (в пер.).
    Место хранения: Х,Ч 
  
105 32.973.2-018
М 48 Мельников Владимир Павлович.
   Информационная безопасность и защита информации : учеб. пособие для вузов по спец. 230201 "Информационные системы и технологии" / Мельников Владимир Павлович, С. А. Клейменов, А. М. Петраков ; под ред. С. А. Клейменова. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 336 с. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 327. - ISBN 978-5-7695-4148-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
106 32.973.2-018
П 37 Платонов Владимир Владимирович.
   Программно-аппаратные средства обеспечения информационной безопасности вычислительных сетей : учеб. пособие для вузов по спец. 090102 "Компьютерная безопасность", 090105 "Комплексное обеспечение информационной безопасности автоматизированных систем" / Платонов Владимир Владимирович. - М. : Академия, 2006. - 240 с. - (Высшее профессиональное образование) (Информационная безопасность). - Библиогр.: с. 235. - ISBN 5-7695-2706-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
107 32.973.2-018
Р 64 Розенсон Инна Александровна.
   Основы теории дизайна : учебник для вузов по спец. "Прикл. информатика (по обл.)" и др. экон. спец. / Розенсон Инна Александровна. - СПб. : Питер, 2008. - 219 с. : ил. - Библиогр.: с. 195. - ISBN 978-5-469-01143-9.
    Место хранения: У 
  
108 32.973.2-018
Р 64 Розенсон Инна Александровна.
   Основы теории дизайна : учебник для вузов по спец. "Прикладная информатика (по областям)" и др. экон. спец. / Розенсон Инна Александровна. - СПб. : Питер, 2007. - 219 с. : ил. - Библиогр.: с. 195. - ISBN 5-469-01143-7.
    Место хранения: У 
  
109 32.973.2-018
Р 83 Рудаков Александр Викторович.
   Технология разработки программных продуктов : учеб. пособие для сред. проф. образования / Рудаков Александр Викторович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 208 с. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 203. - ISBN 978-5-7695-4556-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
110 32.973.2-018
Х 79 Хорев Павел Борисович.
   Технологии объектно-ориентированного программирования : учеб. пособие для вузов по направлению 654600 "Информатика и вычислительная техника" / Хорев Павел Борисович. - М. : Академия, 2004. - 448 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - Библиогр.: с. 444. - ISBN 5-7695-1522-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
111 32.973.2-018
Ш 33 Шварц Рэндал.
   Perl: изучаем глубже : пер. с англ. / Шварц Рэндал, Б. Фой, Т. Феникс ; пер. А. Киселева. - 2-е изд. - СПб. : Символ- Плюс, 2008. - 320 с. : ил. - (От основ к мастерству). - ISBN 978-5-93286-093-9.
    Место хранения: Н,Ч 

Горное дело
112 33
Б 90 Булатов Анатолий Иванович.
   Спутник буровика : справ. пособие: в 2 кн. Кн. 2 / Булатов Анатолий Иванович, С. В. Долгов. - М. : Недра, 2006. - 534 с. : ил. - Библиогр.: с. 528. - ISBN 5-8365-0218-8 (в пер.).
    Место хранения: 2 
  
113 33
Б 90 Булатов Анатолий Иванович.
   Спутник буровика : справ. пособие: в 2 кн. Кн. 1 / Булатов Анатолий Иванович, С. В. Долгов. - М. : Недра, 2006. - 379 с. : ил. - Библиогр.: с. 374. - ISBN 5-8365-0218-8 (в пер.).
    Место хранения: 2 
  
114 33
П 68    Правила безопасности в нефтяной и газовой промышленности. ПБ 08-624-03 : утв. Постановлением Госгортехнадзора РФ от 05.06.2003 №56. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2007. - 196 с. : ил. - (Промышленная безопасность). - ISBN 5-9682-0336-6.
    Место хранения: 2 
  
115 33
С 74    Справочное руководство по проектированию разработки и эксплуатации нефтяных месторождений. Добыча нефти / под ред. Ш. К. Гиматудинова . - 3-е изд., стер. - М. : Альянс, 2007. - 455 с. - ISBN 978-5-903034-239 (в пер.).
    Место хранения: 2 
  
116 33
С 91 Сучков Борис Михайлович.
   Терминологический словарь-справочник по нефтепромысловому делу / Сучков Борис Михайлович. - М. : Регулярная и хаотическая динамика ; Ижевск : Институт компьютерных исследований, 2007. - 704 с. - (Современные нефтегазовые технологии). - Библиогр.: с. 668. - ISBN 978-5-93972-616-0 (в пер.).
    Место хранения: 2 
 Технология металлов. Машиностроение. Приборы 
117 34.2
К 17 Калашников Е. Г.
   Фазовые равновесия и структурообразование : учеб. пособие / Е. Г. Калашников. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 358 с. : ил. - Библиогр.: с. 357. - ISBN 978-5-88866-299-1.
    Место хранения: У,Ч 
  
118 34.4
З-17 Зайцев Геннадий Николаевич.
   Нормирование точности геометрических параметров машин : учеб. пособие для вузов по спец. "Управление качеством" / Зайцев Геннадий Николаевич, С. А. Любомудров, В. К. Федюкин. - М. : Академия, 2008. - 368 с. - (Высшее профессиональное образование) (Машиностроение). - Библиогр.: с. 358. - ISBN 978-5-7695-3749-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
119 34.4
П 52    Положение. Обеспечение безопасности производственного оборудования : ПОТ РО-14000-002-98. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2007. - 116 с. : ил. - (Безопасность производственного оборудования). - ISBN 5-9682-0313-7.
    Место хранения: 2 
  
120 34.4
П 52    Положение. Техническая эксплуатация промышленных зданий и сооружений : ПОТ Р О-14000-004-98. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2007. - 128 с. - (Безопасносная эксплуатация промышленных сооружений). - ISBN 5-9682-0308-0.
    Место хранения: 2 
  
121 34.6
С 74    Справочник сварщика. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2007. - 60 с. : ил. - ISBN 5-9682-0195-9.
    Место хранения: 2 
 
Строительство 
122 38.76
Г 13    Газоснабжение и газопользование : сборник нормат. док. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2007. - 160 с. - ISBN 5-9682-0198-3.
    Место хранения: 2 
  
Транспорт
123 39.1
С 92 Сханова Светлана Энверовна.
   Транспортно-экспедиционное обслуживание : учеб. пособие для вузов по спец. "Организация перевозок и управление на транспорте" / Сханова Светлана Энверовна, О. В. Попова, А. Э. Горев. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 432 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 423. - ISBN 978-5-7695-4780-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
124 39.3
Р 38    Ремонт дорожных машин, автомобилей и тракторов : учебник для учреждений сред. проф. образования / под ред. В. А. Зорина. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 512 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Ттехнологические машины, оборудование и транспортные средства). - ISBN 978-5-7695-4776-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
125 39.33
В 22 Вахламов Владимир Константинович.
   Автомобили : основы конструкции: учебник для вузов по спец. "Автомобили и автомобильное хозяйство" направления подгот. дипломир. специалистов "Эксплуатация наземного транспорта и транспортного оборудования" / Вахламов Владимир Константинович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 528 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 525. - ISBN 978-5-7695-4230-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
126 39.33
В 22 Вахламов Владимир Константинович.
   Конструкция, расчет и эксплуатационные свойства автомобилей : учеб. пособие для вузов по спец. "Сервис трансп. и технол. машин и оборудования" направления подгот. "Эксплуатация наземного транспорта и трансп. оборудования" / Вахламов Владимир Константинович. - М. : Академия, 2007. - 560 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 551. - ISBN 978-5-7695-3793-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
127 39.33
М 32 Масуев Масу Аскандарович.
   Проектирование предприятий автомобильного транспорта : учеб. пособие для вузов по спец. "Автомобили и автомобильного хозяйство" направления "Эксплуатация наземного транспорта и транспортного оборудования" / Масуев Масу Аскандарович. - М. : Академия, 2007. - 224 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Транспорт). - Библиогр.: с. 216. - ISBN 978-5-7695-2871-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
128 39.9
С 74    Справочник стропальщика. - Екатеринбург : Урал Юр Издат, 2008. - 80 с. : ил. - ISBN 5-9682-0089-8.
    Место хранения: 2 
 Сельское хозяйство 
129 40.3
М 85 Мотузова Галина Васильевна.
   Экологический мониторинг почв : учебник для вузов по спец. и направлению подгот. высш. проф. образования 013000 (20701) и 510700 (020700) "Почвоведение" / Мотузова Галина Васильевна, О. С. Безуглова. - М. : Академический проект : Гаудеамус, 2007. - 237 с. - (gaudeamus) (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 213. - ISBN 978-5-8291-0913-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
130 43
Е 26 Евстафьев Владимир Николаевич.
   Закономерности формирования коры лиственницы сибирской в условиях Приангарского района : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. с.-х. наук : на правах рукописи / Евстафьев Владимир Николаевич ; науч. рук. С. Л. Шевелев; Сиб. гос. технол. ун-т. - Красноярск : СГТУ, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 22. - 06.03.02 - лесоустройство и лесная таксация.
    Место хранения: Х 
 Медицинские науки
131 51.1(2)
Б 60 Биктимиров Т. З.
   Биоэтика : учеб.-метод. пособие / Т. З. Биктимиров, И. А. Сабитов. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 76 с. - Библиогр.: с. 45.
    Место хранения: 5 
  
132 51.1(2)
М 31 Масленников М. М.
   Организация медицинских осмотров работников : метод. рекомендации / М. М. Масленников. - Ульяновск : Вектор-С, 2008. - 28 с.
    Место хранения: 2 
  
133 51.1(2),0
Е 74 Ермолаева Светлана Вячеславовна.
   Медицинская география с основами медицинской экологии : учеб. пособие / Ермолаева Светлана Вячеславовна. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 164 с. - Библиогр.: с. 160.
    Место хранения: 5 
  
134 51.1(2),5
С 40 Сирота Наталья Александровна.
   Профилактика наркомании и алкоголизма : учеб. пособие для вузов по направлению и спец. психологии / Сирота Наталья Александровна, В. М. Ялтонский. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 176 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 172. - ISBN 978-5-7695-4604-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
135 51.1Англ
S25 Saucier Karen A.
   Perspectives in Family and Community Health / Saucier Karen A. - St.Louis : Mosby Year Book, 1991. - 412p. - ISBN 0-8016-4338-4.
    Место хранения: 8 
  
136 51.2
В 49 Винокур Татьяна Юрьевна.
   Гигиеническая оценка влияния эколого-биогеохимических факторов на развитие ишемической болезни сердца : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Винокур Татьяна Юрьевна ; науч. рук. В. Л. Сусликов; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. - Казань, 2007. - 21 с. - Библиогр.: с. 19. - 14.00.07 - гигиена.
    Место хранения: Х 
  
137 51.2
К 58 Кожин Александр Алексеевич.
   Здоровый человек и его окружение : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования / Кожин Александр Алексеевич, В. Р. Кучма, О. В. Сивочалова. - М. : Академия, 2006. - 400 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование) (Здравоохранение). - Библиогр.: с. 394. - ISBN 5-7695-2430-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
138 51.2
К 85 Крюкова Диана Анатольевна.
   Здоровый человек и его окружение : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. проф. образования, обучающихся по мед. спец. / Крюкова Диана Анатольевна, Л. А. Лысак, О. В. Фурса. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 382 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 372. - ISBN 978-5-222-12233-4 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
139 51.2
П 32 Пивоваров Юрий Петрович.
   Гигиена и основы экологии человека : учебник для мед. вузов по спец. 040100 "Лечебное дело", 040200 "Педиатрия" / Пивоваров Юрий Петрович, В. В. Королик, Л. С. Зиневич ; под ред. Ю. П. Пивоварова. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 528 с. - Библиогр.: с. 522. - ISBN 978-5-7695-4820-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
140 51.2
П 32 Пивоваров Юрий Петрович.
   Руководство к лабораторным занятиям по гигиене и основам экологии человека : учеб. пособие для вузов по спец. 060101 "Лечебное дело", 060103 "Стоматология" / Пивоваров Юрий Петрович, В. В. Королик. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 512 с. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - ISBN 978-5-7695-4821-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
141 51.23
М 35 Матюхина Зинаида Петровна.
   Основы физиологии питания, микробиологии, гигиены и санитарии : учебник для нач. проф. образования / Матюхина Зинаида Петровна. - М. : Академия, 2007. - 208 с. - (Начальное профессиональное образование) (Федеральный комплект учебников) (Общественное питание). - Библиогр.: с. 201. - ISBN 978-5-7695-3587-1 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
142 52.5
П 21 Пауков В. С.
   Патология : учебник для мед. и фарм. училищ и колледжей / В. С. Пауков, П. Ф. Литвицкий. - М. : Медицина, 2004. - 400 с. : ил. - (Учебная литература для учащихся медицинских училищ и колледжей). - ISBN 5-225-04860-9 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
143 52.52
Б 43 Белдаев Валерий Владимирович.
   Перекисное окисление белков и липидов при некоторых вариантах плазмоэритросорбции (экспериментальное исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Белдаев Валерий Владимирович ; науч. рук. И. Н. Пиксин; Морд. гос. ун-т. - Саранск : Морд. гос. ун-т, 2005. - 16 с. - Библиогр.: с. 15. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
144 52.52
Г 70 Горшенин Юрий Александрович.
   Коррекция циркуляторно-гемической гипоксии миокарда димефосфоном и оксибутиратом натрия : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Горшенин Юрий Александрович ; науч. рук. В. Г. Малышев; УлГУ. - Саранск, 2002. - 15 с. - Библиогр.: с. 15. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
145 52.52
Л 64 Литвицкий Петр Францевич.
   Патофизиология : учебник для мед. вузов / Литвицкий Петр Францевич. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 496 с. : ил. - Библиогр.: с. 470. - CD-ROM: Приложение. - ISBN 978-5-9704-0492-8 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
146 52.52
П 20    Патофизиология : в 3 т.: учебник для вузов по мед. спец. Т. 2 / под ред. А. И. Воложина, Г. В. Порядина. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 256 с. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - ISBN 978-5-7695-4166-7 (т. 2) (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
147 52.54
М 42    Медицинская генетика : учебник для мед. училищ и колледжей / под ред. Н. П. Бочкова. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 224 с. : ил. - Библиогр.: с. 224. - ISBN 978-5-9704-0650-2 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
148 52.6
П 47 Поздеев Оскар Кимович.
   Медицинская микробиология : учеб. пособие для мед. вузов / Поздеев Оскар Кимович ; под ред. В. И. Покровского. - 3-е изд., стер. - М. : Геотар-Мед, 2006. - 768 с. : ил. - (Учебное пособие для вузов). - Библиогр.: с. 696. - ISBN 5-9704-0132-3 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
149 52.7
М 16 Макова Елена Викторовна.
   Клинические и иммунологические аспекты профессиональной аллергии к натуральному латексу у медицинских работников : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Макова Елена Викторовна ; науч. рук. В. В. Косарев, А. В. Жестков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2003. - 25 с. - Библиогр.: с. 25. - 14.00.05 - внутренние болезни. - 14.00.36 - аллергология и иммунология.
    Место хранения: Х 
  
150 52.81Англ
D 93 Dusek Dorothy E.
   Drugs: a factual account / Dusek Dorothy E., D. A. Girdano. - New York : Random House, 1987. - 245 p. - ISBN 0394-35577-6.
    Место хранения: 
  
151 53.0
К 38 Кибардина Александра Юрьевна.
   Прогнозирование профессионального риска заболеваемости у рабочих плавильно-литейного производства вторичной переработки алюминия : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Кибардина Александра Юрьевна ; науч. рук. В. В. Косарев, И. И. Березин; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 24 с. - Библиогр.: с. 24. - 14.00.05 - внутренние болезни. - 14.00.07 - гигиена.
    Место хранения: Х 
  
152 53.0
Л 13 Лаврентьева Наталья Евгениевна.
   Клинические и иммунологические особенности развития профессиональной патологии у работников фармацевтического производства : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Лаврентьева Наталья Евгениевна ; науч. рук. В. В. Косарев, А. В. Жестков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2002. - 20 с. - Библиогр.: с. 19. - 14.00.05 - внутренние болезни. - 14.00.36 - аллергология и иммунология.
    Место хранения: Х 
  
153 53.1
З-17 Зайцева Светлана Александровна.
   Клинико-иммунологические особенности и распространенность аллергических заболеваний дыхательных путей в экологически неблагоприятном районе промышленного центра : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Зайцева Светлана Александровна ; науч. рук. В. В. Косарев; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.43 - пульмонология.
    Место хранения: Х 
  
154 53.4
А 35 Азизова Ирина Александровна.
   Хронический кашель как "проблема пациента" общей врачебной практики: алгоритм нозологического диагноза, программы вмешательства : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Азизова Ирина Александровна ; науч. рук. Б. Л. Мовшович; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2006. - 22 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
155 53.4
Л 84 Лукоянчева Наталья Николаевна.
   Одышка как "проблема пациента" общей врачебной практики: алгоритм нозологического диагноза, программы вмешательства : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Лукоянчева Наталья Николаевна ; науч. рук. Б. Л. Мовшович; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2006. - 23 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
156 53.5
Д 87 Дыгало Ирина Николаевна.
   Семейная медсестра : учеб. пособие для образоват. учреждений сред. проф. образования, обучающихся по мед. спец. / Дыгало Ирина Николаевна, Л. В. Шпорт, О. С. Кравцова. - М. ; Ростов-на-Дону : МарТ, 2005. - 368 с. : ил. - (Среднее медицинское образование). - Библиогр.: с. 355. - Загл. обл.: Семейная медицинская сестра. - ISBN 5-241-00611-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
157 53.54
Л 53    Лечебная физическая культура : учебник для вузов по спец. "Физическая культура для лиц с отклонениями в состоянии здоровья" / под ред. С. Н. Попова. - 6-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 416 с. - (Высшее профессиональное образование) (Физическая культура и спорт). - Библиогр.: с. 406. - ISBN 978-5-7695-5188-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
158 53.6
Ц 75    Цифровые технологии в отделении лучевой диагностики : руководство для врачей / под ред. Г. Г. Кармазановского, А. И. Лейченко. - М. : Видар-М, 2007. - 200 с. : ил. - ISBN 978-5-88429-113-3 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
159 53.7
Ж 42 Жданов Герман Георгиевич.
   Реанимация и интенсивная терапия : учебник для вузов по спец. 060101 (040100) "Лечебное дело", 060104 (040300) "Медико-профилактическое дело" / Жданов Герман Георгиевич, А. П. Зильбер. - М. : Академия, 2007. - 400 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - ISBN 978-5-7695-3049-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
160 54.1
Л 17 Лазарев Владимир Владимирович.
   Мета-анализ - основа формулярной системы и рациональной фармакотерапии в клинике внутренних болезней : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Лазарев Владимир Владимирович ; науч. рук. А. С. Шпигель; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2001. - 22 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
161 54.10
М 19 Малинина Ольга Николаевна.
   Клинико-диагностические возможности прогнозирования течения артериальной гипертензии у лиц пожилого возраста : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Малинина Ольга Николаевна ; науч. рук. О. Н. Захарова; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2004. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
162 54.10
Р 98 Рябов Алексей Евгеньевич.
   Нарушения биомеханики артерий при сердечной недостаточности и их коррекция препаратами нифедипина продленного действия : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Рябов Алексей Евгеньевич ; науч. рук. В. Н. Фатенков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2004. - 20 с. - Библиогр.: с. 19. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
163 54.101
Д 13 Давыдкин Игорь Леонидович.
   Особенности формирования окислительного стресса в крови больных постинфарктным кардиосклерозом в условиях стенокардии напряжения, велоэргометрических нагрузок, операций аорто-коронарного шунтирования и возможности его коррекции триметазидином : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Давыдкин Игорь Леонидович ; науч. консультант В. Н. Фатенков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2002. - 36 с. - Библиогр.: с. 32. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
164 54.101
Д 93 Дьячков Владислав Александрович.
   Свободно-радикальные механизмы нарушений структурно-функционального состояния эритроцитов у больных постинфарктным кардиосклерозом и их регуляция инфракрасной квантовой терапией : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Дьячков Владислав Александрович ; науч. рук. В. Н. Фатенков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2001. - 27 с. - Библиогр.: с. 25. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
165 54.101
К 89 Кузьмин Владимир Петрович.
   Гомеостаз при остром нарушении коронарного кровообращения (1970-2000 гг) и пути улучшения диагностики на догоспитальном этапе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Кузьмин Владимир Петрович ; науч. рук. В. А. Кондурцев; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2003. - 20 с. - Библиогр.: с. 19. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
166 54.101
Л 84 Лунина Татьяна Валентиновна.
   Особенности течения инфаркта миокарда на фоне синдрома анемии : клин.-лаб. исслед. : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Лунина Татьяна Валентиновна ; науч. рук. В. А. Кондурцев; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 21 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
167 54.101
М 50 Мензоров Максим Витальевич.
   Предикторы рецидива фибрилляции предсердий у больных гипертонической болезнью и ишемической болезнью сердца : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Мензоров Максим Витальевич ; науч. рук. А. М. Шутов; УлГУ. - Саратов, 2003. - 22 с. - Библиогр.: с. 19. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
168 54.101
Т 47 Тишина Елена Анатольевна.
   Постстационарная реабилитация больных инфарктом миокарда в общей врачебной практике : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Тишина Елена Анатольевна ; науч. рук. Б. Л. Мовшович; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2003. - 29 с. - Библиогр.: с. 29. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
169 54.101
Щ 84 Щипалкина Елена Витальевна.
   Клинико-патогенетические аспекты комбинации ишемической болезни сердца с хроническим гастритом, холециститом и язвенной болезнью : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Щипалкина Елена Витальевна ; науч. рук. Е. Ю. Еремина; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2008. - 167 л. - Библиогр.: л. 130. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
170 54.101
Щ 84 Щипалкина Елена Витальевна.
   Клинико-патогенетические аспекты комбинации ишемической болезни сердца с хроническим гастритом, холециститом и язвенной болезнью : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Щипалкина Елена Витальевна ; науч. рук. Е. Ю. Еремина; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Ульяновск, 2008. - 25 с. - Библиогр.: с. 24. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
171 54.101Англ
H 43    Heartsaver Manual : A Student Handbook for Cardiopulmonary Resuscitation and First Aid for Choking. - Dallas : Amer. Heart Assoc., 1987. - 84p. : ill.
    Место хранения: 8 
  
172 54.12
Б 83 Бородулина Елена Александровна.
   Клинические особенности, реакции гуморального и клеточного иммунитета при силикозе и их роль в развитии специфических инфекционных осложнений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Бородулина Елена Александровна ; науч. рук. А. В. Жестков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2002. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.43 - пульмонология.
    Место хранения: Х 
  
173 54.12
Г 56 Гноевых Валерий Викторович.
   Дисфункции пульмо-кардиальной системы при табакокурении у лиц молодого возраста и хронические обструктивные заболевания легких : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук: на правах рукописи / Гноевых Валерий Викторович ; науч. конс. С. П. Григорьев; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 41 с. - Библиогр.: с. 36. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
174 54.12
Г 56 Гноевых Валерий Викторович.
   Дисфункции пульмо-кардиальной системы при табакокурении у лиц молодого возраста и хронические обструктивные заболевания легких : дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук: на правах рукописи / Гноевых Валерий Викторович ; науч. конс. С. П. Григорьев; УлГУ, ИМЭиФК. - Ульяновск, 2007. - 288 л. - Библиогр.: л. 255. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
175 54.12
Ж 64 Жестков Александр Викторович.
   Клинические и иммунологические проявления пылевых заболеваний легких : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук: на правах рукописи / Жестков Александр Викторович ; науч. консультант В. В. Косарев; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 32 с. - Библиогр.: с. 29. - 14.00.43 - пульмонология. - 14.00.36 - аллергология и иммунология.
    Место хранения: Х 
  
176 54.12
К 72 Косякова Юлия Анатольевна.
   Клинико-метаболические особенности течения пневмонии, возможности оптимизации терапии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Косякова Юлия Анатольевна ; науч. рук. В. В. Косарев; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2002. - 20 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.43 - пульмонология.
    Место хранения: Х 
  
177 54.12
Н 74 Новожилова Ольга Сергеевна.
   Биохимические показатели крови при бронхолегочных заболеваниях : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Новожилова Ольга Сергеевна ; науч. рук. Р. Е. Киселева; Морд. гос. ун-т. - Уфа, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 20. - 03.00.04 - биохимия.
    Место хранения: Х 
  
178 54.12
У 80 Устинов Максим Сергеевич.
   Клинические и иммунологические особенности пневмоний у лиц, страдающих зависимостью от наркотических веществ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Устинов Максим Сергеевич ; науч. рук. В. В. Косарев, А. В. Жестков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2003. - 26 с. - Библиогр.: с. 25. - 14.00.43 - пульмонология. - 14.00.36 - аллергология и иммунология.
    Место хранения: Х 
  
179 54.12
Ч-49 Чернышова Нина Сергеевна.
   Изменение клеточного состава лаважной жидкости, скоростных показателей дыхания и малонового диальдегида у больных хроническим обструктивным бронхитом при лечении атровентом, эреспалом, аколатом и ингакортом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чернышова Нина Сергеевна ; науч. рук. В. М. Сухов; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2001. - 22 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.43 - пульмонология.
    Место хранения: Х 
  
180 54.12
Ш 26 Шаронова Людмила Александровна.
   Патогенетические особенности остеопенического синдрома у больных с пылевыми заболеваниями легких : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Шаронова Людмила Александровна ; науч. рук. А. Ф. Вербовой: СГМУ. - Самара : СГМУ, 2004. - 22 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
181 54.12
Ш 88 Штейнер Михаил Львович.
   Клинико-иммунологическая характеристика и оптимизация лечения обострений при хронической обструктивной болезни легких тяжелой степени : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Штейнер Михаил Львович ; науч. рук. Б. Е. Бородулин, А. В. Жестков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2004. - 24 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.00.43 - пульмонология. - 14.00.36 - аллергология и иммунология.
    Место хранения: Х 
  
182 54.13
Б 79    Болезни желчевыводящих путей: патогенетические и клинико-диагностические аспекты : метод. рек. для студентов, клинич. ординаторов и интернов / М. А. Визе-Хрипунова [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 91 с. - Библиогр.: с. 83.
    Место хранения: 5 
  
183 54.13
Г 15 Галеева Зарина Мунировна.
   Взаимосвязь между пролиферативной активностью клеток слизистой оболочки желудка и степенью обсемененности HELICOBACTER PYLORI у больных с хроническими заболеваниями желудка : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Галеева Зарина Мунировна ; науч. рук. Р. Г. Сайфутдинов; КГМА. - Казань : КГМА, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
184 54.13
Д 72 Драч Дмитрий Александрович.
   Озонотерапия в лечении язвенной болезни: клинико-экспериментальное обоснование : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Драч Дмитрий Александрович ; науч. рук. Н. Н. Крюков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2005. - 24 с. - Библиогр.: с. 24. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
185 54.13
З-59 Зиганшина Лилия Фаридовна.
   Сравнительная характеристика лучевых методов исследования в дифференциальной диагностике диффузных поражений печени : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Зиганшина Лилия Фаридовна ; науч. рук. М. Г. Тухбатуллин; КГМА. - Казань : КГМА, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.19 - лучевая диагностика, лучевая терапия.
    Место хранения: Х 
  
186 54.13
К 90 Куленова Татьяна Юрьевна.
   Сравнительная характеристика кислотообразующей функции желудка у больных с различной локализацией гастродуоденальной язвы, ассоциированной с Helicobacter pylori : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Куленова Татьяна Юрьевна ; науч. рук. Н. Н. Крюков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 22 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
187 54.13
Ш 32 Шахов Сергей Викторович.
   Большая аутогемотерапия с озоном в комплексном лечении язвенной болезни желудка и двенадцатиперстной кишки : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Шахов Сергей Викторович ; науч. рук. С. Г. Кочетков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
188 54.15
Б 17 Базоян Наталья Сергеевна.
   Эффективность медико-социальной и психологической реабилитации больных сахарным диабетом в условиях центра специализированного курсового амбулаторного лечения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Базоян Наталья Сергеевна ; науч. рук. В. В. Колесников; КГМА. - Самара : КГМА, 2004. - 24 с. - Библиогр.: с. 24. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
189 54.15
Б 90 Булгакова Светлана Викторовна.
   Некоторые стороны патогенеза различных форм ожирения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Булгакова Светлана Викторовна ; науч. рук. Н. И. Вербовая; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 23 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
190 54.15
В 22 Вахитова Диана Шамилевна.
   Клинико-нейрофизиологическая характеристика нейромоторной системы у больных гипотиреозом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Вахитова Диана Шамилевна ; науч. рук. А. Р. Гайнутдинов, Л. И. Анчикова; КГМА. - Казань : КГМА, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.13 - нервные болезни. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
191 54.15
В 31 Вербовая Мария Вячеславовна.
   Состояние костной ткани, показатели ее метаболизма и кальций-фосфорного обмена у больных с заболеваниями щитовидной железы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Вербовая Мария Вячеславовна ; науч. рук. М. Н. Солун; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2003. - 18 с. - Библиогр.: с. 18. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
192 54.15
К 71 Косарева Ольга Владиславовна.
   Минеральная плотность костной ткани и показатели ее метаболизма у больных сахарным диабетом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Косарева Ольга Владиславовна ; науч. рук. Н. И. Вербовая; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 23 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
193 54.15
О-55 Оловянишникова Ирина Владимировна.
   Эффективность применения различных схем медикаментозной терапии диффузного токсического зоба. Прогностические аспекты : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Оловянишникова Ирина Владимировна ; науч. рук. Н. И. Вербовая; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2003. - 16 с. - Библиогр.: с. 16. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
194 54.57
А 79 Ардашев Андрей Вячеславович.
   Обследование и рентгенохирургическое лечение больных после операции аортокоронарного шунтирования / Ардашев Андрей Вячеславович, Л. С. Коков, В. Е. Синицын. - М. : Медпрактика-М, 2007. - 192 с. : ил. - Библиогр.: с. 175. - ISBN 978-5-98803-076-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
195 54.57
И 86    Искусственные клапаны сердца / П. И. Орловский [и др.] ; под ред. Ю. Л. Шевченко. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 448 с. : ил. - ISBN 978-5-373-00314-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
196 54.574
Л 24    Лапароскопическая спленэктомия : хирургическая тактика и технические аспекты: монография / К. В. Пучков [и др.]. - М. : Медпрактика-М, 2007. - 88 с. : ил. - Библиогр.: с. 84. - ISBN 978-5-98803-081-2.
    Место хранения: 5 
  
197 54.574
М 80 Морозов Вячеслав Сергеевич.
   Ущемленные грыжи: клиника, диагностика, лечение : учеб. пособие к практ. занятиям по курсу факультетской хирургии / Морозов Вячеслав Сергеевич, Е. Н. Валыка. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 75 с. : ил. - Библиогр.: с. 73.
    Место хранения: 5 
  
198 54.574
С 16 Салямкина Елена Владимировна.
   Оптимизация комплексной терапии билиарного панкреатита с использованием озонотерапии и мембранопротектора : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Салямкина Елена Владимировна ; науч. рук. А. П. Власов; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2008. - 147 л. - Библиогр.: л. 139. - 14.00.27 - хирургия. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
199 54.574
С 16 Салямкина Елена Владимировна.
   Оптимизация комплексной терапии билиарного панкреатита с использованием озонотерапии и мембранопротектора : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Салямкина Елена Владимировна ; науч. рук. А. П. Власов; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Ульяновск, 2008. - 23 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
200 54.578
Ф 61 Фионик Ольга Владимировна.
   Клинические и морфо-функциональные основы диагностики и лечения лимфедемы нижних конечностей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук: на правах рукописи / Фионик Ольга Владимировна ; науч. конс. Н. А.Бубнова, Р. С. Орлов; СПб. гос. ун-т. - СПб., 2008. - 35 с. - Библиогр.: с. 30. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
201 54.57Англ
P71    Plastic and Reconstructive Surgery of the Head and Neck : Proceedings of the 5th international Symposium / American Academy of Facial Plastic and Reconstructive Surgery; Ed. by F.J. Strucker. - Philadelphia : B.C.Decker, 1991. - 660 p. - ISBN 1-55664-174-5 (в пер.) ( в суперобл.).
    Место хранения: 8 
  
202 54.581
О-49    Оказание первой помощи пострадавшим от травм : метод. рекомендации / сост. М. М. Масленников. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 84 с. : ил. - Библиогр.: с. 76.
    Место хранения: 2 
  
203 54.581Англ
N33 Neff Janet A.
   Trauma Nursing : The Art and Science / Neff Janet A., P. S. Kidd. - St.Louis : Mosby, 1993. - 808p.
    Место хранения: 8 
  
204 54.582
Ж 85 Жук Елена Юрьевна.
   Оптимизация восстановительного лечения остеохондроза позвоночника у пожилых с применением метода апитоксинотерапии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Жук Елена Юрьевна ; науч. рук. О. Г. Яковлев, А. В. Яшков; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2006. - 24 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.53 - геронтология и гериатрия. - 14.00.51 - восстановительная медицина, лечебная физкультура и спортивная медицина, курортология и физиотерапия.
    Место хранения: Х 
  
205 55.14
М 19 Малов Валерий Анатольевич.
   Инфекционные болезни с курсом ВИЧ-инфекции и эпидемиологии : учебник для мед. училищ и колледжей / Малов Валерий Анатольевич, Е. Я. Малова. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 352 с. - (Среднее профессиональное образование) (Здравоохранение). - Библиогр.: с. 343. - ISBN 978-5-7695-4883-3 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
206 55.4
К 76 Кошечкин Владимир Анатольевич.
   Туберкулез : учеб. пособие для мед. вузов, на рус. и англ. яз. / Кошечкин Владимир Анатольевич, З. А. Иванова. - М. : РУДН, 2006. - 276 с. : ил. - ISBN 5-209-01830-X.
    Место хранения: 5К 
  
207 55.4
Ф 93    Фтизиатрия : национальное руководство: учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей / гл. ред. М. И. Перельман; Рос. о-во фтизиатров. - М. : ГЭОТАР-Медиа : АСМОК, 2007. - 512 с. : ил. - (Национальные руководства) (Национальный проект "Здоровье"). - CD-ROM: Приложение. - ISBN 978-5-9704-0497-3 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
208 55.69
В 19 Васильев Игорь Владимирович.
   Клинико-морфологическая характеристика и особенности лечения злокачественных опухолевых поражений трахеи, сопровождающихся ее стенозом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Васильев Игорь Владимирович ; науч. рук. П. К. Яблонский; СПб. гос. ун-т. - СПб., 2008. - 20 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
209 56.12
А 47 Алексеева Оксана Александровна.
   Ночные болезненные парестезии рук : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Алексеева Оксана Александровна ; науч. рук. Г. А. Иваничев; КГМА. - Казань : КГМА, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.13 - нервные болезни.
    Место хранения: Х 
  
210 56.127
Т 82 Тул Джеймс Ф.
   Сосудистые заболевания головного мозга : руководство для врачей / Тул Джеймс Ф. ; пер. с англ. под ред. Е. И. Гусева, А. Б. Гехт. - 6-е изд. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 608 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-0564-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
211 56.13
Г 67 Горбунов Василий Иванович.
   Травматическая болезнь головного мозга: периоды течения и иммунопатологические синдромы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук : на правах рукописи / Горбунов Василий Иванович ; науч. консультанты Л. Б. Лихтерман, И. В. Ганнушкина; УлГУ. - Москва : РАМН, 2000. - 38 с. - Библиогр.: с. 32. - 14.00.28 - нейрохирургия. - 14.00.36 - аллергология и иммунология.
    Место хранения: Х 
  
212 56.13Англ
M78 Mok D. W.
   Essential Radiology in Head Injury : A diagnostic atlas of skull trauma / D. W. Mok, L. Kreel. - Oxford : Heinemann Professional Publ., 1988. - 215 p. : ill. - ISBN 0-433-00041-4 (в пер.) ( в суперобл.).
    Место хранения: 8 
  
213 56.145
С 34 Сидоров Павел Иванович.
   Психосоматическая медицина : руководство для врачей / Сидоров Павел Иванович, А. Г. Соловьев, И. А. Новикова ; под ред. П. И. Сидорова. - М. : МЕДпресс-информ, 2006. - 568 с. : ил. - Библиогр.: с. 542. - ISBN 5-98322-215-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
214 56.145
С 34 Сидоров Павел Иванович.
   Наркологическая превентология : руководство / Сидоров Павел Иванович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : МЕДпресс-информ, 2006. - 720 с. : ил. - Библиогр.: с. 720. - ISBN 5-98322-198-1 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
215 56.145Англ
L43 Lazarus Arnold.
   In the Mind's Eye : The Power of Imagery for Personal Enrichment / Lazarus Arnold. - New York; London : The Guilford Press, 1984. - 202p. - ISBN 0-89862-641-2.
    Место хранения: 8 
  
216 56.14Англ
F30 Fawcett Christine S.
   Family psychiatric nursing / Fawcett Christine S. - St.Louis : Mosby, 1993. - 400p. - ISBN 0-8016-0159-2.
    Место хранения: 8 
  
217 56.14Англ
M 55    Mental health-psychiatric nursing : a holistic life-cycle approach. - St. Louis : Mosby Year Book, 1993. - 960 p. - ISBN 0-8016-6331-8 (в пер.).
    Место хранения: 
  
218 56.14Англ
M 69 Miles Marianne Waneck.
   Quick Reference for Psychiatric Nursing / Miles Marianne Waneck, C. M. Taylor. - St. Louis : Mosby, 1994. - 60 p.
    Место хранения: 8 
  
219 56.14Нем
P96    Psychodiagnostik : Ein Lehr-und Arbeitsbuch fur Psychologen sowie empirisch arbeitende Humanwissenschaftler. Bd.2 : /Verfasst von K.U.Ettrich u.a.unter Mitarb.H.Sprung / Hrsg.von J.Guthke u.a. - В пер. - Berlin : Deutscher Verl.der Wissenschaften, 1991. - 361s. - ISBN 3-326-00578-4 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
220 56.6
А 92    Аттестация выпускников стоматологических факультетов : учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей-стоматологов / И. И. Гиниятуллин и др. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 240 с. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 226. - ISBN 5-222-09133-3.
    Место хранения: 5К 
  
221 56.6
М 91 Муравянникова Жанна Гавриловна.
   Болезни зубов и полости рта : учеб. пособие для сред. проф. образования, мед. училищ и колледжей / Муравянникова Жанна Гавриловна ; под ред. Б. В. Кабарухина. - 3-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 414 с. : ил. - (Медицина для вас). - Библиогр.: с. 409. - ISBN 5-222-09071-x (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
222 56.7
А 66    Анестезия в офтальмологии : руководство / под ред. Х. П. Тахчиди и др. - М. : МИА, 2007. - 552 с. : ил. - ISBN 5-89481-625-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
223 56.7
Р 82 Рубан Элеонора Дмитриевна.
   Глазные болезни : учебник для образоват. учреждений сред. проф. образования / Рубан Элеонора Дмитриевна. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 431 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 423. - ISBN 978-5-222-12285-3 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
224 56.9
Б 15 Бадалянц Ирина Евгеньевна.
   Особенности изменения системы гемостаза у больных пожилого и старческого возраста на фоне лечения доброкачественной гиперплазии предстательной железы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Бадалянц Ирина Евгеньевна ; науч. рук. Н. О. Захарова; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2000. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
225 57.1
С 34 Сивочалова Ольга Витальевна.
   Гинекология : учебник для сред. мед. учеб. заведений / Сивочалова Ольга Витальевна, О. И. Линева, Л. В. Гаврилова. - М. : Академия, 2007. - 272 с. - (Среднее профессиональное образование) (Здравоохранение). - Библиогр.: с. 263. - ISBN 978-5-7695-3047-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
226 57.14Англ
O93    Our Bodies Ourselves : A Health book by and for Women. - London : Penguin Books, 1978. - 592 p. : ill. - ISBN 0-14-004430-2.
    Место хранения: 8 
  
227 57.16
А 23 Агафонова Ольга Вячеславовна.
   Оптимизация терапевтической помощи беременным с экстрагенитальными заболеваниями (на примере города Тольятти Самарской области) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Агафонова Ольга Вячеславовна ; науч. рук. В. В. Павлов; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2002. - 26 с. - Библиогр.: с. 24. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
228 57.16
З-20 Закрытная Ольга Станиславовна.
   Прогнозирование недержания мочи у женщин во время беременности и после родов с обоснованием профилактики : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Закрытная Ольга Станиславовна ; науч. рук. А. Г. Ящук; БГМУ. - Казань, 2008. - 23 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
229 57.16
С 18 Санталова Светлана Владимировна.
   Особенности течения беременности, родов и состояния новорожденного у женщин с различным уровнем физической работоспособности : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Санталова Светлана Владимировна ; науч. рук. С. Н. Черкасов; СГМУ. - Самара : СГМУ, 2008. - 24 с. - Библиогр.: с. 22. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
230 57.16Англ
M99 Myles Margaret F.
   Textbook for Midwives with modern concepts of Obstetric and Neonatal care / Myles Margaret F. - 9th ed. - Edinburgh : Churchill Livingstone, 1981. - 889 p. : ill.
    Место хранения: 8 
  
231 57.16Англ
P59    Physiological Monitorings and Instrument Diagnosis in perinatal and neonatal Medicine / Ed. by Y.W. Brans, W. W. Hay. - Cambridge : Univ.Press, 1995. - 384 p. : ill. - ISBN 0-521-41951-4 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
232 57.3
В 75 Ворона Любовь Дмитриевна.
   Желтухи новорожденных при внутриутробном инфицировании, совершенствование лечения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Ворона Любовь Дмитриевна ; науч. рук. А. И. Кусельман; УлГУ. - Самара, 2008. - 20 с. - Библиогр.: с. 18. - 14.00.09 - педиатрия.
    Место хранения: Х 
  
233 57.3
К 95 Кучумова Оксана Владимировна.
   Факторы риска и клинико-патогенетическая характеристика различных форм низкорослости у детей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Кучумова Оксана Владимировна ; науч. рук. Т. И. Каганова; СГМУ. - Самара, 2008. - 24 с. - Библиогр.: с. 23. - 14.00.09 - педиатрия.
    Место хранения: Х 
  
234 57.3
Н 52    Неотложная педиатрия : учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей / В. Н. Чернышов [и др.] ; под общ. ред. В. Н. Чернышова; Ростов. гос. мед. ун-т. - М. : ВУНМЦ Росздрава, 2006. - 176 с. : ил. - ISBN 5-89004-253-X (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
235 57.3
Н 52    Неотложные состояния в педиатрии : учеб. пособие для системы послевуз. образования врачей / под общ. ред. А. В. Прахова. - Нижний Новгород : НГМА, 2005. - 337 с. : ил. - ISBN 5-7032-0587-5.
    Место хранения: 5К 
  
236 57.3
С 18 Санникова Наталья Евгеньевна.
   Вскармливание детей первого года жизни : учеб. пособие для спец. 040200 - Педиатрия / Санникова Наталья Евгеньевна, И. В. Вахлова. - М. : ВУНМЦ Росздрава, 2006. - 56 с.
    Место хранения: 5К 
  
237 57.33
А 72 Антропов Ю. Ф.
   Дерматологическая психиатрия детского возраста / Ю. Ф. Антропов. - М. : Медпрактика- М, 2007. - 424 с. : ил. - Библиогр.: с. 410. - ISBN 978-5-98-803-100-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
238 57.33
С 33    Сестринское дело в педиатрии : учеб. пособие для фак. высш. сестринского образования / Н. И. Аверьянова [и др.]. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 320 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 311. - ISBN 978-5-222-10728-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
239 57.33
С 59 Соколова Наталья Глебовна.
   Сестринское дело в педиатрии : практикум: учеб. пособие для образоват. учреждений сред. проф. образования, мед. училищ и колледжей / Соколова Наталья Глебовна, В. Д. Тульчинская ; под общ. ред. Р. Ф. Морозовой. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 383 с. : ил. - (Медицина). - Библиогр.: с. 370. - ISBN 978-5-222-12846-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
240 57.33
Т 81    Туберкулез у детей и подростков : учеб. пособие для системы послевуз. проф. образования врачей / под ред. В. А. Аксеновой. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2007. - 272 с. : ил. - Библиогр.: с. 266. - ISBN 978-5-9704-0402-7.
    Место хранения: 5К 
  
241 57.33
Ф 91 Фролова Т. П.
   Лечение детских болезней : новейший справочник / Т. П. Фролова. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 208 с. - (Справочник врача общей практики). - Библиогр.: с. 195. - ISBN 978-5-222-10840-6 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
242 57.334.1
К 27 Картышова Наталия Владимировна.
   Аутоиммунный тиреоидит у детей и подростков, проживающих в Пермском регионе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Картышова Наталия Владимировна ; науч. рук. И. В. Терещенко; ПГМА. - Самара : ПГМА, 2003. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.00.03 - эндокринология.
    Место хранения: Х 
  
243 57.335.1
М 75 Молочникова Елена Анатольевна.
   Состояние церебральной гемодинамики у детей раннего возраста с цитомегаловирусной и ассоциированными с ней инфекциями : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Молочникова Елена Анатольевна ; науч. рук. А. И. Кусельман, К. В. Ватолин; УлГУ   . - М., 2004. - 22 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.09 - педиатрия. - 14.00.19 - лучевая диагностика, лучевая терапия.
    Место хранения: Х 
  
244 57.335.6Англ
I-85 Isaacs Hart.
   Tumors of the Newborn and Infant / Isaacs Hart. - St.Louis : Mosby Year Book, 1991. - 251p. : ill. - ISBN 0-8151-4808-9(в пер.).
    Место хранения: 8 
  
245 57.3Англ
M 31 Marlow Dorothy.
   Textbook of Pediatric Nursing / Marlow Dorothy. - 5th ed. - Philadelphia; London; Toronto : W.B.Saunders Comp., 1977. - 949 p.
    Место хранения: 8 
  
246 57.3Англ
К68 Koff Patricia Beck.
   Neonatal and Pediatric Respiratory Care / Koff Patricia Beck, D. Eitzman, J. Neu. - St. Louis : Mosby, 1993. - 525p. : ill.
    Место хранения: 8 
  
247 57.3Англ
Н73 Hogarth Christina R.
   Adolescent Psychistric Nursing / Hogarth Christina R. - St.Louis : Mosby, 1991. - 462p. - ISBN 0-8016-3229-3.
    Место хранения: 8 
  
248 58.1
С 28    Сексуальное насилие : теории, подходы и методы исследования / Ю. И. Пиголкин [и др.]. - М. : МИА, 2008. - 456 с. : ил. - Библиогр.: с. 425. - ISBN 5-89481-450-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
Общественные науки в целом
249 60.028
Р 44 Реутов Николай Николаевич.
   Социокультурные практики интеграции светского и религиозного образования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социол. наук: на правах рукописи / Реутов Николай Николаевич ; науч. рук.: Г. А. Котельников, Р. Я. Цибриенко; Белгород. гос. техн. ун-т им. В. Г. Шухова. - Саратов, 2008. - 19 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 22.00.06 - социология культуры, духовной жизни.
    Место хранения: Х 
 Социология 
250 60.5
Д 30 Демидов Николай Михайлович.
   Основы социологии и политологии : учеб. пособие для студ. сред. проф. учеб. заведений / Демидов Николай Михайлович. - 6-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 205 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 202. - ISBN 978-5-7695-4511-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
251 60.5
К 77 Кравченко Альберт Иванович.
   Социология : учебник для вузов / Кравченко Альберт Иванович. - М. : Академ. Проект, 2008. - 508 с. - (Gaudeamus). - Библиогр.: с. 492-502. - ISBN 978-5-8291-0968-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
252 60.5
Л 27 Латышева Валентина Васильевна.
   Основы социологии и политологии : учебник для сред. проф. образования / Латышева Валентина Васильевна. - М. : Гардарики, 2005. - 335 с. - (Fundamenta). - Библиогр.: с. 332. - ISBN 5-8297-0207-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
253 60.52
П 84 Прохоров Борис Борисович.
   Социальная экология : учебник для вузов по спец. "Природопользование" / Прохоров Борис Борисович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 413 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 407-409. - ISBN 978-5-7695-4106-3 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
254 60.52
С 69    Социология журналистики : учеб. пособие для студентов вузов / под ред. С. Г. Корконосенко. - М. : Аспект Пресс, 2004. - 318 с. - ISBN 5-7567-0333-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
255 60.52
Ф 51 Филатова Ольга Георгиевна.
   Социология массовой коммуникации : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Социология" / Филатова Ольга Георгиевна. - М. : Гардарики, 2006. - 303 с. - Библиогр.: с. 289-296. - ISBN 5-8297-0273-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
256 60.52
Ф 76 Фомичева Ирина Дмитриевна.
   Социология СМИ : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Журналистика" / Фомичева Ирина Дмитриевна. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 334 с. - ISBN 978-5-7567-0448-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
257 60.54
В 75 Ворона Мария Александровна.
   Социальный феномен студенческой занятости в современном обществе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социол. наук: на правах рукописи / Ворона Мария Александровна ; науч. рук. Е. Р. Ярская-Смирнова; Саратов. гос. техн. ун-т. - Саратов, 2008. - 18 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 22.00.04 - социальная структура, социальные институты и процессы.
    Место хранения: Х 
  
258 60.54
Ч-49 Чернышева Елена Анатольевна.
   Конструирование гендерной культуры в информационно-коммуникативной деятельности вуза : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социол. наук: на правах рукописи / Чернышева Елена Анатольевна ; науч. рук. И. А. Ильяева; Белгород. гос. техн. ун-т. - Саратов, 2008. - 18 с. - Библиогр.: с. 17-18. - 22.00.06 - социология культуры, духовной жизни.
    Место хранения: Х 
  
259 60.56
П 31 Петухов Владимир Васильевич.
   Демократия участия и политическая трансформация России / Петухов Владимир Васильевич. - М. : Academia, 2007. - 175 с. - (Монографические исследования : социология). - ISBN 978-5-87444-276-7.
    Место хранения: Ч 
  
260 60.56
Ц 94 Цыганков Андрей Павлович.
   Социология международных отношений : анализ рос. и запад. теорий : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Социология" / Цыганков Андрей Павлович, П. А. Цыганков. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 237 с. - Библиогр.: с. 224-235. - ISBN 978-5-7567-0408-2 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
Демография
261 60.7
В 38 Веснина Л. З.
   Методические указания и тематика контрольных работ по курсу "Территориальная организация населения" : для спец. "Экономика и управление на предприятии" / Л. З. Веснина, Л. М. Лукашова ; ИЭиБ УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 33 с. : ил. - Библиогр.: с. 31-33 (38 назв.).
    Место хранения: 6 
  
262 60.7
В 38 Веснина Л. З.
   Методические указания по выполнению курсовых работ и их тематика по дисциплине "Территориальная организация населения" : для спец. "Государ. и муницип. управление" / Л. З. Веснина, Л. М. Лукашова ; ИЭиБ УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 49 с. : ил. - Библиогр.: с. 44-46 (48 назв.).
    Место хранения: 6 
Социальная работа
263 60.82
Л 84 Луков Валерий Андреевич.
   Социальное проектирование : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Социальная работа" / Луков Валерий Андреевич ; Моск. гуманит. ун-т. - 7-е изд. - М. : Флинта : Моск. гуманит. ун-т, 2007. - 240 с. - Библиогр.: с. 231-232. - ISBN 978-5-85085-747-9.
    Место хранения: У,Ч 
  
264 60.83
Ш 72 Шмелева Наталья Борисовна.
   Личность руководителя: имидж и общение : учеб. пособие студ. вузов, обуч. по спец. "Соц. работа" / Шмелева Наталья Борисовна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 207 с. - ISBN 978-5-88866-296-0.
    Место хранения: У,Ч 
  
265 60.84
Ф 68 Фишер Роджер.
   За пределами здравого смысла : как использовать эмоции в процессе переговоров / Фишер Роджер, Д. Шапиро ; пер. с англ. Е. Махиянова. - М. : Добрая книга, 2007. - 309 с. - ISBN 978-5-98124-188-8 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
266 60.9
М 42 Медведева Галина Павловна.
   Профессионально-этические основы социальной работы : учебник для вузов по направлению и спец. "Социальная работа" / Медведева Галина Павловна. - М. : Академия, 2007. - 270 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 266-268. - ISBN 978-5-7695-3200-9 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
267 60.9
С 21 Сафронова Валентина Михайловна.
   Прогнозирование, проектирование и моделирование в социальной работе : учеб. пособие для вузов по спец. "Социальная работа" / Сафронова Валентина Михайловна. - М. : Академия, 2007. - 235 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 232-233. - ISBN 978-5-7695-2993-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
268 60.99
Г 83 Григорьев Святослав Иванович.
   Социальная работа с молодежью : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Социальная работа" / Григорьев Святослав Иванович, Л. Г. Гуслякова, С. А. Гусова. - М. : Гардарики, 2008. - 204 с. - (Социальное образование в России в XXI веке). - ISBN 978-5-8297-0285-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
История. Исторические науки
269 63.1
Б 94 Бушков Александр.
   Планета призраков : как создавалась фальшивая реальность / Бушков Александр. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 575 с. - ISBN 978-5-373-01075-7 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
270 63.2
Г 60 Голиков Андрей Георгиевич.
   Источниковедение отечественной истории : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 030401 "История" / Голиков Андрей Георгиевич, Т. А. Круглова. - М. : Академия, 2007. - 461 с. - (Высшее профессиональное образование. История). - ISBN 978-5-7695-3883-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
271 63.3(0)
А 35 Азимов Айзек.
   Константинополь. От легендарного Виза до династии Палеологов / Азимов Айзек ; пер. с англ. О. И. Миловой. - М. : Центрполиграф, 2007. - 364 с. : ил. - ISBN 978-5-9524-3270-3 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
272 63.3(0)
С 81    Сто великих музеев мира / авт.-сост. Н. А. Ионина. - М. : Вече, 2006. - 511 с. - (100 великих). - ISBN 5-9533-0612-1 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
273 63.3(0)
С 81    Сто великих городов мира / сост. Н. А. Ионина. - М. : Вече, 2006. - 478 с. - (100 великих). - ISBN 5-9533-1445-0 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
274 63.3(0)4
А 24 Агибалова Екатерина Васильевна.
   История средних веков : учебник для 6 кл. общеобразоват. учреждений / Агибалова Екатерина Васильевна, Г. М. Донской ; под ред. А. А. Сванидзе. - 14-е изд. - М. : Просвещение, 2007. - 272 с. : ил. - ISBN 5-09-015601-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
275 63.3(2)4
Г 94 Гумилев Лев Николаевич.
   Древние тюрки / Гумилев Лев Николаевич. - 2-е изд. - М. : Айрис-пресс, 2002. - 556 с. - (Библиотека истории и культуры). - ISBN 5-8112-0188-5 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
276 63.3(2)4
Д 64 Долгов Вадим Викторович .
   Быт и нравы Древней Руси : миры повседневности XI-XIII вв. / Долгов Вадим Викторович ; науч. ред. Н. Л. Пушкарева. - М. : Яуза : Эксмо, 2007. - 511 с. - (Загадки и коды Древней Руси). - Библиогр.: с. 484-508. - ISBN 978-5-699-23194-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
277 63.3(2)4
С 45 Скрицкий Николай Владимирович.
   Корсары России / Скрицкий Николай Владимирович. - М. : Центрполиграф, 2007. - 411 с. : ил. - (Россия забытая и неизвестная). - Библиогр.: с. 403-408 . - ISBN 978-5-9524-3248-2 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
278 63.3(2)5
П 18 Парсамов Вадим Суренович.
   История России : XVIII - начало ХХ века : учеб. пособие для вузов по спец. 030401 - История / Парсамов Вадим Суренович. - М. : Академия, 2007. - 480 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 470-478. - ISBN 978-5-7695-3571-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
279 63.3(2)52
Б 90 Булгарин Фаддей Венедиктович.
   Дурные времена : очерки русских нравов / Булгарин Фаддей Венедиктович. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 365 с. : ил. - (Искусство жизни). - ISBN 978-5-352-02051-7.
    Место хранения: Н,Х 
  
280 63.3(2)52
Р 32    Революция против свободы : дискуссия о реформах Александра II и судьбе государства : сб. / сост. Н. Е. Дискин. - М. : Европа, 2007. - 229 с. - (Политучеба). - ISBN 978-5-9739-0105-9.
    Место хранения: Н,Х 
  
281 63.3(2Р-4Уль)
Т 64 Точеный Дмитрий Степанович.
   Симбиряне в январе-мае 1918 года : хрестоматия / Точеный Дмитрий Степанович, Н. Г. Точеная ; УлГУ, ФГНиСТ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 95 с. - Библиогр.: с. 82-87.
    Место хранения: У 
  
282 63.3(4)
Ч-42 Чемберлин Эрик.
   Эпоха Возрождения : быт, религия, культура / Чемберлин Эрик ; пер. с англ. Е. Ф. Левиной. - М. : Центрполиграф, 2006. - 239 с. : ил. - ISBN 5-9524-2159-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
283 63.5
Т 46 Тихонова Анна Юрьевна.
   Этнология Симбирско-Ульяновского региона : учеб.-метод. пособие для студ. спец. "Регионоведение" / Тихонова Анна Юрьевна ; УлГУ, ФГНиСТ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 109 с. - Библиогр.: с. 107-109.
    Место хранения: У 
  
284 63.51
Г 94 Гумилев Лев Николаевич.
   Струна истории. Лекции по этнологии / Гумилев Лев Николаевич ; сост., предисл., комм. О. Г. Новиковой. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Айрис-Пресс, 2008. - 608 с. : ил. - (Библиотека истории и культуры). - ISBN 978-5-8112-2977-2 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
285 63.529
Б 79    Большая энциклопедия народов : для шк. и студ. / науч. ред. Л. М. Минц. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 639 с. : ил. - ISBN 978-5-373-01053-5 (в пер.).
    Место хранения: Б 
Экономика. Экономические науки
286 65
С 81 Столяров Владимир Ильич.
   Экономика : учебник для вузов по спец. 030500.18 "Профессиональное обучение" / Столяров Владимир Ильич. - М. : Академия, 2008. - 510 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Предм. указ.: с. 501-504. - ISBN 978-5-7695-3964-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
287 65
У 84 Уткин Владимир Борисович.
   Информационные системы в экономике : учебник для вузов по спец. "Прикладная информатика" / Уткин Владимир Борисович, К. В. Балдин. - 4-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 283 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 278-280 (63 назв.). - ISBN 978-5-7695-5087-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
288 65.012.1
В 55 Вишняков Яков Дмитриевич.
   Общая теория рисков : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Вишняков Яков Дмитриевич, Н. Н. Радаев. - М. : Академия, 2007. - 363 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 357-359. - ISBN 978-5-7695-3880-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
289 65.049(2)
В 38 Веснина Людмила Зосимовна.
   Учебно-методические материалы для практических и семинарских занятий по курсу "Территориальная организация населения" : для эконом.спец. / Веснина Людмила Зосимовна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2002. - 44 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
290 65.050
Л 13 Лавриненко Владимир Николаевич.
   Исследование социально-экономических и политических процессов : учеб. пособие для вузов по спец. 080504 (061000) "Государственное и муниципальное управление" / Лавриненко Владимир Николаевич, Л. М. Путилова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Вузовский учебник, 2008. - 204 с. - (Вузовский учебник). - Библиогр.: с. 195-198. - ISBN 978-5-9558-0050-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
291 65.050
С 32 Сергеев Александр Михайлович.
   Организационное поведение : тем, кто избрал профессию менеджера : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Сергеев Александр Михайлович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 282 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 275-278. - ISBN 5-7695-3529-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
292 65.052.2
И 24 Ивашкевич Виталий Борисович.
   Бухгалтерское дело : учеб. пособие по спец. "Бухгалтерский учет, анализ и аудит" / Ивашкевич Виталий Борисович, Л. И. Куликова. - М. : Экономистъ, 2007. - 523 с. - (Homo faber). - Библиогр.: с. 491-494 (69 назв.). - ISBN 5-98118-101-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
293 65.052.2
С 31 Сенько Аркадий Владимирович.
   Проектирование экономической задачи с использованием языка VBA Excel : учеб.-метод. пособие / Сенько Аркадий Владимирович ; ИЭиБ УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2004. - 66 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
294 65.052.2
С 31 Сенько Аркадий Владимирович.
   Автоматизированный бухгалтерский учет : учеб. пособие / Сенько Аркадий Владимирович ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2003. - 109 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
295 65.052.2
Т 33    Теория бухгалтерского учета : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 060500 "Бухгалтерский учет, анализ и аудит" / под ред. Е.А. Мизиковского. - М. : Экономистъ, 2006. - 555 с. - (Homo faber). - ISBN 5-98118-083-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
296 65.052.8
А 93    Аудит и контроллинг персонала организации : учеб. пособие для вузов по спец. 080104 "Экономика труда" / под ред. П. Э. Шлендера. - М. : Вузовский учебник , 2007. - 223 с. - (Вузовский учебник). - ISBN 978-5-9558-0033-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
297 65.053
Г 96 Гуськов Сергей Викторович.
   Оценка эффективности производственно-хозяйственной деятельности организаций : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бухгалтерский учет, анализ и аудит" / Гуськов Сергей Викторович, Г. Ф. Графова. - М. : Академия, 2007. - 186 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-3393-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
298 65.053
Ч-85 Чуева Л.Н.
   Анализ финансово-хозяйственной деятельности : учебник / Л. Н. Чуева, И. Н. Чуев. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К, 2008. - 351 с. - Библиогр.: с. 343-344 (20 наим.). - ISBN 978-5-91131-578-8 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
299 65.20
В 40 Вешнякова Татьяна Сергеевна.
   Организация, нормирование и оплата труда на предприятиях сферы обслуживания : учеб. пособие для вузов по спец. 080502 "Экономика и управление на предприятии сферы обслуживания" / Вешнякова Татьяна Сергеевна. - М. : Академия, 2006. - 219 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 213-216. - ISBN 5-7695-2900-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
300 65.24
Б 87 Бреев Борис Дмитриевич.
   Безработица в современной России : монография / Бреев Борис Дмитриевич. - М. : Наука, 2005. - 271 с. - (Экономическая наука современной России). - ISBN 5-02-033411-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
301 65.24
П 30 Петрова Марина Сергеевна.
   Основы производства. Охрана труда : учеб. пособие для вузов по спец. 030600 (050502) "Технология и предпринимательство" / Петрова Марина Сергеевна, С. Н. Вольхин, Ю. Л. Хотунцев. - М. : Академия, 2007. - 205 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 200-203. - ISBN 978-5-7695-3470-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
302 65.261
А 84 Аронов Александр Владимирович.
   Налоговая политика и налоговое администрирование : учеб. пособие для студ., обуч. по спец. "Налоги и налогооблажение" / Аронов Александр Владимирович, В. А. Кашин. - М. : Экономистъ, 2006. - 589 с. - (Institutiones). - Библиогр.: с. 589. - ISBN 5-98118-153-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
303 65.262
В 40 Вешкин Юрий Георгиевич.
   Банковские системы зарубежных стран : курс лекций / Вешкин Юрий Георгиевич, Г. Л. Авагян. - М. : Экономистъ, 2006. - 399 с. - (Homo faber). - Библиогр.: с. 396-399 (95 назв.). - ISBN 5-98118-072-1 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
304 65.262
К 13 Каджаева Медея Романовна.
   Банковские операции : учебник для сред. проф. учеб. заведений / Каджаева Медея Романовна, С. В. Дубровская. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2007. - 399 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 393-394. - ISBN 978-5-7695-4376-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
305 65.262
Л 61 Липсиц Игорь Владимирович.
   Ценообразование и маркетинг в коммерческом банке : учеб. пособие / Липсиц Игорь Владимирович. - М. : Экономистъ, 2004. - 123 с. - (Высшая школа менеджмента). - Библиогр.: с. 123 (14 наим.). - ISBN 5-98118-076-5.
    Место хранения: У 
  
306 65.27
А 94 Афанасьева Т. А.
   Страхование : учеб. пособие для дисциплин "Страхование" и "Экономика страхования" / Т. А. Афанасьева ; ИЭиБ УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 171 с. : ил. - Библиогр.: с. 171 (14 назв.) .
    Место хранения: 6 
  
307 65.291
Э 40    Экономика организации (предприятия) / под ред. Н. А. Сафронова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Экономистъ, 2007. - 618 с. - (Homo faber). - Библиогр.: с. 618. - ISBN 978-5-98118-048-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
308 65.291.21
Б 24 Бардаев Эдуард Аркадьевич.
   Документоведение : учебник для вузов по спец. "Организация и технология защиты информации" и "Комплексная защита объектов информатизации" направления подготовки "Информационная безопасность" / Бардаев Эдуард Аркадьевич, В. Б. Кравченко. - М. : Академия, 2008. - 301 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 292-296 (76 назв.). - ISBN 978-5-7695-4706-5 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
309 65.291.21
О-42 Одинцов Андрей Алексеевич.
   Менеджмент организации: введение в специальность : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Одинцов Андрей Алексеевич. - М. : Академия, 2007. - 239 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-3612-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
310 65.291.21
С 91 Сухов Владимир Дмитриевич.
   Основы менеджмента : учеб. пособие для нач. проф. образования / Сухов Владимир Дмитриевич, С. В. Сухов, Ю. А. Москвичев. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 187 с. - (Начальное профессиональное образование). - Библиогр.: с. 185. - ISBN 5-7695-3300-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
311 65.291.23
Г 15 Галенко Валентин Павлович.
   Бизнес-планирование в условиях открытой экономики : учеб. пособие для вузов по спец. 060800 "Экономика и управление на предприятии" / Галенко Валентин Павлович, Г. П. Самаркина, О. А. Страхова. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 283 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 279-281. - ISBN 978-5-7695-3694-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
312 65.291.23
О-42 Одинцова Лидия Андреевна.
   Планирование на предприятии : учебник для вузов по спец. 080502 "Экономика и управление на предприятии машиностроения" / Одинцова Лидия Андреевна. - М. : Академия, 2007. - 267 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 263-264 . - ISBN 978-5-7695-3585-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
313 65.291.23
П 31 Петухова Светлана Валерьевна.
   Бизнес-планирование : как обосновать и реализовать бизнес-проект / Петухова Светлана Валерьевна. - 3-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 171 с. - (Организация и планирование бизнеса). - ISBN 978-5-370-00608-1.
    Место хранения: 6 
  
314 65.291.3
Г 12 Гавриленко Николай Иванович.
   Основы маркетинга : учеб. пособие для вузов по спец. "Маркетинг" / Гавриленко Николай Иванович. - М. : Академия, 2007. - 318 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-3580-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
315 65.291.5
И 66    Инновационный менеджмент : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / К. В. Балдин [и др.]. - М. : Академия, 2008. - 363 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 359-360 (27 назв.). - ISBN 978-5-7695-3960-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
316 65.291.5
Ф 27 Фатхутдинов Раис Ахметович.
   Инновационный менеджмент : учебник для вузов по эконом. и техн. спец. / Фатхутдинов Раис Ахметович. - 6-е изд., испр. и доп. - СПб. : Питер, 2008. - 442 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 440-442 (41 назв.). - ISBN 978-5-469-01658-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
317 65.291.59
Н 54 Неруш Юрий Максимович.
   Логистика : учебник / Неруш Юрий Максимович. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 517 с. : ил. - ISBN 978-5-482-01995-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
318 65.291.6
З-17 Зайцев Геннадий Григорьевич.
   Управление деловой карьерой : учеб. пособие для вузов по спец. "Управление персоналом" / Зайцев Геннадий Григорьевич, Г. В. Черкасская. - М. : Академия, 2007. - 252 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 246-249 (93 назв.). - ISBN 978-5-7695-3178-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
319 65.291.8
М 71 Мишин Виктор Михайлович.
   Управление качеством : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организации" (061100), по спец. экономики и управления (060000) / Мишин Виктор Михайлович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 464 с. : ил. - Библиогр.: с. 456-459 (39 назв.). - ISBN 978-5-238-00857-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
320 65.291.8
О-64    Организация и планирование производства : учеб. пособие для вузов по спец. "Экономика и управление на предприятии химической промышленности в части инженерной подготовки" / под ред А. Н. Ильченко, И. Д. Кузнецовой. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 207 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 203-204. - ISBN 978-5-7695-5083-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
321 65.291.8
С 31 Сенько Аркадий Владимирович.
   Моделирование установившегося производственного процесса в табличном процессоре Excel : учеб.-метод. пособие / Сенько Аркадий Владимирович ; ИЭиБ УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2003. - 64 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
322 65.291.8
С 31 Сенько Аркадий Владимирович.
   Моделирование управления производственным процессом : науч.-метод. пособие / Сенько Аркадий Владимирович ; ИЭиБ УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2001. - 28 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
323 65.291.9
А 72    Антикризисное управление : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. Э. М. Короткова. - 2-е изд., доп. и перераб. - М. : ИНФРА-М, 2008. - 619 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 604-608 (108 назв.). - ISBN 978-5-16-002459-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
324 65.291.9
О-75    Основы антикризисного управления предприятиями : учеб. пособие для вузов по спец. 351000 "Антикризисное управление" и др. эконом. спец. / под ред. Н. Н. Кожевникова. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 495 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 488-489. - ISBN 978-5-7695-4175-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
325 65.291.9
Т 46 Тихомиров Евгений Федорович.
   Финансовый менеджмент : управление финансами предприятия : учебник для вузов по спец. "Экономика и управление на предприятии" / Тихомиров Евгений Федорович. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 383 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 376-377. - ISBN 978-5-7695-4997-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
326 65.292
Э 40    Экономика предприятия : учеб. пособие для сред. спец. учеб. завед. эконом. спец. / Л. Н. Нехорошева [и др.] ; под общ. ред. Л. Н. Нехорошевой. - 3-е изд. - Минск : Вышэйшая школа, 2005. - 383 с. - Библиогр.: с. 370. - ISBN 985-06-1090-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
327 65.30
Е 50 Еленева Юлия Александровна.
   Экономика машиностроительного производства : учебник для вузов по техн. спец. / Еленева Юлия Александровна. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 255 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 251-252 (29 назв.). - ISBN 978-5-7695-4529-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
328 65.37
Б 32 Бачурин Александр Афанасьевич.
   Анализ производственно-хозяйственной деятельности автотранспортных организаций : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Бачурин Александр Афанасьевич ; под ред. З. И. Аксеновой. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 314 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 310-311. - ISBN 5-7695-3597-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
329 65.37
О-74 Осипова Ольга Яковлевна.
   Транспортное обслуживание туристов : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 100103 - Социально-культурный сервис и туризм / Осипова Ольга Яковлевна. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2006. - 382 с. - (Высшее профессиональное образование. Сервис). - Библиогр.: с. 376-378. - ISBN 5-7695-3435-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
330 65.37
Э 40    Экономика автомобильного транспорта : учеб. пособие для вузов по спец. 080502 "Экономика и управление на предприятии транспорта" / под ред. Г. А. Кононовой. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 319 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 312-316 (114 назв.). - ISBN 978-7695-4598-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
331 65.43
Б 74 Боголюбов Валерий Сергеевич.
   Финансовый менеджмент в туризме и гостиничном хозяйстве : учеб. пособие для вузов по спец. 080502 "Экономика и управление на предприятии туризма" / Боголюбов Валерий Сергеевич, С. А. Быстров. - М. : Академия, 2008. - 396 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-4315-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
332 65.43
К 84 Крутик Александр Борисович.
   Экономика и предпринимательство в социально-культурном сервисе и туризме : учеб. пособие для вузов по спец. 100103 "Социально-культурный сервис и туризм" / Крутик Александр Борисович, М. В. Решетова. - М. : Академия, 2007. - 217 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 214-215 (30 назв.). - ISBN 5-7695-3395-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
333 65.43
М 80 Морозов Михаил Анатольевич.
   Информационные технологии в социально-культурном сервисе и туризме. Оргтехника : учебник для вузов по спец. 100103 "Социально-культурный сервис и туризм" / Морозов Михаил Анатольевич, Н. С. Морозова. - 6-е изд., перераб. - М. : Академия, 2008. - 239 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-4877-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
334 65.43
М 80 Морозова Наталья Степановна.
   Реклама в социально-культурном сервисе и туризме : учебник для вузов по спец. "Социально-культурный сервис и туризм" / Морозова Наталья Степановна, М. А. Морозов. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 288 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 285-286. - ISBN 978-5-7695-4852-9 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
335 65.44
Б 79 Болгов Иван Васильевич.
   Инфраструктура предприятий сервиса : учебник для вузов по спец. "Сервис" / Болгов Иван Васильевич, А. П. Агарков. - М. : Академия, 2008. - 284 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 279-281. - ISBN 978-5-7695-3758-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
336 65.44
П 68    Правила и нормы технической эксплуатации жилищного фонда : от 27.09.2003 г. №5176. - М. : НЦ ЭНАС, 2005. - 140 с. - ISBN 5-93196-414-2.
    Место хранения: 2 
  
337 65Англ
B 38 Begg David.
   Economics / Begg David, S. Fischer, R. Dornbusch. - 3rd ed. - New York : McGraw-Hill, 1991. - 667 p. : ill. - ISBN 0-07-707245-6.
    Место хранения: 8 
Политика. Политическая наука
338 66
О-45 Ожиганов Эдвард Николаевич.
   Стратегический анализ политики : теоретические основания и методы : учеб. пособие для вузов / Ожиганов Эдвард Николаевич. - М. : Аспект Пресс, 2006. - 272 с. - ISBN 5-7567-0399-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
339 66
П 50    Политические коммуникации : учеб. пособие / под ред. А. И. Соловьева. - М. : Аспект Пресс, 2004. - 332 с. - ISBN 5-7567-0361-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
340 66
П 56 Пономарев Николай Филиппович.
   Политические коммуникации и манипуляции : учеб. пособие для студ., обуч. по спец. "Политология", Государственное и муниципальное управление, "Журналистика" / Пономарев Николай Филиппович. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 128 с. - Библиогр.: с. 126-127.
    Место хранения: У,Ч 
  
341 66
П 88 Пугачев Василий Павлович.
   Введение в политологию : учебник для вузов / Пугачев Василий Павлович, А. И. Соловьев. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 477 с. - ISBN 978-5-7567-0165-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
342 66
С 41 Ситников Алексей Петрович.
   Политический консалтинг : учеб. пособия для студ. вузов, обуч. по напр. "Менеджмент" / Ситников Алексей Петрович, И. В. Огарь, Н. С. Бахвалова. - М. : ГУ ВШЭ, 2004. - 622 с. - (Учебники высшей школы экономики). - Библиогр.: с. 616-622. - ISBN 5-7598-0088-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
343 66.0
К 72 Костин Анатолий Иванович.
   Экополитология и глобалистика : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Политология" / Костин Анатолий Иванович. - М. : Аспект Пресс, 2005. - 416 с. - Библиогр.: с. 411-413. - ISBN 5-7567-0381-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
344 66.0
П 50    Политология : учеб. пособие для вузов / науч. ред. А. А. Радугин. - 2-е изд., перераб. и дополн. - М. : Библионика, 2008. - 335 с. - Библиогр.: с. 334-335. - ISBN 5-98685-013-0.
    Место хранения: 6 
  
345 66.0
Ф 34 Федотов Аркадий Павлович.
   Глобалистика: начала науки о современном мире : курс лекций / Федотов Аркадий Павлович. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2002. - 224 с. - Библиогр.: с. 222. - ISBN 5-7567-0271-7.
    Место хранения: У,Ч 
  
346 66.3(5)
В 76 Воскресенский Алексей Дмитриевич.
   Политические системы и модели демократии на Востоке : учеб. пособие для вузов / Воскресенский Алексей Дмитриевич. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 189 с. - Библиогр.: с. 182-189. - ISBN 978-5-7567-0473-0.
    Место хранения: У 
  
347 66.4(0)
Л 33 Лебедева Марина Михайловна.
   Мировая политика : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Регионоведение", "Международные отношения" / Лебедева Марина Михайловна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 365 с. - Библиогр.: с. 362. - ISBN 978-5-7567-0428-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
348 66.4(7Сое)
Ф 94 Фукуяма Фрэнсис.
   Америка на распутье : демократия, власть и неоконсервативное наследие / Фукуяма Фрэнсис ; пер с англ. А. Георгиева. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА : ХРАНИТЕЛЬ, 2007. - 283 с. - (PHILOSOPHY). - ISBN 978-5-17-040686-9 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
Право. Юридические науки
349 67.0
М 92 Мухаев Рашид Тазитдинович.
   Правоведение : учебник для студентов вузов, обуч. по неюрид. спец. / Мухаев Рашид Тазитдинович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2008. - 415 с. - Библиогр.: с. 406-407. - ISBN 978-5-238-00925-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
350 67.3(0)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" : в 2 т. Т. 2 : Современная эпоха / отв. ред. Н. А. Крашенинникова . - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2008. - 815 с. - ISBN 978-5-89123-943-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
351 67.3(2)
И 42 Иконников-Галицкий Анджей.
   Хроники петербургских преступлений : блистательный и преступный криминальный Петербург, 1861-1917 / Иконников-Галицкий Анджей. - СПб. : Азбука-классика, 2007. - 303 с. - Библиогр.: с. 300-301. - ISBN 978-5-352-02190-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
352 67.3(2)
И 85 Исаев Игорь Андреевич.
   История государства и права России : учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / Исаев Игорь Андреевич. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 335 с. - ISBN 978-5-482-01909-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
353 67.3(2)
Т 56 Томсинов Владимир Алексеевич.
   Российские правоведы XVIII-XX веков : очерки жизни и творчества: в 2 т. Т. 2 / Томсинов Владимир Алексеевич ; МГУ им. М. В. Ломоносова, юр. фак-т. - М. : Зерцало, 2007. - 662 с. - (Русское юридическое наследие). - ISBN 978-5-8078-0145-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
354 67.3(2)
Т 56 Томсинов Владимир Алексеевич.
   Российские правоведы XVIII-XX веков : очерки жизни и творчества: в 2 т. Т. 1 / Томсинов Владимир Алексеевич ; МГУ им. М. В. Ломоносова, юр. фак-т. - М. : Зерцало, 2007. - 659 с. - (Русское юридическое наследие). - ISBN 978-5-8078-0144-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
355 67.3(4)
Б 74 Богомолов Сергей Александрович.
   Государственное управление в империях : Великобритания и Россия в XVI-XIX веках / Богомолов Сергей Александрович ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 334 с. - Библиогр.: с.314-333 (325 назв.). - ISBN 978-5-88866-295-3.
    Место хранения: 7 
  
356 67.400
Е 70 Еремеева Елена Анатольевна.
   Организационно-правовые основы защиты прав и свобод человека и гражданина в субъекте Российской Федерации (на примере Ульяновской области) : дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук / Еремеева Елена Анатольевна ; науч. рук. Е. Б. Султанов. - Казань : КГУ , 2007. - 182 л. - Библиогр.: л. 152-182. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: Х 
  
357 67.400
К 59 Козлова Екатерина Ивановна.
   Конституционное право России : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Козлова Екатерина Ивановна, О. Е. Кутафин. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 603 с. - ISBN 978-5-482-01875-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
358 67.400
Ч-65 Чиркин Вениамин Евгеньевич.
   Конституционное право зарубежных стран : учебник для вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Чиркин Вениамин Евгеньевич ; ИГиП РАН, АПУ. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 606 с. - ISBN 978-5-7975-0915-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
359 67.400.7
В 19 Васильев Всеволод Иванович.
   Муниципальное право России : учебник для вузов / Васильев Всеволод Иванович. - М. : Юстицинформ, 2008. - 847 с. - Библиогр.: с. 847. - ISBN 978-5-7205-0864-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
360 67.400.7
М 64 Миронов Анатолий Николаевич.
   Муниципальное право Российской Федерации : курс лекций: учеб. пособие для студ. сред. проф. образов., обуч. по спец. правоведческого профиля / Миронов Анатолий Николаевич. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2006. - 180 с.
    Место хранения: 7 
  
361 67.400.7
Ш 95 Шугрина Екатерина Сергеевна.
   Муниципальное право Российской Федерации : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Шугрина Екатерина Сергеевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Велби : Проспект, 2008. - 664 с. - Библиогр.: с. 657-659. - ISBN 978-5-482-01834-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
362 67.401.1
Ф 33 Федорова Марина Юрьевна.
   Нормативно-правовое обеспечение образования : учеб. пособие для вузов по пед. спец. / Федорова Марина Юрьевна. - М. : Академия, 2008. - 188 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 178-186. - ISBN 978-5-7695-4241-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
363 67.402
М 23 Манзина М. П.
   Финансовое право : техникум / колледж с отличием: учеб. пособие для ССУЗов / М. П. Манзина, Е. Н. Семенова. - М. : Приор-издат, 2007. - 186 с. - Библиогр.: с. 181. - ISBN 5-9512-0681-2.
    Место хранения: 7 
  
364 67.402
Ф 59    Финансовое право Российской Федерации : учебник для вузов, обучающихся по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. М. В. Карасева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 591 с. - ISBN 978-5-7975-0821-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
365 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Грузии / науч. ред. З. К. Бигвава; пер. с груз.: И. Мериджанашвили, И. Чиковани. - 3-е изд., перераб. и доп. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2002. - 748 с. - (Законодательство зарубежных стран). - ISBN 5-94201-079-X (в пер.) .
    Место хранения: 7 
  
366 67.404
Т 52    Толковый словарь гражданского права. Ч. 1 / сост.: Е. В. Вавилин, Р. И. Панкратов. - М. : Городец, 2007. - 495 с. - (Юридические толковые словари). - ISBN 5-9584-0142-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
367 67.404
Т 52    Толковый словарь гражданского права. Ч. 2 / сост.: Е. В. Вавилин, Р. И. Панкратов. - М. : Городец, 2007. - 508 с. - (Юридические толковые словари). - ISBN 978-5-9584-0175-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
368 67.404.0
Б 44 Беляцкин Семен Абрамович.
   Возмещение морального (неимущественного ) вреда / Беляцкин Семен Абрамович. - М. : Городец, 2005. - 63 с. - (Классика русской юридической литературы). - ISBN 5-9584-0045-2.
Возмещение морального время
    Место хранения: 7 
  
369 67.404.0
К 43 Кирсанов Константин Александрович.
   Гражданско-правовое регулирование организационных отношений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Кирсанов Константин Александрович ; науч. рук. Б. М. Гонгало. - Екатеринбург : УГЮА, 2008. - 27 с. - Библиогр.: с. 27. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
370 67.404.0
С 32 Сергеева-Левитан Марина Викторовна.
   Коммерческое представительство как юридическая конструкция в гражданском праве : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Сергеева-Левитан Марина Викторовна ; науч. рук. Б. М. Гонгало. - Екатеринбург : УГЮА, 2008. - 22 с. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
371 67.404.0
Ф 35 Федчук Валерий Дмитриевич.
   De facto зависимость de jure независимых юридических лиц : проникновение за корпоративный занавес в праве ведущих зарубежных стран : монография / Федчук Валерий Дмитриевич. - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 367 с. - Библиогр.: с. 348-367. - ISBN 978-5-466-0315-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
372 67.404.1
З-13 Завьялов Алексей Александрович.
   Государственное управление оборотом недвижимого имущества : тенденции и перспективы / Завьялов Алексей Александрович. - М. : Статут, 2007. - 245 с. - ISBN 978-5-8354-0428-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
373 67.404.20
А 21 Аврах Анна Марковна.
   Договор с участием потребителей в системе гражданско-правовых договоров : дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук / Аврах Анна Марковна ; науч. рук. М. Ю. Челышев. - Казань : ТИСБИ, 2007. - 226 л. - Библиогр.: л. 201-226. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
374 67.404.20
Е 30 Егорова Мария Александровна.
   Односторонний отказ от исполнения гражданско-правового договора : монография / Егорова Мария Александровна. - М. : Статут, 2008. - 494 с. - Прилож.: с. 12 . - ISBN 978-5-8354-0436-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
375 67.404.212.47
П 44 Подрабинок Елена Михайловна.
   Правовое регулирование отношений по привлечению денежных средств граждан для жилищного строительства : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Подрабинок Елена Михайловна ; науч. рук. М. Я. Кириллова. - Екатеринбург : УГЮА, 2008. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7,Х 
  
376 67.404.3
Х 86 Хохлов Вадим Аркадьевич.
   Авторское право: законодательство, теория, практика / Хохлов Вадим Аркадьевич. - М. : Городец, 2008. - 286 с. - ISBN 978-5-9584-0184-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
377 67.404.5
А 13 Абашин Э. А.
   Семейное право : учеб. пособие для студ. сред. проф. образов., обуч. по спец. правоведческого профиля / Э. А. Абашин. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2008. - 128 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 978-5-8199-0051-2 (Форум).
    Место хранения: 7 
  
378 67.405.1
Е 80 Ершова Елена Александровна.
   Трудовые правоотношения государственных гражданских и муниципальных служащих в России : теория и практика / Ершова Елена Александровна. - М. : Статус, 2008. - 667 с. - ISBN 978-5-8354-0434-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
379 67.405.1
М 31 Масленников Михаил Михайлович.
   Возмещение вреда, причиненного жизни и здоровью работника : метод. рекомендации / Масленников Михаил Михайлович. - Ульяновск : Вектор-С, 2008. - 56 с.
    Место хранения: 2 
  
380 67.407
Д 79 Дубовик Ольга Леонидовна.
   Экологическое право : учебник для вузов / Дубовик Ольга Леонидовна ; Ин-т гос-ва и права РАН. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 719 с. - ISBN 978-5-392-00277-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
381 67.407
Е 78 Ерофеев Борис Владимирович.
   Экологическое право : учебник для студ. учеб. завед. сред. проф. образов., обуч. по спец. правовед. профиля / Ерофеев Борис Владимирович. - 3-е изд., доп. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2007. - 383 с. - ISBN 978-5-8199-0281-3 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
382 67.407
Е 78 Ерофеев Борис Владимирович.
   Земельное право России : учебник для вузов / Ерофеев Борис Владимирович. - 10-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2008. - 525 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-22566-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
383 67.407
Е 91 Ефимова Елена Игоревна.
   Экологическое право России : библиография (1958-2004 гг.) : учеб. пособие для вузов / Ефимова Елена Игоревна ; под ред.А. К. Голиченкова. - М. : Городец, 2007. - 415 с. - ISBN 978-5-9584-0127-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
384 67.407
З-51    Земельное право : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" и для самост. работы студ. юрид. вузов, обуч. по дистанционной форме образования. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2008. - 319 с. - Библиогр.: с. 308-314. - ISBN 978-5-238-01355-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
385 67.407
М 65 Мисник Галина Анатольевна.
   Возмещение экологического вреда в российском праве : монография / Мисник Галина Анатольевна. - М. : Велби : Проспект, 2007. - 264 с. - ISBN 978-5-482-01521-6.
    Место хранения: 7 
  
386 67.407
С 91 Сухова Елена Александровна.
   Правовые и экономические основы приобретения земельных участков под застройку / Сухова Елена Александровна. - М. : Гросс Медиа, 2007. - 175 с. - (Жилищный вопрос). - ISBN 5-476-00355-X.
    Место хранения: 7 
  
387 67.407
Э 40    Экологическое право : учебник для вузов, по спец. и направ. юрид. профиля / под ред. С. А. Боголюбова. - М. : Высшее образование, 2008. - 485 с. - (Основы наук). - ISBN 978-5-9692-0190-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
388 67.408.1
П 76    Применение ответственности за экологические правонарушения : учеб.-метод. пособие для практ. работников / отв. ред. О. Л. Дубовик. - М. : Городец, 2007. - 541 с. - ISBN 978-5-9584-0177-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
389 67.410.1
З-14 Загайнова Светлана Константиновна.
   Судебные акты в механизме реализации судебной власти в гражданском и арбитражном процессе : монография / Загайнова Светлана Константиновна. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 389 с. - (Гражданский и арбитражный процесс : современный взгляд). - Библиогр.: с. 257-389. - ISBN 978-5-466-00299-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
390 67.410.1
Л 89 Львова Ольга Анатольевна.
   Несудебное разбирательство гражданских правовых споров : учеб.-метод. комплекс по спецкурсу для студ. 4-го курса юрид. дневного фак. / Львова Ольга Анатольевна ; УлГУ, Ин-т права и гос. службы, каф. граждан. права и процесса. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 18 с.
    Место хранения: 7 
  
391 67.410.12
К 70 Коршунов Николай Михайлович.
   Арбитражный процесс : учеб. пособие / Коршунов Николай Михайлович, Ю. Л. Мареев. - 3-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 296 с. - (Библиотека высшей школы). - ISBN 978-5-365-00936-3.
    Место хранения: 7 
  
392 67.51
К 82    Криминология : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. Н. Кудрявцева и Эминова В. Е. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 734 с. - Библиогр.: с. 678-694. - ISBN 5-7975-0647-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
393 67.7
Д 53 Дмитриев Юрий Альбертович.
   Правоохранительные органы Российской Федерации : учебник / Дмитриев Юрий Альбертович, М. А. Шапкин. - 6-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 381 с. - (Высшее юридическое образование). - Библиогр.: с. 377-381. - ISBN 978-5-370-00908-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
394 67.71
А 19 Аверин Александр Васильевич.
   Истина и судебная достоверность : постановка проблемы / Аверин Александр Васильевич. - 2-е изд., доп. - СПб. : Юрид. центр Пресс, 2007. - 464 с. - (Судебная практика). - ISBN 978-5-94201-536-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
Военное дело. Военная наука
395 68.9
Б 40    Безопасность жизнедеятельности. Защита населения и территорий в чрезвычайных ситуациях : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Я. Д. Вишняков [и др.]. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 298 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 293-294. - Прилож.: с. 278-292. - ISBN 978-5-7695-4836-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
396 68.9
Г 14 Гайсумов Алик Сайдович.
   Безопасность жизнедеятельности : учеб. пособие для студ. сред. проф. образования / Гайсумов Алик Сайдович, М. Г. Паничев, Е. П. Хроменкова. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 411 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 405-406. - ISBN 5-222-09191-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
397 68.9
З-28 Занько Наталья Георгиевна.
   Медико-биологические основы безопасности жизнедеятельности : лаборат. практикум : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Защита окруж. среды", "Безопасность жизнедеятельности" / Занько Наталья Георгиевна, В. М. Ретнев. - 2-е изд., стер. - М. : Академия , 2007. - 250 с. - Библиогр.: с. 246-248. - ISBN 978-5-7695-4462-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
398 68.9
М 31 Масленников Михаил Михайлович.
   Основы пожарной безопасности : практ. пособие / Масленников Михаил Михайлович. - Ульяновск : Вектор-С, 2008. - 145 с.
    Место хранения: 2 
  
399 68.9
П 30 Петров Вячеслав Петрович.
   Риск медико-санитарных последствий в чрезвычайных ситуациях, технология организации медицинского обеспечения населения (по материалам исследования территории Чувашской Республики) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра мед. наук: на правах рукописи / Петров Вячеслав Петрович ; науч. конс. В. Л. Сусликов; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова. - Чебоксары, 2007. - 37 с. - Библиогр.: с. 35-37. - 05.26.02 - безопасность в чрезвычайных ситуациях.
    Место хранения: Х 
Культура. Культурология
400 71.3
К 90    Культурология. История мировой культуры : учеб. пособие для студ. вузов по дисциплине "Культурология" / Г. С. Кнабе [и др.] ; под ред. Т. Ф. Кузнецовой. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 604 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Культура и искусство). - ISBN 5-7695-3185-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
401 71.3
С 59 Соколова Марина Валентиновна.
   Мировая культура и искусство : учеб. пособие для вузов по спец. "Соц.-культ. сервис и туризм" / Соколова Марина Валентиновна. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 365 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Туризм). - Библиогр.: с. 362-364. - ISBN 978-5-7695-4856-7 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
402 73
С 74    Справочник информационного работника / науч. ред. Р. С. Гиляревский, В. А. Минкина; СПбГУКИ. - 2-е изд., перераб. и доп. - СПб. : Профессия, 2007. - 584 с. - (Библиотека). - ISBN 978-9313-136-0 (в пер.).
    Место хранения: К,Н 
 Образование. Педагогическая наука 
403 74
З-14 Загвязинский Владимир Ильич.
   Методология и методы психолого-педагогического исследования : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Педагогика и психология", "Педагогика" / Загвязинский Владимир Ильич, Р. Атаханов. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 207 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 203-205. - ISBN 978-5-7695-3713-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
404 74.00
К 60 Колесникова Ирина Аполлоновна.
   Педагогическое проектирование : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Педагогика и психология", "Соц. педагогика", "Педагогика" / Колесникова Ирина Аполлоновна, М. П. Горчакова-Сибирская. - М. : Академия, 2005. - 285 с. - (Профессионализм педагога). - ISBN 5-7695-2213-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
405 74.03
М 17 Максакова Валентина Ивановна.
   Педагогическая антропология : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Педагогика" / Максакова Валентина Ивановна. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 207 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4851-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
406 74.20
Н 76    Новые педагогические и информационные технологии в системе образования : учеб. пособие для вузов / под ред. Е. С. Полат. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 269 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 266-267 (29 назв.). - ISBN 978-5-7695-4788-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
407 74.26
Т 33    Теория и практика обучения русскому языку : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Рус. яз. и литература" / Е. В. Архипова [и др.]. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2007. - 336 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4493-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
408 74.58
П 57 Попков Владимир Андреевич.
   Дидактика высшей школы : учеб. пособие для студ. вузов по спец. " Педагогика психология" / Попков Владимир Андреевич, А. В. Коржуев. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 224 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр: с. 219-222. - ISBN 978-5-7695-4431-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
409 74.6
И 90    История социальной педагогики : становление и развитие зарубеж. соц. педагогики : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Социальная работа" / под ред. В. И. Беляева . - М. : Гардарики, 2003. - 253 с. - ISBN 5-8297-0161-8.
    Место хранения: У,Ч 
Физическая культура и спорт
410 75
Ж 51 Железняк Юрий Дмитриевич.
   Основы научно-методической деятельности в физической культуре и спорте : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Физическая культура" / Железняк Юрий Дмитриевич, П. К. Петров. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 266 с. - (Высшее профессиональное образование) (Физическая культура и спорт ). - ISBN 978-5-7695-4840-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
411 75.1
Ж 51 Железняк Юрий Дмитриевич.
   Теория и методика обучения предмету "Физическая культура" : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 033100 - Физическая культура / Железняк Юрий Дмитриевич, В. М. Минбулатов. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 269 с. - (Высшее профессиональное образование) (Физическая культура и спорт ). - ISBN 978-5-7695-4787-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
412 75.1
Х 73 Холодов Жорж Константинович.
   Теория и методика физического воспитания и спорта : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Физическая культура" / Холодов Жорж Константинович, В. С. Кузнецов. - 6-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 479 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4866-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
413 75.3
Г 61 Голощапов Борис Романович.
   История физической культуры и спорта : учеб. пособие для студ. вузов по спец. 033100 - Физическая культура / Голощапов Борис Романович. - 4-е изд., испр. - М. : Академия, 2007. - 312 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 308-310. - ISBN 978-5-7695-3676-2 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
414 75.3
Г 61 Голощапов Борис Романович.
   История физической культуры и спорта : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 033100 - Физическая культура / Голощапов Борис Романович. - 5-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2008. - 309 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-5035-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
415 75.4
З-62    Зимние Олимпийские игры [Электронный ресурс] = Top Gear : познавательно-развлекательная программа: авто-шоу / реж. Н. Симпкисс; Великобритания, BBC, 2006. - М. : СОЮЗ Видео, 2007. - Видеопрограмма. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
416 75.5
В 42 Виера Барбара Л.
   Волейбол. Шаги к успеху : пер. с англ. / Виера Барбара Л., Б. Д. Фергюсон. - М. : АСТ : Астрель, 2006. - 161 с. : ил. - ISBN 5-17-020715-8 (АСТ) (В пер.).
    Место хранения: 5 
  
417 75.5
Н 56 Нестеровский Дмитрий Иванович.
   Баскетбол: теория и методика обучения : учеб. пособие для вузов по спец. 033100 - Физ. культура / Нестеровский Дмитрий Иванович. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 336 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-504-9 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
418 75.6
Г 48    Гимнастика : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. 050720 - Физ. культура / под ред. М. Л. Журавина, Н. К. Меньшикова. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 445 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4805-5 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
419 75.6
С 86    Строевые и общеразвивающие упражнения в гимнастике : учеб.-метод. пособие для студ. вузов по дисциплине "Физическая культура" / С. Ф. Сокунова [и др.] ; УлГУ, ИМЭиФК. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 37 с. : ил.
    Место хранения: 5 
  Средства массовой информации. Книжное дело
420 76.4
А 37    Айвенго [Электронный ресурс] : по роману В. Скотта / реж. Р. Торп; в гл. ролях: Р. Тэйлор, Э. Тейлор; США, MGM, 1952. - М. : Мастер Тэйп, 2006. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
421 76.4
Б 48    Берегись автомобиля [Электронный ресурс] : сатир. комедия / реж. Э. Рязанов; в ролях: И. Смоктуновский, О. Ефремов; Мосфильм, 1966. - М. : Крупный план, 2006. - (Фильмы Эльдара Рязанова) (Народный артист). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Серийное 5-ти дисковое изд. - Загл. на коробке из 5-ти дисков: Иннокентий Смоктуновский в фильмах "Девять дней одного года" и др.
    Место хранения: 9М 
  
422 76.4
Г 78    Графиня де Монсоро [Электронный ресурс] : сериал на 4-х дисках. Диск 1, ч. 1 : Шпаги и Блондинка / реж. Я. Андреи; в ролях: К. Петерсен, Н. Зильбер, М. Кретон; Франция, AB DA - INA, 1971. - М. : Ретро клуб, 2005. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
423 76.4
Г 78    Графиня де Монсоро [Электронный ресурс] : сериал на 4-х дисках. Диск 3, ч. 4 : Разбитый кубок; ч. 5 : Лотарингские дрозды / реж. Я. Андреи; Франция, AB DA - INA, 1971. - М. : Ретро клуб, 2005. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
424 76.4
Г 78    Графиня де Монсоро [Электронный ресурс] : сериал на 4-х дисках. Диск 4, ч. 6 : Папоротники Меридора; ч. 7 : Покушение / реж. Я. Андреи; Франция, AB DA - INA, 1971. - М. : Ретро клуб, 2005. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
425 76.4
Д 25    9 рота [Электронный ресурс] : воен. драма / реж. Ф. Бондарчук; Компания Вокс Видео, Слово, Art Pictures, 2005 . - М. : Вокс Видео, 2005. - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
426 76.4
Д 25    9 дней одного года [Электронный ресурс] : худож. фильм / реж. М. Ромм; в ролях: А. Баталов, И. Смоктуновский; Мосфильм, 1961. - М. : Крупный план, 2007. - (Народный артист). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Серийное 5-ти дисковое изд. - Загл. на коробке из 5-ти дисков: Иннокентий Смоктуновский в фильмах "Девять дней одного года" и др.
    Место хранения: 9М 
  
427 76.4
Д 99    Дядя Ваня [Электронный ресурс] : экранизация пьесы А. П. Чехова / реж. А. Михалков-Кончаловский; в ролях: И. Смоктуновский, С. Бондарчук и др.; Мосфильм, 1970. - М. : Крупный план, 2007. - (Литературная классика на экране) (Народный артист). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Серийное 5-ти дисковое изд. - Загл. на коробке из 5-ти дисков: Иннокентий Смоктуновский в фильмах "Девять дней одного года" и др.
    Место хранения: 9М 
  
428 76.4
Е 82    Есения [Электронный ресурс] : мелодрама / реж. А. Кревенна; в ролях: Ж. Андерс, Х. Лават; Мексика, Пеликулас Латиноамериканас, Пеликулас Родригес, Продусьонес Гильермо де ля Парра, 1971. - М. : Мастер Тэйп, 2004. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
429 76.4
З-75    Знахарь [Электронный ресурс] : экранизация повести Тадеуша Доленги-Мостовича / реж. Е. Гоффман; в ролях: Е. Биньчицкий, А. Дымна; Польша, Зодиак, 1981. - М. : Мастер Тэйп : ТВ Лицензиар, 2004. - (Культовое польское кино). - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
430 76.4
З-80    Золото Маккены [Электронный ресурс] : амер. вестерн / реж. Д. Томпсон; в ролях: Г. Пек, О. Шериф; Коламбия Пикчерс, Оупен Роад, 1969. - М. : Мастер Тэйп, 2006. - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
431 76.4
К 68    Королева Шантеклэра [Электронный ресурс] : муз. фильм / реж. Р. Хиль; в ролях М. Бегона, С. Монтель; Испания, Сьевиа Фильм, 1963. - М. : Мастер Тэйп, 2006. - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
432 76.4
К 78    Крах инженера Гарина [Электронный ресурс] : худож. фильм по мотивам романа А. Толстого "Гиперболоид инженера Гарина". Сер. 1, 2 / реж. Л. Квинихидзе; в ролях: О. Борисов, А. Белявский; Ленфильм, 1973. - М. : Крупный план, 2005. - (Отечественное кино XX века). - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
433 76.4
К 78    Крах инженера Гарина [Электронный ресурс] : худож. фильм по мотивам романа А. Толстого. Сер. 3, 4 / реж. Л. Квинихидзе; в ролях: О. Борисов, А. Белявский; Ленфильм, 1973. - М. : Крупный план, 2005. - (Отечественное кино XX века).
    Место хранения: 9М 
  
434 76.4
П 18    Парижские тайны [Электронный ресурс] : приключ. фильм / реж. А. Юннебель; в ролях: Ж. Марэ, Д. Робен; Франция-Италия, ДА. МА. Чинематографика, П.А.С., 1962. - М. : МАСТЕР ТЭЙП, 2006. - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
435 76.4
П 32    Пиковая дама [Электронный ресурс] : экранизация повести А. С. Пушкина / реж. И. Масленников; в ролях: В. Проскурин, И. Смоктуновский; Ленфильм, 1982. - М. : Крупный план, 2006. - (Народный артист). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Серийное 5-ти дисковое изд. - Загл. на коробке из 5-ти дисков: Иннокентий Смоктуновский в фильмах "Девять дней одного года" и др.
    Место хранения: 9М 
  
436 76.4
П 64    Потоп [Электронный ресурс] : ист. эпопея : экранизация ист. романа Г. Сенкевича. Ч. 1 / реж. Е. Гоффман; в ролях: Д. Ольбрыхский, М. Браунек; Польша, 1974. - М. : Мастер Тэйп : ТВ-Лицензиар, 2005. - (Культовое польское кино). - Загл. с этикетки диска. - DVD видео.
    Место хранения: 9М 
  
437 76.4
П 64    Потоп [Электронный ресурс] : истор. эпопея : экранизация ист. романа Г. Сенкевича. Ч. 2 / реж. Е. Гоффман; Студия худож. фильмов, 1974. - М. : Мастер Тэйп : ТВ-Лицензиар, 2005. - (Культовое польское кино). - Загл. с этикетки диска. - DVD видео.
    Место хранения: 9М 
  
438 76.4
Р 95    Рыцари Круглого стола [Электронный ресурс] : худож. фильм / реж. Р. Торп; в ролях: Р. Тэйлор, А. Гарднер; Великобритания, Metro-Goldwyn-Mayer British Studios Ltd, 1953. - М. : Мастер Тэйп, 2007. - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
  
439 76.4
У 58    Унесенные ветром [Электронный ресурс] : фильм-экранизация по роману Маргарет Митчелл / реж.: В. Флеминг и др.; в гл. ролях: К. Гейбл, В. Ли; США, Metro Goldwyn Mayer, 1939. - М. : Бизнессофт, 2007. - (100 шедевров мирового кино). - DVD видео. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9М 
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография
440 78.3
К 95 Кутейников Игорь Александрович.
   История библиотечного дела в России : метод. пособие для студ. 1 курса заоч. формы обуч. спец. "Библ.-информ. деят-ть" / Кутейников Игорь Александрович, Н. В. Миронова ; УлГУ, ФКИ, Каф. докум. и биб. дела. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 14 с.
    Место хранения: У 
  
441 78.36
С 81 Столяров Юрий Николаевич.
   Эволюция библиотечного фондоведения / Столяров Юрий Николаевич, Н. Н. Кушнаренко, А. А. Соляник ; под ред. Ю. Н. Столярова. - М. : Фаир, 2007. - 687 с. : ил. - (Специальный издательский проект для библиотек). - Библиогр.: с. 573-632 (1024 назв.). - ISBN 978-5-8183-1365-8 (в пер.).
    Место хранения: К,Н,Ч 
  
442 78.37
Б 59    Библиотечно-библиографическая классификация: Средние таблицы : практ. пособие. Вып. 3 : 4/5 П/Р Сельское и лесное хозяйство. Сельскохозяйственные и лесохозяйственные науки. Здравоохранение. Медицинские науки / гл. ред. таблиц Э. Р. Сукиасян; РГБ, РНБ, Б-ка РАН. - М. : Либерея, 2007. - 559 с. - ISBN 5-85129-143-5 (в пер.).
    Место хранения: 1,5,5К,6,7,8,Б,К,О 
Языкознание
443 81
А 43    Актуальные проблемы современной лингвистики : учеб. пособие для студ. вузов по напр. 540300 - Филол. образование / сост. Л. Н. Чурилина. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 411 с. - ISBN 978-5-89349-892-9 (Флинта).
    Место хранения: 8 
  
444 81
М 31 Маслова Валентина Авраамовна.
   Современные направления в лингвистике : учеб. пособие для студ. вузов. обуч. по направлению "Филол. образование" / Маслова Валентина Авраамовна. - М. : Академия, 2008. - 266 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 251-265. - ISBN 978-5-7695-4385-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
445 81.0
К 79 Крейдлин Григорий Ефимович.
   Семиотика, или Азбука общения : учеб. пособие / Крейдлин Григорий Ефимович, М. А. Кронгауз. - 4-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2007. - 240 с. : ил. - ISBN 978-5-89349-612-3 (Флинта).
    Место хранения: 8 
  
446 81.0
К 83 Кронгауз Максим Анисимович.
   Семантика : задачи, задания, тесты : учеб. пособие для студ. вузов. по спец. "Перевод и переводоведение", "Теория и практика межкультур. коммуникации" направл. "Лингвистика и межкультур. коммуникация" / Кронгауз Максим Анисимович. - М. : Академия, 2006. - 250 с. - (Высшее профессиональное образование) (Языкознание). - ISBN 5-7695-2462-6 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
447 81.0
М 31 Маслова Валентина Авраамовна.
   Лингвокультурология : учеб. пособие для вузов / Маслова Валентина Авраамовна. - 3-е изд., испр. - М. : Академия, 2007. - 203 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - Библиогр.: с. 194-203. - ISBN 978-5-7695-4398-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
448 81.0
М 31 Маслов Юрий Сергеевич.
   Введение в языкознание : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Филология" / Маслов Юрий Сергеевич. - 5-е изд., стер. - М. : Академия ; СПб. : Филол. фак. СПбГУ, 2006. - 303 с. - (Высшее профессиональное образование) (Классическая учебная книга) (Classicus). - ISBN 5-8465-0498-1 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
449 81.0
П 84 Прохоров Юрий Евгеньевич.
   Действительность. Текст. Дискурс : учеб. пособие / Прохоров Юрий Евгеньевич. - 2-е изд., испр. - М. : Флинта : Наука, 2006. - 222 с. - Библиогр.: с. 214-221. - ISBN 5-89349-653-1 (Флинта).
    Место хранения: 8 
  
450 81.0
С 30 Семенов Аркадий Львович.
   Основы общей теории перевода и переводческой деятельности : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Перевод и переводоведение" / Семенов Аркадий Львович. - М. : Академия, 2008. - 160 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - ISBN 978-5-7695-3969-5.
    Место хранения: 8 
  
451 81.0
С 60 Солодуб Юрий Петрович.
   Теория и практика художественного перевода : учеб. пособие для студ. лингв. фак. вузов / Солодуб Юрий Петрович, Ф. Б. Альбрехт, А. Ю. Кузнецов. - М. : Академия, 2005. - 297 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - Библиогр.: с. 259-260. - ISBN 5-7695-1431-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
452 81.1
Р 99 Рязанцева Татьяна Игоревна.
   Теория и практика работы с гипертекстом : на материале англ. яз. : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по гуманитар. спец. / Рязанцева Татьяна Игоревна. - М. : Академия, 2008. - 204 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Языкознание). - Библиогр: с.195-202. - ISBN 978-5-7695-4223-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
453 81.1
С 30 Семенов Аркадий Львович.
   Современные информационные технологии и перевод : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Перевод и переводоведение" направл. "Лингвистика и межкультур. коммуникация" / Семенов Аркадий Львович. - М. : Академия, 2008. - 224 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - ISBN 978-5-7695-4459-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
454 81.2
Г 62 Голубев Анатолий Павлович.
   Сравнительная фонетика английского, немецкого и французского языков : учеб. пособие для студ. лингв. фак. вузов / Голубев Анатолий Павлович, И. Б. Смирнова. - М. : Академия, 2005. - 206 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - ISBN 5-7695-1354-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
455 81.2-9
Г 17 Гальскова Наталья Дмитриевна.
   Теория обучения иностранным языкам : лингводидактика и методика: учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Теория и методика преподавания иностр. яз. и культур" / Гальскова Наталья Дмитриевна, Н. И. Гез. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 334 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - Библиогр.: с. 319-331. - ISBN 978-5-7695-5023-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
456 81.411.2-4
В 21 Ваулина Екатерина Юрьевна.
   Давайте говорить правильно! Юридическая терминология современной России : крат. словарь-справочник / Ваулина Екатерина Юрьевна ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2006. - 308 с. - Авт. указан на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0504-X (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
457 81.411.2-4
М 17 Максимов Владимир Иванович.
   Комплексный орфографический словарь / Максимов Владимир Иванович, А. Л. Максимова. - М. : Гардарики, 2007. - 239 с. - ISBN 978-5-8597-0309-7 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
458 81.411.2-4
М 74 Мокиенко Валерий Михайлович.
   Давайте говорить правильно! Трудности современной русской фразеологии : крат. словарь-справочник / Мокиенко Валерий Михайлович ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2004. - 283 с. - Авт. указан на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0228-8 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
459 81.411.2-4
М 74 Мокиенко Валерий Михайлович.
   Давайте говорить правильно! Крылатые слова в современном русском языке : крат. словарь-справочник / Мокиенко Валерий Михайлович, Е. В. Зыкова ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2006. - 351 с. - Авт. указаны на обороте тит. л. - ISBN 5-86465-0435-3 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
460 81.411.2-4
С 43 Скляревская Галина Николаевна.
   Давайте говорить правильно! Новые и наиболее распространенные сокращения в современном русском языке : крат. словарь-справочник / Скляревская Галина Николаевна, И. О. Ткачева ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2005. - 150 с. - Авт. указаны на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0320-9 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
461 81.411.2-4
С 43 Скляревская Галина Николаевна.
   Давайте говорить правильно! Политический язык современной России : крат. словарь-справочник / Скляревская Галина Николаевна, И. О. Ткачева ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2004. - 218 с. - Авт. указаны на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0239-3 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
462 81.411.2-4
С 43 Скляревская Галина Николаевна.
   Давайте говорить правильно! Новые и наиболее распространенные финансовые термины в современном русском языке : крат. словарь-справочник / Скляревская Галина Николаевна, Е. Ю. Ваулина ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2006. - 205 с. - Авт. указаны на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0453-1 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
463 81.411.2-4
С 43 Скляревская Галина Николаевна.
   Давайте говорить правильно! Новые и наиболее распространенные экономические термины в современном русском языке : крат. словарь-справочник / Скляревская Галина Николаевна, Е. Ю. Ваулина ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2006. - 211 с. - Авт. указаны на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0452-3 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
464 81.411.2-4
С 43 Скляревская Галина Николаевна.
   Давайте говорить правильно! Лексика православной церковной культуры : крат. словарь-справочник / Скляревская Галина Николаевна ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2006. - 208 с. - Авт. указан на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0454-X (СПбГУ) (в пер.) .
    Место хранения: Б 
  
465 81.411.2-423
К 85 Крысин Леонид Петрович.
   Толковый словарь иноязычных слов : свыше 25000 слов и словосочетаний / Крысин Леонид Петрович ; Ин-т рус. яз. им. В. В. Виноградова РАН. - М. : Эксмо, 2008. - 641 с. - (Библиотека словарей). - ISBN 978-5-699-16575-9 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
466 81.411.2-423
С 43 Скляревская Галина Николаевна.
   Давайте говорить правильно! Новейшие и наиболее распространенные заимствования в современном русском языке : крат. словарь-справочник / Скляревская Галина Николаевна, Е. Ю. Ваулина ; СПбГУ. - М. : Академия ; СПб. : Филолог. фак. СПбГУ, 2004. - 218 с. - Авт. указаны на обороте тит. л. - ISBN 5-8465-0273-3 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
467 81.411.2-922
Р 89    Русский язык для старшеклассников и абитуриентов. Орфография [Электронный ресурс] : интерактивное учеб. пособие . - М. : Равновесие, 2008. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
468 81.411.2-923
С 56    Современный русский язык. Теория. Анализ языковых единиц : учебник для студ. вузов : в 2 ч. Ч. 2 : Морфология. Синтаксис / под ред. Е. И. Дибровой. - 2-е изд., испр., доп. - М. : Академия, 2006. - 619 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - ISBN 5-7695-2610-6 (Ч. 2) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
469 81.411.2-923
С 56    Современный русский язык. Теория. Анализ языковых единиц : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Русский язык и литература" : в 2 ч. Ч. 1 : Фонетика и орфоэпия. Графика и орфография. Лексикология. Фразеология. Лексикография. Морфемика. Словообразование / под ред. Е. И. Дибровой. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 480 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - ISBN 978-5-7695-4795-9 (ч. 1) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
470 81.411.2-923
С 60 Солганик Григорий Яковлевич.
   Стилистика современного русского языка и культура речи : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Филология" / Солганик Григорий Яковлевич, Т. С. Дроняева. - 4-е изд., испр. - М. : Академия, 2007. - 252 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - ISBN 978-5-7695-3640-3 (в пер.) .
    Место хранения: Ч 
  
471 81.411.2-96
В 55 Вишняков Сергей Андреевич.
   История государства и культуры России в кратком изложении. Социокультуроведение России : учеб. пособие для изучающих рус. яз. как иностранный / Вишняков Сергей Андреевич. - 2-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2003. - 126 с. - ISBN 5-89349-304-4 (Флинта).
    Место хранения: 8 
  
472 81.411.2-96 
Д 69    Дорога в Россию [Электронный ресурс] : элемент. уровень: учебник: на 4 CD. Диск 3 : Уроки 6-10. - СПб. : Златоуст, 2004. - CD_ROM. - Загл. с этикетки диска. - ISBN 978-5-86547-339-5.
    Место хранения: 8 
  
473 81.411.2-96
Д 69    Дорога в Россию [Электронный ресурс] : элемент. уровень: учебник: на 4 CD. Диск 4 : Уроки 11-15. - СПб. : Златоуст, 2004. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска. - ISBN 978-586547-339-5.
    Место хранения: 8 
  
474 81.411.2-96
Л 38 Левшина Наталия Николаевна.
   Практика речи. Жизнь и творчество русских композиторов : учеб. пособие для студ. вузов по спец. 032900 - Рус. яз. и лит. / Левшина Наталия Николаевна. - М. : Флинта : Наука, 2006. - 167 с. - (Русский язык как иностранный). - ISBN 5-89349-847-X (Флинта).
    Место хранения: 8 
  
475 81.432.1
Ш 32 Шаховский Виктор Иванович.
   Категоризация эмоций в лексико-семантической системе языка : монография / Шаховский Виктор Иванович ; науч. ред. З. Д. Попова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ЛКИ, 2008. - 206 с. - Библиогр.: с.196-205. - ISBN 978-5-382-00555-3.
    Место хранения: 8 
  
476 81.432.1-4
М 37 Мачкин Юрий Евгеньевич.
   Словарь заимствований (англо-русский) : ок. 25000 слов / Мачкин Юрий Евгеньевич, Т. С. Коршунова. - М. : Филоматис, 2007. - 1125 с. - ISBN 978-5-98111-083-X (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
477 81.432.1-43
Ф 76 Фомин Сергей Краснославович.
   Русско-английский и англо-русский словарь переговорщика / Фомин Сергей Краснославович, И. П. Цюрупа. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2007. - 479 с. - ISBN 978-5-17-046342-8 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
478 81.432.1-922
А 64    Английский язык : учебник для 6 кл. общеобразоват. учреждений / В. П. Кузовлев [и др.] ; РАН, РАО. - 10-е изд. - М. : Просвещение, 2007. - 207 с. : ил. - (Академический школьный учебник). - ISBN 978-5-09-16317-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
479 81.432.1-923
А 46 Александрова Ольга Викторовна.
   Современный английский язык : морфология и синтаксис = Modern English Grammar : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 031001 - Филология, 050303 - Иностр. яз. / Александрова Ольга Викторовна, Т. А. Комова. - М. : Академия, 2007. - 219 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - На англ. яз. - ISBN 978-5-7695-3059-3 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
480 81.432.1-923
Б 43 Белоногова Альбина Анатольевна.
   Практикум по переводу с английского языка на русский : учеб.-метод. пособие для студ. 2-го курса фак. лингвистики и междунар. сотрудничества / Белоногова Альбина Анатольевна, Н. В. Гридина, И. Н. Соколова ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 71 с.
    Место хранения: 8 
  
481 81.432.1-923
Б 91 Бурая Елена Анисимовна.
   Фонетика современного английского языка : теорет. курс : учебник для вузов по спец. направл. "Лингвистика и межкультур. коммуникация" / Бурая Елена Анисимовна, И. Е. Галочкина, Т. И. Шевченко. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 272 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - Библиогр.: с.266-272 (149 назв.). - ISBN 978-5-7695-4791-1 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
482 81.432.1-923
Г 25 Гвишиани Наталья Борисовна.
   Современный английский язык : лексикология = Modern English Studies : Lexcology : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 031001 - Филология, 033200 - Иностр. яз. / Гвишиани Наталья Борисовна. - М. : Академия, 2007. - 219 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - Библиогр.: с. 206-213. - На англ. яз. - ISBN 978-5-7695-3245-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
483 81.432.1-923
М 69 Михайлов Николай Николаевич.
   Лингвострановедение США = American Cultural Studies : учеб. пособие для студ. фил. фак. и фак. ин. яз. вузов / Михайлов Николай Николаевич, М. Н. Михайлов. - М. : Академия, 2008. - 285 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - На англ. яз. - ISBN 978-5-7695-4438-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
484 81.432.1-923
М 69 Михайлов Николай Николаевич.
   Лингвострановедение Англии = English Cultural Studies : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Иностранный язык" / Михайлов Николай Николаевич. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2006. - 206 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - На англ. яз. - ISBN 5-7695-3548-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
485 81.432.1-923
С 16 Салье Татьяна Евгеньевна.
   Английский язык для специальности "Связи с общественностью" = English for Students of Communication : учебник для студ. вузов / Салье Татьяна Евгеньевна, Ю. М. Валиева, И. Н. Воскресенская. - М. : Академия, 2007. - 511 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - На англ. яз. - ISBN 978-5-7695-2083-9 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
486 81.432.1-923
С 29 Селезнева Валентина Михайловна.
   Molecular physics in speech patterns : учеб. пособие по англ. яз. для студ. физ. фак. ун-тов / Селезнева Валентина Михайловна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 43 с.
    Место хранения: 8 
  
487 81.432.1-923
С 29 Селезнева Валентина Михайловна.
   Physics in speech patterns (mechanics) : учеб. пособие по англ. яз. для студ. физ. фак. ун-тов / Селезнева Валентина Михайловна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 82 с.
    Место хранения: 8 
  
488 81.432.1-923
С 29 Селезнева Валентина Михайловна.
   Introduction into Physics : учеб. пособие по англ. яз. для студ. физ. фак. ун-тов / Селезнева Валентина Михайловна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 40 с.
    Место хранения: 8 
  
489 81.432.1-923
Т 88 Турова Г. С.
   Modal verbs : учеб. пособие для студ. неязыков. спец. / Г. С. Турова, А. А. Шабанова ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 57 с.
    Место хранения: 8 
  
490 81.432.1-923
Х 98 Худяков Андрей Александрович.
   Теоретическая грамматика английского языка : учеб. пособие для студ. филол. фак. и фак. ин. яз. вузов / Худяков Андрей Александрович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 254 с. - (Высшее профессиональное образование) (Языкознание). - ISBN 978-5-7695-4059-2 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
491 81.432.1-923-3
И 73    Интерпретация художественного текста : учеб. пособие для студ. 4 курса фак. лингвистики и междунар. сотрудничества / Алексеева Татьяна Семеновна [и др.] ; УлГУ, ИМО. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 112 с.
    Место хранения: 8 
  
492 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Intermediate. Class CD 2 : Units 5-8 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 19-437608-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
493 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Intermediate. Class CD 3 : Units 9-12 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 19-437608-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
494 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Upper - Intermediate. Class CD 1 : Units 1-4 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 0-19-437611-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
495 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Upper - Intermediate. Class CD 2 : Units 5-8 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 0-19-437611-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
496 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Upper - Intermediate. Class CD 3 : Units 9-12 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 0-19-437611-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
497 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : beginner. Class Audio CD 1 : Units 1-7 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - CD-ROM. - ISBN 0-19-437638-9.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
498 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Elementary. Class CD 1 : Units 1-8 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 0-19-437629-7.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
499 81.432.1-923Англ
S 70 Soars John.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Pre-Intermediate. Class CD 1 : Units 1-7 / Soars John, L. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 19-437608-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
500 81.432.1-923Англ
S 70 Soars John.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Pre-Intermediate. Class CD 2 : Units 8-14 / Soars John, L. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 19-437608-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
501 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : beginner. Class Audio CD 2 : Units 8-14 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - CD-ROM. - ISBN 0-19-437638-9.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
502 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Elementary. Class CD 2 : Units 9-14 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 19-437629-7.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
503 81.432.1-923Англ
S 70 Soars Liz.
   New Headway [Электронный ресурс] : English Course. Intermediate. Class CD 1 : Units 1-4 / Soars Liz, J. Soars. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - CD-ROM. - ISBN 19-437608-2.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
504 81.432.4-43
И 24 Иващенко Наталья Даниловна.
   Немецко-русский и русско-немецкий словарь деловой и банковской лексики : ок. 30 000 слов и словосочетаний / Иващенко Наталья Даниловна. - М. : Рус. яз.-Медиа, 2004. - 640 с. - ISBN 5-9576-0068-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
505 81.432.4-923
Б 87 Брандес Маргарита Петровна.
   Критика перевода : практикум по стилистико-сопоставительному анализу подлинников и переводов немецких и русских художественных текстов: учеб. пособие для студ. лингвист. вузов и фак. ин. яз. / Брандес Маргарита Петровна. - 2-е изд., доп. - М. : Университет, 2006. - 238 с. - ISBN 5-98227-108-X.
    Место хранения: 8 
  
506 81.432.4-923
З-48 Зеленецкий Александр Львович.
   Теория немецкого языкознания : учеб. пособие для студ. лингв. ун-тов и фак. ин. яз. пед. вузов / Зеленецкий Александр Львович, О. В. Новожилова. - М. : Академия, 2003. - 395 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 372-375. - ISBN 5-7695-0871-X (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
507 81.432.4-923
М 63 Мирианашвили Мери Георгиевна.
   Лингвострановедение Германии : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. 033200 - Иностр. яз. / Мирианашвили Мери Георгиевна, Н. Ю. Северова. - М. : Академия, 2007. - 217 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - На нем. яз. - ISBN 978-5-7695-2432-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
508 81.432.4-923
О-56 Ольшанский Игорь Григорьевич.
   Лексикология. Современный немецкий язык : практикум: учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Лингвистика и межкультурная коммуникация" / Ольшанский Игорь Григорьевич, А. Е. Гусева. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Академия , 2007. - 174 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - На нем. яз. - ISBN 978-5-7695-4065-3.
    Место хранения: 8 
  
509 81.432.4-923
О-56 Ольшанский Игорь Григорьевич.
   Лексикология. Современный немецкий язык = Lexikologie: Dier Deutschen Gegenwartssprache : учебник для студ. вузов по направл. "Лингвистика межкультур. коммуникация" / Ольшанский Игорь Григорьевич, А. Е. Гусева. - М. : Академия, 2005. - 415 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - На нем. яз. - ISBN 5-7695-1812-X (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
510 81.432.4-923
Ф 53 Филичева Нинель Ильинична.
   История немецкого языка : учеб. пособие для студ. филол. и лингв. фак. вузов / Филичева Нинель Ильинична. - М. : Академия, 2003. - 298 с. - (Высшее профессиональное образование) (Иностранные языки). - ISBN 5-7695-0932-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
511 81.432.4-923-3
Н 72    Новеллы = Novellen : кн. для чтения на нем. яз. / обраб., сост., коммент, словарь В. В. Ярцев. - М. : Моск. лицей, 2004. - 175 с. - ISBN 5-7611-0400-8 .
    Место хранения: 8 
  
512 81.471.1-923
Г 14 Гак Владимир Григорьевич.
   Французская орфография : учеб. пособие для студ. пед. ин-тов по спец. № 2103 "Иностранные языки" / Гак Владимир Григорьевич. - 2-е изд., стер. - М. : КомКнига, 2006. - 240 с. - (Из лингвистического наследия В. Г. Гака). - ISBN 5-7913-0067-0 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
513 81.472.1-4
Б 79    Большой испанско-русский словарь : более 150000 слов, словосочетаний и выражений / Н. В. Загорская и др.; под ред. Б. П. Нарумова. - 8-е изд., стер. - М. : Рус. яз.-Медиа, 2007. - 830 с. - ISBN 978-5-9576-0339-9 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
514 81.472.1-4
П 77 Прищепов Александр Михайлович.
   Краткий словарь архаизмов и историзмов испанского языка : более 2700 слов / Прищепов Александр Михайлович. - СПб. : Умная планета, 2005. - 269 с. : ил. - ISBN 5-87852-160-1.
    Место хранения: 8 
  
515 81.472.1-4
Т 88 Туровер Генрих Яковлевич.
   Большой русско-испанский словарь : более 200 000 слов, словосочетаний и выражений / Туровер Генрих Яковлевич, Х. Ногейра ; под ред. Г. Я. Туровера. - 8-е изд., стер. - М. : Рус. яз.-Медиа, 2007. - 833 с. - ISBN 978-5-9576-0333-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
516 81.472.1-923
С 81    100 % Испанский. Продвинутый уровень / под ред. А. Сафрендини и Х. Шайер. - М. : Дельта Паблишинг, 2004. - 489 с. : ил. + 10 CD. - Прилож.: 10 CD-ROM. - ISBN 5-94619-83-0.
    Место хранения: 8 
  
517 81.472.1-923
С 81    100 % Испанский. Начальный уровень / под ред. И. Штерна. - М. : Дельта Паблишинг, 2007. - 442 с. : ил. + 10 audioCD. - Прилож.: 10 CD-ROM. - ISBN 5-94619-143-8.
    Место хранения: 8 
  
518 81.61
Б 27 Басьюни Насеф.
   Новый русско-арабский разговорник / Басьюни Насеф. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 126 с. - (Разговорники XXI века). - ISBN 5-222-09010-8 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
519 81.63
К 12 Кабардин Олег Федорович.
   Турецкий язык : самоучитель для начинающих / Кабардин Олег Федорович. - М. : АСТ-Пресс Книга, 2007?. - 283 с. : ил. + CD-ROM. - (Язык без границ). - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-46200690-6.
    Место хранения: 8 
  
520 81.71
С 68 Софронов Михаил Викторович.
   Китайский язык и китайская письменность : курс лекций / Софронов Михаил Викторович. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2007. - 638 с. : ил. - ISBN 978-5-17-046746-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
521 81.75
Я 70    Японско-русский словарь иероглифов : 2 300 иероглифов / сост. Н. Д. Неверова, Р. Б. Ноздрева, Т. А. Розанова, Т. И. Тарасова. - 11-е изд., стереотип. - М. : Рус. яз.-Медиа, 2007. - 415 с. - ISBN 978-5-9576-0319-1.
    Место хранения: 8 
  Фольклор
522 82.3
Д 94 Дэвис Хэдленд.
   Мифы и легенды Японии / Дэвис Хэдленд ; пер. с англ. О. Д. Сидоровой. - М. : Центрополиграф, 2007. - 379 с. - ISBN 978-5-9524-2944-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
523 82.3
Я 70    Японская мифология : энциклопедия / сост., общ. ред. Н. Ильиной, О. Юрьевой. - М. : Эксмо ; СПб. : Мидгард, 2007. - 462 с. : ил. - (Тайны древних цивилизаций). - ISBN 978-5-699-08417-3 (в супер.).
    Место хранения: Б 
  
524 82.3(0)
К 17 Калашников Виктор.
   Модные мифы / Калашников Виктор. - М. : Зебра Е, 2006. - 255 с. - (Библиотека модной жизни). - ISBN 5-94663-279-5 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
525 82.3(0)
К 91 Кун Николай Альбертович.
   Легенды и мифы Древней Греции / Кун Николай Альбертович. - 9-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 475 с. - (Легенды и мифы). - ISBN 978-5-222-12637-0 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
Литературоведение
526 83.0
Т 33    Теория литературы : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Филология" : в 2 т. Т. 1 : Теория художественного дискурса. Теоретическая поэтика / Н. Д. Тамарченко, В. И. Тюпа, С. Н. Бройтман / под ред. Н. Д. Тамарченко. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2007. - 510 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - Библиогр.: с. 474-485. - ISBN 978-5-7695-4351-7 (Т. 1) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
527 83.3(0)
А 69 Анпеткова-Шарова Гаяна Галустовна.
   Античная литература : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Филология" / Анпеткова-Шарова Гаяна Галустовна, В. С. Дуров ; под ред. В. С. Дурова. - М. : Академия ; СПБ. : Филол. фак. СПбГУ, 2004. - 479 с. : ил. - (Студенческая библиотека). - ISBN 5-8465-0191-5 (СПбГУ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
528 83.3(0)
Л 84 Луков Владимир Андреевич.
   История литературы. Зарубежная литература от истоков до наших дней : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Культурология" / Луков Владимир Андреевич. - 4-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 511 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4627-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
529 83.3(0)
Х 91    Хрестоматия по литературе Древней Греции : эпоха культурного переворота: пер. с древнегреч. / сост. М. Позднев. - СПб. : Азбука-классика, 2004. - 927 с. - ISBN 5-352-00988-2 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
530 83.3(2=Рус)1
И 90    История русской литературы конца XIX - начала ХХ века : учеб. пособие для вузов : в 2 т. Т. 2 / Х. Баран [и др.] ; под ред. В. А. Келдыша. - М. : Академия, 2007. - 346 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - ISBN 978-5-7695-2858-3 (Т. 2) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
531 83.3(2=Рус)1
И 90    История русской литературы конца XIX - начала ХХ века : учеб. пособие для вузов: в 2 т. Т. 1 / Е. А. Дьякова [и др.] ; под ред. В. А. Келдыша. - М. : Академия, 2007. - 287 с. - (Высшее профессиональное образование) (Филология). - ISBN 978-5-7695-2857-6 (Т. 1) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
532 83.3(2=Рус)6
Д 44 Диарова Анна Адамовна.
   Литература с основами литературоведения. Русская литература ХХ века : учеб. пособие для фак. дефектологии пед. вузов / Диарова Анна Адамовна, Е. В. Иванова, В. Д. Серафимова ; под ред. В. Д. Серафимовой. - М. : Академия, 2007. - 301 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-3475-1 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
533 83.3(2=Рус)6
Л 42 Лейдерман Наум Лазаревич.
   Русская литература XX века (1950-1990-е годы) : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Филология" : в 2 т. Т. 1 : 1953-1968 / Лейдерман Наум Лазаревич, М. Н. Липовецкий. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 413 с. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-4638-9 (Т. 1) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
Искусство. Искусствознание
534 85.03(2)
Р 23 Рапацкая Людмила Александровна.
   История художественной культуры России : от древних времен до конца ХХ века : учеб. пособие для вузов по направл. "Худож. образование" / Рапацкая Людмила Александровна. - М. : Академия, 2008. - 376 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - Библиогр.: с. 371-373. - ISBN 978-5-7695-4222-0 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
535 85.101
В 84    Все о музеях мира : иллюстр. справочник худож. музеев / текст, подбор илл. И. И. Мосин. - СПб. : Кристалл, 2007. - 175 с. : ил. - ISBN 978-5-9603-0069-8 .
    Место хранения: Б 
  
536 85.103(2)
К 89 Кукина Елена Михайловна.
   Мир русского искусства : энцикл. словарь / Кукина Елена Михайловна. - М. : Рус. яз.-Медиа, 2005. - 489 с. : ил. - ISBN 5-9576-0161-6 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
537 85.11
С 59 Сокольская Ольга Борисовна.
   Ландшафтная архитектура: специализированные объекты : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Садово-парковое и ландшафтное строительство" / Сокольская Ольга Борисовна, В. С. Теодоронский, А. П. Вергунов. - М. : Академия, 2007. - 222 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Ландшафтное строительство). - Библиогр.: с.221. - ISBN 978-5-7695-2837-8 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
538 85.12
Г 86 Грожан Диана Владимировна.
   Дизайн интерьера : словарь-справочник / Грожан Диана Владимировна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 302 с. : ил. - (Строительство и дизайн). - ISBN 978-5-222-12724-7 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
539 85.12
К 34 Келли Френсис.
   История костюма и доспехов : от крестоносцев до придворных щеголей / Келли Френсис, Р. Швабе ; пер. с англ. Т. Е. Любовской. - М. : Центрполиграф, 2007. - 216 с. : ил. - ISBN 978-5-9524-2869-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
540 85.31
К 18 Камаев Арсен Фаритович.
   Народное музыкальное творчество : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Муз. образование" / Камаев Арсен Фаритович, Т. Ю. Камаева. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2008. - 304 с. : нот. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4625-9 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
541 85.314
Т 30 Тейтельман Евгений Семенович.
   Краткий вокальный словарь : учеб. пособие для студ. спец. "Вокальное искусство" / Тейтельман Евгений Семенович ; УлГУ, Муз. училище. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 68 с.
    Место хранения: 1 
  
542 85.314
Ф 76 Фомичева Марина Владимировна.
   Хороведение : учеб. пособие для студ. спец. "Хоровое дирижирование" муз. уч-щ / Фомичева Марина Владимировна ; УлГУ, Муз. уч-ще. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 41 с.
    Место хранения: 1 
  
543 85.318
Л 53 Лехтинен Татьяна Анатольевна.
   История джазовых стилей : учеб. пособие для уч-ся эстрад. отделений муз. уч-щ / Лехтинен Татьяна Анатольевна ; УлГУ, Муз. уч-ще. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 155 с. : ил.
    Место хранения: 1 
  
544 85.334
Н 73 Новиков Владимир Иванович.
   Высоцкий / Новиков Владимир Иванович ; науч. консульт. А. Е. Крылов и И. И. Роговой. - 4-е изд., доп. - М. : Мол. гвардия, 2008. - 474 с. : ил. - (Жизнь замечательных людей. Серия биографий. Вып. 1307(1107)). - ISBN 978-5-235-03091-6 (в пер.).
    Место хранения: Н 
Религия
545 86.3
З-17 Зайцев Александр Иосифович.
   Греческая религия и мифология : курс лекций : учеб. пособие для вузов / Зайцев Александр Иосифович ; под ред. Л. Я. Жмудя; СПбГУ, Филол. фак. - М. : Академия ; СПб. : Филол. фак. СПбГУ, 2005. - 205 с. - (Высшее образование) (Классическая учебная книга) (Classicus). - Библиогр.: с. 195-198. - ISBN 5-7695-1681-X (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
546 86.3
О-11 О'Коннелл Марк.
   Знаки и символы : иллюстр. энциклопедия / О'Коннелл Марк, Р. Эйри ; пер. с англ. И. Крупичевой. - М. : Эксмо, 2007. - 255 с. : ил. - ISBN 978-5-699-22156-1 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
547 86.37
З-56 Зенько Юрий Михайлович.
   Основы христианской антропологии и психологии / Зенько Юрий Михайлович. - СПб. : Речь, 2007. - 907 с. - ISBN 5-9268-0542-2 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
548 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 16 : Дор - Евангелическая Церковь Союза / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Алексия II. - М. : Православная Энциклопедия, 2007. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-028-8 (в пер.).
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
549 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 17 : Евангелическая Церковь чешских братьев - Египет / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Алексия II. - М. : Православная Энциклопедия, 2008. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-030-1 (в пер.).
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
Философия
550 87.25
К 19 Канке Виктор Андреевич.
   Философия науки : краткий энцикл. словарь / Канке Виктор Андреевич. - М. : Омега-Л, 2008. - 328 с. - ISBN 978-5-370-00180-2 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
551 87.3(2)
Э 62 Энгельмейер Петр Климентьевич.
   Теория творчества / Энгельмейер Петр Климентьевич ; предисл. Д. Н. Овсянико-Куликовского и Э. Маха. - 2-е изд. - М. : ЛКИ, 2007. - 208 с. : ил. - (Из наследия мировой философской мысли) (Философия науки). - Репринт. изд. 1908 г. - ISBN 978-5-382-00257-6.
    Место хранения: Н,Ч 
  
552 87.3(5Кит)
К 65 Конфуций .
   Луньюй. Изречения / Конфуций . - М. : Эксмо, 2008. - 463 с. : ил. - (Антология мудрости). - ISBN 978-5-699-02109-3 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
553 87.4
М 55 Мечковская Нина Борисовна.
   Семиотика : Язык. Природа. Культура : курс лекций : учеб. пособие для студ. филол., лингв. и переводовед. фак. вузов / Мечковская Нина Борисовна. - 2-е изд., испр. - М. : Академия, 2007. - 426 с. - (Высшее профессиональное образование) (Языкознание). - Библиогр.: с. 400-409. - ISBN 978-5-7695-4467-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
554 87.62
П 12 Павлова Елизавета Дмитриевна.
   Сознание в информационном пространстве : монография / Павлова Елизавета Дмитриевна. - М. : Academia, 2007. - 684 с. - (Монографические исследования : философия). - Библиогр.: с. 674-684 (260 назв.). - ISBN 978-5-87444-276-7 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
555 87.717
Л 14 Лагутина Татьяна Владимировна.
   Искусство общения / Лагутина Татьяна Владимировна. - М. : Мой мир, 2007. - 319 с. : ил. - ISBN 978-3-86605-641-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
Психология
556 88
Г 95 Гуревич П. С.
   Психологический словарь / П. С. Гуревич ; под общ. науч. ред. П. С. Гуревича. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2007. - 799 с. - ISBN 978-5-373-00614-9 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
557 88
Д 93 Дьяченко Михаил Иванович.
   Психологический словарь-справочник / Дьяченко Михаил Иванович, Л. А. Кандыбович. - Минск : Харвест, 2007. - 574 с. - (Библиотека практической психологии). - ISBN 978-985-16-0932-7 (в пер.).
    Место хранения: Б 
  
558 88
П 86    Психолог: введение в профессию : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по направлению и спец. психологии / В. А. Фокин [и др.] ; под ред. Е. А. Климова. - М. : Академия, 2007. - 206 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с.200-203 (92 назв.). - ISBN 5-7695-3297-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
559 88
Р 21 Рамендик Дина Михайловна.
   Психологический практикум : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Сервис", "Соц.-культ. сервис и туризм" / Рамендик Дина Михайловна, О. В. Одинцова. - М. : Академия, 2008. - 192 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Социально-культурный сервис и туризм). - ISBN 978-5-7695-4258-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
560 88.1
К 28 Касафонт Хосел Рамон.
   Зигмунд Фрейд / Касафонт Хосел Рамон ; пер. с исп. А. Берковой. - М. : АСТ : АСТ Москва, 2006. - 253 с. : ил. - (Биография и творчество). - ISBN 5-17-037281-7 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
561 88.1
М 29 Марцинковская Татьяна Давидовна.
   История психологии : учебник для студ. психолог. и пед. вузов / Марцинковская Татьяна Давидовна. - 7-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 539 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-4298-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
562 88.1
Ю 50 Юнг Карл Густав.
   Проблемы души нашего времени / Юнг Карл Густав ; пер. с нем. А. Боковикова. - М. : Академ. Проект, 2007. - 287 с. - (Психологические технологии). - Библиогр.: с.284-286. - ISBN 5-8291-0797-X (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
563 88.1
Ю 50 Юнг Карл Густав.
   Символы трансформации / Юнг Карл Густав ; пер. с англ. и предисл. В. Зеленского. - М. : АСТ : Москва, 2008. - 732 с. : ил. - (Philosophy). - ISBN 978-5-17-039319-0 (в пер.) (АСТ).
    Место хранения: Н 
  
564 88.3
Д 13 Давыдов Василий Васильевич.
   Лекции по общей психологии : учеб. пособие для вузов / Давыдов Василий Васильевич. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 172 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-4640-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
565 88.3
Ч-84 Чудина-Эттер Юлия Юрьевна.
   Тренировка памяти / Чудина-Эттер Юлия Юрьевна. - М. : Аст ; Донецк : Сталкер, 2007. - 285 с. : ил. - (Знай и умей). - ISBN 978-5-17-021942-1 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
566 88.37
И 91 Истратова Оксана Николаевна.
   Психодиагностика. Коллекция лучших тестов / Истратова Оксана Николаевна, Т. В. Эксакусто. - 5-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 376 с. : ил. - (Психологический практикум). - ISBN 978-5-222-13086-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
567 88.37
М 74    Мозг на 100% : Интеллект. Память. Креатив. Интуиция : интенсив-тренинг по развитию суперспособностей / О. Н. Кинякина [и др.]. - М. : Эксмо, 2007. - 847 с. : ил. - ISBN 978-5-699-23984-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
568 88.37
Н 30 Нартова-Бочавер С. К.
   Человек суверенный : психологическое исследование субъекта в его бытии / С. К. Нартова-Бочавер. - СПб. : Питер, 2008. - 400 с. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с.328-352 (402 назв.). - ISBN 978-5-91180-412-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
569 88.37
П 86    Психология развития личности : средний возраст, старение, смерть : полный курс / под общ. ред. А. А. Реана. - М. : АСТ ; СПб. : Прайм-Еврознак, 2007. - 384 с. - (Психология - лучшее). - ISBN 978-5-17-045797-7 (АСТ) (В пер.).
    Место хранения: Ч 
  
570 88.37
Ф 83 Франкл Джордж.
   Неизведанное Я / Франкл Джордж ; пер. с англ. Птицыной Л. М.; ред. Дудников В. М. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 316 с. - (Philosophy). - ISBN 5-17-039575-2 (АСТ) (в пер).
    Место хранения: Ч 
  
571 88.37
Ф 83 Франкл Джордж.
   Археология ума / Франкл Джордж ; пер. с англ. А. Г. Вронской. - М. : Астрель : АСТ, 2007. - 254 с. - (Philosophy). - ISBN 5-17-039574-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
572 88.37
Ф 86 Фрейд Зигмунд.
   Интерес к психоанализу : сборник : пер. с нем. / Фрейд Зигмунд. - Минск : Попурри, 2007. - 591 с. - ISBN 978-985-15-0062-4 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
573 88.3Англ
R79 Rosenzweig Marc.
   Bilogical Psychology / Rosenzweig Marc. - Sunderland : Siauer Ass., 1996. - 737p. : ill. - ISBN 087-893-775-7(в пер.) ( в суперобл.).
    Место хранения: 8 
  
574 88.4
А 65 Андреев Олег Андреевич.
   Техника быстрого чтения : самоучитель по программе Школы Олега Андреева / Андреев Олег Андреевич. - М. : АСТ : Астрель : Хранитель, 2007. - 319 с. - (Самоучитель). - ISBN 978-5-17-037258-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
575 88.4
М 30 Марьин Михаил Иванович.
   Психологическое обеспечение антитеррористической деятельности : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по напр. и спец. психологии / Марьин Михаил Иванович, Ю. Г. Касперович. - М. : Академия, 2007. - 203 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 197-201. - ISBN 978-5-7695-3416-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
576 88.4
О-79 Осухова Наталия Георгиевна.
   Психологическая помощь в трудных и экстремальных ситуациях : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Социальная работа" / Осухова Наталия Георгиевна. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 285 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с.276-283. - ISBN 978-5-7695-4854-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
577 88.4
П 85 Пряжников Николай Сергеевич.
   Мотивация трудовой деятельности : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по напр. "Психология" / Пряжников Николай Сергеевич. - М. : Академия, 2008. - 367 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 359-364. - ISBN 978-5-7695-3572-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
578 88.4
С 50 Смирнов Сергей Дмитриевич.
   Педагогика и психология высшего образования : от деятельности к личности: учеб. пособие для вузов / Смирнов Сергей Дмитриевич. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 394 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 364-377. - ISBN 978-5-7695-4139-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
579 88.48 
Б 60 Биктимиров Т. З.
   Соматопсихология : учеб. пособие по курсу "Соматопсихология" / Т. З. Биктимиров, И. В. Тухтарова ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 175 с. - Библиогр. в конце гл.
    Место хранения: 5 
  
580 88.48
С 61    Соматопсихология : хрестоматия / сост. Т. З. Биктимиров, И. В. Тухтарова. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 497 с. - Библиогр.: с. 495-497.
    Место хранения: 5 
  
581 88.48
С 71    Специальная психология : учеб. пособие для пед. вузов / под ред. В. И. Лубовского. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 461 с. - ISBN 978-5-7695-4518-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
582 88.48
Я 72 Ярзуткин С. В.
   Медицинская психология : учеб.-метод. рекомендации для студ. 3 курса спец. "Сестр. дело" / С. В. Ярзуткин, Т. З. Биктимиров, И. А. Сабитов ; УлГУ, ИМЭиФК. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 8 с.
    Место хранения: 5 
  
583 88.5
А 42 Аксенов Дмитрий Викторович.
   Говори и властвуй : ораторское искусство для каждого / Аксенов Дмитрий Викторович, В. Борисова. - М. : АСТ : Астрель : Олимп, 2007. - 220 с. - (Сити-Класс: Открой для себя мир). - ISBN 978-5-17-042294-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
584 88.5
В 12 Вагин Игорь.
   Психология зла : Практика решения конфликтов / Вагин Игорь. - СПб. : Питер, 2003. - 181 с. - (Сам себе психолог). - ISBN 5-318-00257-9.
    Место хранения: Н,Ч 
  
585 88.5
Г 71 Горянина Валентина Александровна.
   Психология общения : учеб. пособие для студ. фак. социальной работы / Горянина Валентина Александровна. - 5-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 416 с. - (Высшее профессиональное образование) (Социальная работа). - ISBN 978-5-7695-4878-9 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
586 88.5
И 46 Ильин Георгий Леонидович.
   Социология и психология управления : учеб. пособие для вузов по спец. "Педагогика и методика дошкольн. образования" / Ильин Георгий Леонидович. - 2-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 190 с. - (Высшее профессиональное образование). - Прилож.: с. 183-187. - ISBN 978-5-7695-4501-6 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
587 88.5
К 20 Капран Владимир Иванович.
   Психология и разработка рекламной продукции : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Психология" / Капран Владимир Иванович, О. В. Капран. - М. : Академия, 2008. - 234 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-4211-4 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
588 88.5
Л 36 Леви Владимир Львович.
   Как воспитывать родителей, или Новый нестандартный ребенок : с авт. иллюстр. / Леви Владимир Львович ; гл. ред. Н. А. Леви. - М. : Торобоан, 2007. - 413 с. : ил. - (Конкретная психология). - ISBN 978-5-901226-04-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
589 88.5
Л 36 Леви Владимир Львович.
   Направляющая сила ума / Леви Владимир Львович. - М. : Торобоан, 2008. - 349 с. : ил. - (Жизневедение: вопросы, ответы) (?ВОТ!). - ISBN 978-5-901226-10-0 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
590 88.5
П 16 Панасюк Александр Юрьевич.
   Психология риторики: теория и практика убеждающего воздействия / Панасюк Александр Юрьевич. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 208 с. - (Современные психотехнологии). - ISBN 978-5-222-10343-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
591 88.5
У 67    Управление конфликтом : что делать, если вы столкнулись с невыполненными обещаниями, обманутыми ожиданиями и агрессивным поведением / Паттерсон Кэрри [и др.] ; пер. с англ. С. В. Лопаева. - М. : Вильямс, 2007. - 319 с. - ISBN 978-5-8459-1188-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
592 88.5
Ц 34 Целуйко Валентина Михайловна.
   Психологические проблемы современной семьи / Целуйко Валентина Михайловна. - Екатеринбург : У-Фактория, 2007. - 495 с. : ил. - (Психология семьи). - ISBN 978-5-9787-0169-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
593 88.6
Ш 95 Шульц Лайза.
   Язык интуиции / Шульц Лайза ; пер. с англ. А. Озерова. - М. : Эксмо, 2007. - 447 с. - (Психологический бестселлер). - ISBN 978-5-699-12766-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
594 88.8
Б 86 Боулби Джон.
   Создание и разрушение эмоциональных связей / Боулби Джон ; пер. с англ. В. В. Старовойтова. - 2-е изд. - М. : Академ. Проект, 2006. - 238 с. - Библиогр.: с.226-235. - ISBN 5-8291-0738-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
595 88.8
Г 12 Габай Татьяна Васильевна.
   Педагогическая психология : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по направлениям и спец. психологии / Габай Татьяна Васильевна. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2008. - 240 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - Библиогр.: с. 232-238. - ISBN 5-7695-4804-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
596 88.8
И 91 Истратова Оксана Николаевна.
   Психологическое тестирование детей от рождения до 10 лет / Истратова Оксана Николаевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 318 с. : ил. - (Психологический практикум). - ISBN 978-5-222-12894-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
597 88.8
П 77 Прихожан Анна Михайловна.
   Психология тревожности : дошкольный и школьный возраст / Прихожан Анна Михайловна. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2007. - 192 с. : ил. + CD-ROM. - (Детскому психологу). - Библиогр.: с.181-192 (313 назв.). - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-469-01499-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
598 88.8
Т 36    Тестируем детей / сост. Т. Г. Макеева. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 348 с. - (Психологический практикум). - Библиогр.: с. 347-348. - ISBN 978-5-22211536-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
599 94
Д 86 Душенко Константин Васильевич.
   Мысли, афоризмы и шутки знаменитых мужчин / Душенко Константин Васильевич. - 5-е изд., испр. - М. : Эксмо, 2008. - 671 с. : ил. - ISBN 978-5-699-10015-6 (в пер.).
    Место хранения: Б 
Художественная литература
600 Р2
А42 Аксенов Василий Павлович.
   Кесарево свечение : роман / Аксенов Василий Павлович. - М. : Изографус: ЭКСМО-Пресс, 2001. - 637 с. : ил. - ISBN 5-04-008737-3 (в пер.).
    Место хранения: А 
  
601 Р2
Т 52 Толстая Татьяна Никитична.
   Изюм : избранное / Толстая Татьяна Никитична. - испр. и доп. - М. : Эксмо, 2007. - 478 с. - ISBN 978-5-699-20525-7 (в пер.).
    Место хранения: А 

Именной указатель

B		
 		
Begg David	337	
 		
D		
 		
Dornbusch R.	337	
Dusek Dorothy E.	150	
 		
E		
 		
Eitzman D. 	246	
 		
F		
 		
Fawcett Christine S.	216	
Fischer S.	337	
 		
G		
 		
Girdano D. A.	150	
 		
H		
 		
Hogarth Christina R.	247	
 		
I		
 		
Isaacs Hart	244	
 		
K		
 		
Kidd P.S.	203	
Koff Patricia Beck	246	
Kreel L.	212	
 		
L		
 		
Lazarus Arnold	215	
 		
M		
 		
Marlow Dorothy	245	
Miles Marianne Waneck	218	
Mok D. W.	212	
Myles Margaret F.	230	
 		
N		
 		
Neff Janet A.	203	
Neu J.	246	
 		
R		
 		
Rosenzweig Marc	573	
 		
S		
 		
Saucier Karen A.	135	
Soars J.	492,493,494,495,496,497,498,501,502,503	
Soars John	499,500	
Soars L.	499,500	
Soars Liz	492,493,494,495,496,497,498,501,502,503	
 		
T		
 		
Taylor C.M.	218	
 		
А		
 		
Абашин Э. А.	377	
Авагян Г. Л.	303	
Аверин Александр Васильевич	394	
Аверьянова Н. И.	238	
Аврах Анна Марковна	373	
Агарков А. П.	335	
Агафонова Ольга Вячеславовна	227	
Агибалова Екатерина Васильевна	274	
Азизова Ирина Александровна	154	
Азимов Айзек	271	
Аксенов Василий Павлович	600	
Аксенов Дмитрий Викторович	583	
Аксенова В. А.	240	
Аксенова З. И.	328	
Александрова Ольга Викторовна	479	
Алексеев В. В.	64	
Алексеева Оксана Александровна	209	
Алексеева Татьяна Семеновна	491	
Алексий II	548,549	
Альбрехт Ф. Б.	451	
Аматов М. А.	9,10,11	
Аматова Галина Михайловна	9,10,11	
Андреев Олег Андреевич	574	
Андреи Я.	422,423,424	
Анпеткова-Шарова Гаяна Галустовна	527	
Антонова Н. Б.	326	
Антропов Ю. Ф.	237	
Анчикова Л. И.	190	
Арбесман В. М.	467	
Ардашев Андрей Вячеславович	194	
Аристов А. И.	65	
Аронов Александр Владимирович	302	
Артемов А. В.	36	
Архипова Е. В.	407	
Асоскова Ю.	567	
Атаханов Р.	403	
Афанасьев В. В.	85	
Афанасьева Т. А.	306	
 		
Б		
 		
Бадалянц Ирина Евгеньевна	224	
Базоян Наталья Сергеевна	188	
Бакиев Т. А.	66	
Балдин К. В.	287,315	
Баран Х.	530	
Бардаев Эдуард Аркадьевич	308	
Баринова И. И.	39	
Барнс Р. Д.	55,56	
Басьюни Насеф	518	
Баталов А.	426	
Батраков В. В.	36	
Бахвалова Н. С.	342	
Бачурин Александр Афанасьевич	328	
Безуглова О. С.	129	
Бей-Биенко Григорий Яковлевич	54	
Белдаев Валерий Владимирович	143	
Белоногова Альбина Анатольевна	480	
Белотелов Н. В.	24	
Беляев В. И.	409	
Беляцкин Семен Абрамович	368	
Березин И. И.	151	
Беркова А.	560	
Беспалов Виктор Яковлевич	71	
Бигвава З. К.	365	
Биктимиров Т. З.	131,579,580,582	
Боголюбов Валерий Сергеевич	331	
Боголюбов С. А.	387	
Богомолов Н. А.	530	
Богомолов Сергей Александрович	355	
Бойчук А. Г.	530	
Болгов Иван Васильевич	335	
Бондарчук С.	427	
Бондарчук Ф.	425	
Борисова В.	583	
Бородулин Б. Е.	181	
Бородулина Елена Александровна	172	
Боулби Джон	594	
Бочков Н. П.	147	
Брандес Маргарита Петровна	505	
Бреев Борис Дмитриевич	300	
Брезински А.	48,49,50,51	
Бродский Ю. И.	24	
Бройтман С. Н.	526	
Брычков Ю. А.	28,29,30	
Бубнова Н. А.	200	
Булатов Анатолий Иванович	112,113	
Булгакова Светлана Викторовна	189	
Булгарин Фаддей Венедиктович	279	
Бурая Елена Анисимовна	481	
Бутырин Павел Анфимович	69	
Бушков Александр	269	
Буякас Т. М.	558	
Быстров С. А.	331	
 		
В		
 		
Вавилин Е. В.	366,367	
Вагин В. И.	395	
Вагин Игорь	584	
Вайлер Э. В.	48,49,50,51	
Валиева Ю. М.	485	
Валыка Е. Н.	197	
Васильев Всеволод Иванович	359	
Васильев Игорь Владимирович	208	
Васин Александр Алексеевич	26	
Ватолин К. В.	243	
Ваулина Е. Ю.	462,463,466	
Ваулина Екатерина Юрьевна	456	
Вахитова Диана Шамилевна	190	
Вахламов Владимир Константинович	125,126	
Вахлова И. В.	236	
Вербовая Мария Вячеславовна	191	
Вербовая Н. И.	189,192,193	
Вербовой А. Ф.	180	
Вергунов А. П.	537	
Веснина Л. З.	261,262	
Веснина Людмила Зосимовна	289	
Вешкин Юрий Георгиевич	303	
Вешнякова Татьяна Сергеевна	299	
Виера Барбара Л.	416	
Визе-Хрипунова М. А.	182	
Виленкин Н. Я.	15	
Винокур Татьяна Юрьевна	136	
Вишняков Сергей Андреевич	471	
Вишняков Я. Д.	395	
Вишняков Яков Дмитриевич	288	
Власов А. П.	198,199	
Воителева Т. М.	407	
Волков А. Н.	100	
Волков Н. В.	85	
Волкова В. Н.	79	
Волкова Н. А.	384	
Воложин А. И.	146	
Вольхин С. Н.	301	
Воробьев А. С.	315	
Ворона Любовь Дмитриевна	232	
Ворона Мария Александровна	257	
Воскресенская И. Н.	485	
Воскресенский Алексей Дмитриевич	346	
Вуд С.	439	
 		
Г		
 		
Габай Татьяна Васильевна	595	
Гавриленко Николай Иванович	314	
Гавриленков В. И.	195	
Гаврилов Гарий Петрович	21	
Гаврилова Л. В.	225	
Гайнутдинов А. Р.	190	
Гайсумов Алик Сайдович	396	
Гак Владимир Григорьевич	512	
Галеева Зарина Мунировна	183	
Галенко Валентин Павлович	311	
Галенко- Ярошевский П. А.	222	
Галочкина И. Е.	481	
Гальскова Наталья Дмитриевна	455	
Ганнушкина И. В.	211	
Гвишиани Наталья Борисовна	482	
Гез Н. И.	455	
Гехт А. Б.	210	
Гиляревский Р. С.	402	
Гиматудинов Ш. К.	115	
Гиниятуллин И. И.	220	
Глазова Г. В.	491	
Гноевых Валерий Викторович	173,174	
Голиков Андрей Георгиевич	270	
Голиченков А. К.	383	
Голиченков Владимир Александрович	41	
Голов Р. С.	315	
Голощапов Борис Романович	413,414	
Голубев Анатолий Павлович	454	
Гонгало Б. М.	369,370	
Гончар С. Т.	73	
Гончаров Анатолий Артемьевич	63	
Горбунов Василий Иванович	211	
Гордеев Александр Владимирович	101	
Гордиенко Валерий Александрович	83	
Горев А. Э.	123	
Горелов Анатолий Алексеевич	3	
Горнец Николай Николаевич	97	
Горошков А. Б.	81	
Горошков Борис Иванович	81	
Горчакова-Сибирская М. П.	404	
Горшенин Юрий Александрович	144	
Горянина Валентина Александровна	585	
Гоффман Е.	429,436,437	
Гохберг Геннадий Соломонович	88	
Графова Г. Ф.	297	
Гребенюк Елена Ивановна	89,90	
Гребенюк Н. А.	89,90	
Гренни Д.	591	
Григорьев Валерий Петрович	12	
Григорьев С. П.	173,174	
Григорьев Святослав Иванович	268	
Гридина Н. В.	480,491	
Грин Брайан	32	
Гриценко В. В.	195	
Грожан Диана Владимировна	538	
Гумилев Лев Николаевич	275,284	
Гуревич П. С.	556	
Гусев Е. И.	210	
Гусева А. Е.	508,509	
Гуслякова Л. Г.	268	
Гусова С. А.	268	
Гуськов Сергей Викторович	297	
 		
Д		
 		
Давыдкин Игорь Леонидович	163	
Давыдов Василий Васильевич	564	
Дасгупта Д.	23	
Дейкина А. Д.	407	
Демидов Николай Михайлович	250	
Демидова Н. И.	407	
Дерягин Г. Б.	248	
Диарова Анна Адамовна	532	
Диброва Е. И.	468,469	
Дискин И. Е.	280	
Дмитриев Юрий Альбертович	393	
Дмитриева О. А.	248	
Долгов Вадим Викторович 	276	
Долгов С. В.	112,113	
Донской Г. М.	274	
Драч Дмитрий Александрович	184	
Дрождина Е. П.	45	
Дронов В. П.	39	
Дроняева Т. С.	470	
Дубинский Ю. А.	12	
Дубнищева Татьяна Яковлевна	1	
Дубовик О. Л.	388	
Дубовик Ольга Леонидовна	380	
Дубровская С. В.	304	
Дудников В. М.	571	
Дуров В. С.	527	
Душенко Константин Васильевич	599	
Дыгало Ирина Николаевна	156	
Дьякова Е. А.	531	
Дьяченко Михаил Иванович	557	
Дьячков Владислав Александрович	164	
Дэвис Хэдленд	522	
 		
Е		
 		
Евдокимов С. В.	195	
Евстафьев Владимир Николаевич	130	
Егорова Мария Александровна	374	
Еленева Юлия Александровна	327	
Елкин Владимир Владимирович	68	
Еремеева Елена Анатольевна	356	
Еремина Е. Ю.	169,170	
Еремченко Ольга Зиновьевна	47	
Ермаков И. П.	52	
Ермолаева С. В.	5	
Ермолаева С. В.	60	
Ермолаева Светлана Вячеславовна	133	
Ерофеев Борис Владимирович	381,382	
Ершова Елена Александровна	378	
Ефимова Елена Игоревна	383	
Ефремов О.	421	
 		
Ж		
 		
Жданов Герман Георгиевич	159	
Железняк Юрий Дмитриевич	410,411	
Жестков А. В.	149,152,172,178,181	
Жестков Александр Викторович	175	
Жмудь Л. Я.	545	
Жохов В. И.	15	
Жук Елена Юрьевна	204	
Журавин М. Л.	418	
 		
З		
 		
Завьялов Алексей Александрович	372	
Загайнова Светлана Константиновна	389	
Загвязинский Владимир Ильич	403	
Загидуллина Л. И.	6	
Загорская Н. В.	513	
Заика Александр Александрович	102	
Заикина Ирина Аркадьевна	53	
Зайцев Александр Иосифович	545	
Зайцев Геннадий Григорьевич	318	
Зайцев Геннадий Николаевич	118	
Зайцева М. А.	326	
Зайцева Светлана Александровна	153	
Закрытная Ольга Станиславовна	228	
Залогова Любовь Алексеевна	103	
Занько Наталья Георгиевна	397	
Зарницына Н. Ю.	238	
Зафиевский А. В.	88	
Захаров В. Б.	40	
Захарова Н. О.	161,224	
Захарова Т.	567	
Зеленецкий Александр Львович	506	
Зенько Юрий Михайлович	547	
Зиганшина Лилия Фаридовна	185	
Зильбер А. П.	159	
Зиневич Л. С.	139	
Зитте П.	48,49,50,51	
Зорин В. А.	124	
Зыкова Е. В.	459	
 		
И		
 		
Ибрагим Т. К.	400	
Иваничев Г. А.	209	
Иванов В. В.	196	
Иванов Е. А.	41	
Иванова Е. В.	532	
Иванова З. А.	206	
Ивашкевич Виталий Борисович	292	
Иващенко Наталья Даниловна	504	
Игошин Владимир Иванович	18,19	
Иконников-Галицкий Анджей	351	
Ильин Георгий Леонидович	586	
Ильина Н.	523	
Ильченко А. Н.	320	
Ильяева И. А.	258	
Инглиш Билл	104	
Индирякова О. А.	6	
Индирякова Т. А.	6	
Ионина Н. А.	272,273	
Ипполитов Евгений Георгиевич	36	
Исаев Игорь Андреевич	352	
Истратова Оксана Николаевна	566,596	
 		
К		
 		
Каазик Юло Яанович	13	
Кабардин Олег Федорович	519	
Кабарухин Б. В.	221	
Каганова Т. И.	233	
Кадерайт Й. В.	48,49,50,51	
Каджаева Медея Романовна	304	
Калашников Виктор	524	
Калашников Е. Г.	117	
Калыгин Виталий Геннадьевич	4	
Камаев Арсен Фаритович	540	
Камаева Т. Ю.	540	
Кандыбович Л. А.	557	
Канке Виктор Андреевич	550	
Капран Владимир Иванович	587	
Капран О. В.	587	
Карасева М. В.	364	
Кармазановский Г. Г.	158	
Карпов Л. И.	65	
Картышова Наталия Владимировна	242	
Касафонт Хосел Рамон	560	
Касперович Ю. Г.	575	
Касьян М. С.	234	
Катаев В. Б.	531	
Кашин В. А.	302	
Кветной И. М.	59	
Квинихидзе Л.	432,433	
Келдыш В. А.	530,531	
Келим Юрий Михайлович	91	
Келли Френсис	539	
Кернер К.	48,49,50,51	
Кибардина Александра Юрьевна	151	
Кинякина О. Н.	567	
Кириллова М. Я.	375	
Кирсанов Константин Александрович	369	
Киселева Р. Е.	177	
Клейменов С. А.	105	
Климов Е. А.	558	
Кнабе Г. С.	400	
Князькин Игорь Владимирович	59	
Ковалевская Н. И.	46	
Коваленко Андрей Андреевич	80	
Кожевников Н. Н.	324	
Кожин Александр Алексеевич	137	
Козлов В. Н.	79	
Козлова Екатерина Ивановна	357	
Козлова Т. А.	40	
Козьменко М. В.	531	
Коков Л. С.	194	
Колесников В. В.	188	
Колесников Владимир Петрович	38	
Колесникова Ирина Аполлоновна	404	
Комова Т. А.	479	
Кондаков И. В.	400	
Кондурцев В. А.	165,166	
Коничев Александр Сергеевич	44	
Коновалова Л. В.	419	
Кононова Г. А.	330	
Конфуций 	552	
Копылов В. Д.	63	
Коржуев А. В.	408	
Корконосенко С. Г.	254	
Королик В. В.	139,140	
Короткин А. А.	88	
Коротков Э. М.	323	
Коршунов Николай Михайлович	391	
Коршунова Т. С.	476	
Косарев В. В.	149,151,152,153,175,176,178	
Косарева Ольга Владиславовна	192	
Косихин В. П.	419	
Костин Анатолий Иванович	343	
Костина И. П.	478	
Косякова Юлия Анатольевна	176	
Котеленец Н. Ф.	71	
Котельников Г. А.	249	
Кочетков С. Г.	187	
Кошечкин Владимир Анатольевич	206	
Кравцова О. С.	156	
Кравченко Альберт Иванович	251	
Кравченко В. Б.	308	
Красник Валентин Викторович	74	
Краснощеков П. С.	26	
Крашенинникова Н. А.	350	
Кревенна А.	428	
Крейдлин Григорий Ефимович	445	
Кронгауз М. А.	445	
Кронгауз Максим Анисимович	446	
Круглова Т. А.	270	
Крум Э. В.	326	
Крутик Александр Борисович	332	
Крысин Леонид Петрович	465	
Крюков Н. Н.	184,186	
Крюкова Диана Анатольевна	138	
Кудрявцев В. Н.	392	
Кузин А. В.	100	
Кузин Александр Владимирович	96,98	
Кузнецов А. Ю.	451	
Кузнецов В. С.	412	
Кузнецова И. Д.	320	
Кузнецова Т. Ф.	400	
Кузовлев В. П.	478	
Кузьмин Владимир Петрович	165	
Кукина Елена Михайловна	536	
Куленова Татьяна Юрьевна	186	
Куликова Л. И.	292	
Кун Николай Альбертович	525	
Куприянов Александр Ильич	84	
Курносова Н. А.	6,42,43,45	
Курнявко Олег Леонидович	33	
Кусельман А. И.	232,243	
Кутафин О. Е.	357	
Кутейников Игорь Александрович	440	
Кучма В. Р.	137	
Кучумова Оксана Владимировна	233	
Кушнаренко Н. Н.	441	
Кьюкор Д.	439	
 		
Л		
 		
Лаврентьева Наталья Евгениевна	152	
Лавриненко Владимир Николаевич	290	
Лавров П. М.	34	
Лагутина Татьяна Владимировна	555	
Лазарев Владимир Владимирович	160	
Лапа Н. М.	478	
Лапчик М. П.	16	
Лапчик Михаил Павлович	27	
Ларкин Александр Иванович	82	
Латышева Валентина Васильевна	252	
Лебедева Марина Михайловна	347	
Лебеденко А. А.	234	
Леви Владимир Львович	588,589	
Леви Н. А.	588	
Левин Владимир Владимирович	5	
Левонисова С. В.	98	
Левшина Наталия Николаевна	474	
Лейдерман Наум Лазаревич	533	
Лейченко А. И.	158	
Лем П.	567	
Лехтинен Татьяна Анатольевна	543	
Линева О. И.	225	
Липовецкий М. Н.	533	
Липсиц Игорь Владимирович	305	
Литвицкий П. Ф.	142	
Литвицкий Петр Францевич	145	
Лихтерман Л. Б.	211	
Лобжанидзе А. А.	39	
Лубовский В. И.	581	
Лукашова Л. М.	261,262	
Луков Валерий Андреевич	263	
Луков Владимир Андреевич	528	
Лукоянчева Наталья Николаевна	155	
Лунина Татьяна Валентиновна	166	
Лысак Л. А. 	138	
Львова Ольга Анатольевна	390	
Любомудров С. А.	118	
 		
М		
 		
Макаревич О. Б.	85	
Макаров С. Б.	87	
Макеева Т. Г.	598	
Мак-Милан Р.	591	
Макова Елена Викторовна	149	
Максакова Валентина Ивановна	405	
Максименко Владимир Николаевич	85	
Максимов Владимир Иванович	457	
Максимова А. Л.	457	
Малинина Ольга Николаевна	161	
Малов Валерий Анатольевич	205	
Малова Е. Я.	205	
Малышев В. Г.	144	
Малышенко В. О.	32	
Мамонтов Сергей Григорьевич	40	
Манжиров А. В.	20	
Манзина М. П.	363	
Мануйлов И. М.	53	
Мареев Ю. Л.	391	
Маричев О. И.	28,29,30	
Марцинковская Татьяна Давидовна	561	
Марьин Михаил Иванович	575	
Масленников И.	435	
Масленников М. М.	73,132,202	
Масленников Михаил Михайлович	379,398	
Маслов Юрий Сергеевич	448	
Маслова Валентина Авраамовна	444,447	
Масуев Масу Аскандарович	127	
Матюхина Зинаида Петровна	141	
Мачкин Юрий Евгеньевич	476	
Медведева Галина Павловна	266	
Мелехин Виктор Федорович	99	
Мельников Владимир Павлович	92,105	
Мензоров Максим Витальевич	167	
Меньшиков Н. К.	418	
Мериджанашвили И.	365	
Мечковская Нина Борисовна	553	
Мизиковский Е. А.	295	
Минбулатов В. М.	411	
Минкина В. А.	402	
Минц Л. М.	285	
Мирианашвили Мери Георгиевна	507	
Миронов Анатолий Николаевич	360	
Миронова Н. В.	440	
Мирошниченко И.	427	
Мирошниченко Игорь Васильевич	61	
Мисник Галина Анатольевна	385	
Михайлов М. Н.	483	
Михайлов Николай Николаевич	483,484	
Михалков-Кончаловский А.	427	
Михеев В. А.	558	
Мишин Виктор Михайлович	319	
Мовшович Б. Л.	154,155,168	
Могилев А. В. 	94	
Могилев Александр Владимирович	93,94	
Мокиенко Валерий Михайлович	458,459	
Молочникова Елена Анатольевна	243	
Морозов В. В.	26	
Морозов Вячеслав Сергеевич	197	
Морозов М. А.	334	
Морозов Михаил Анатольевич	333	
Морозова Н. С.	333	
Морозова Наталья Степановна	334	
Морозова Р. Ф.	239	
Мосин И. И.	535	
Москвичев Ю. А.	310	
Мотузова Галина Васильевна	129	
Муравянникова Жанна Гавриловна	221	
Мухаев Рашид Тазитдинович	349	
Мэк Рэймонд	72	
Мясникова В. В.	222	
 		
Н		
 		
Нартова-Бочавер С. К.	568	
Нарумов Б. П.	513	
Неверова Н. Д.	521	
Немцов Михаил Васильевич	70	
Неруш Юрий Максимович	317	
Нестеровский Дмитрий Иванович	417	
Нехорошева Л. Н.	326	
Никерясова Е. Н.	41	
Никифоров Анатолий Дмитриевич	66	
Новиков Владимир Иванович	544	
Новикова И. А.	213	
Новожилова О. В.	506	
Новожилова Ольга Сергеевна	177	
Ногейра Х.	515	
Ноздрачев А. Д.	58	
Ноздрева Р. Б.	521	
 		
О		
 		
Овчинников В. В.	395	
Овчинникова О.	567	
Огарь И. В.	342	
Одинцов Андрей Алексеевич	309	
Одинцова Лидия Андреевна	312	
Одинцова О. В.	559	
Ожиганов Эдвард Николаевич	338	
О'Коннелл Марк	546	
Оловянишникова Ирина Владимировна	193	
Ольшанский Игорь Григорьевич	508,509	
Орлов Р. С.	200	
Орловский П. И. 	195	
Осипова Ольга Яковлевна	329	
Осухова Наталия Георгиевна	576	
 		
П		
 		
Павлов В. В.	227	
Павлова Елизавета Дмитриевна	554	
Павловский Е. Г.	99	
Павловский Юрий Николаевич	24	
Пак Н. И.	93,94	
Панасюк Александр Юрьевич	590	
Паничев М. Г.	396	
Панкратов Р. И.	366,367	
Парсамов Вадим Суренович	278	
Паттерсон Кэрри	591	
Пауков В. С.	142	
Пащенко И. Г.	182	
Пащенко Н. Н.	182	
Певцов Н. В.	87	
Перегудова Э. Ш.	478	
Передеряев И. И.	315	
Перельман М. И.	207	
Песков А. Б.	182	
Пескова С. А.	96	
Пескова Светлана Александровна	100	
Петраков А. М.	105	
Петров Вячеслав Петрович	399	
Петров П. К.	410	
Петрова Марина Сергеевна	301	
Петропавловский М. Д.	80	
Петухов Владимир Васильевич	259	
Петухова Светлана Валерьевна	313	
Пивоваров Юрий Петрович	139,140	
Пиголкин Ю. И.	248	
Пиксин И. Н.	143	
Платонов Владимир Владимирович	106	
Поддубный И. В.	196	
Подковкин В. Г.	57	
Подрабинок Елена Михайловна	375	
Поздеев Оскар Кимович	148	
Позднев М.	529	
Покровский В. И.	148	
Полат Е. С.	406	
Полянин Андрей Дмитриевич	20	
Пономарев Николай Филиппович	340	
Попков Владимир Андреевич	408	
Попов Григорий Иванович	62	
Попов Е. А.	87	
Попов С. Н.	157	
Попова О. В.	123	
Порядин Г. В.	146	
Прахов А. В.	235	
Приходько В. М.	65	
Прихожан Анна Михайловна	597	
Прищепов Александр Михайлович	514	
Прохоров Борис Борисович	8,253	
Прохоров Юрий Евгеньевич	449	
Прудников Анатолий Платонович	28,29,30	
Пряжников Николай Сергеевич	577	
Пряничников С. В.	72	
Пугачев Василий Павлович	341	
Путилова Л. М.	290	
Пучков К. В.	196	
Пушкарева Н. Л.	276	
Пятин В. Ф.	61	
 		
Р		
 		
Рагулина М. И.	27	
Рагулина Марина Ивановна	16	
Радаев Н. Н.	288	
Радугин А. А.	344	
Радченко Ольга Васильевна	34	
Раковщик Т. М.	65	
Рамендик Дина Михайловна	559	
Раннев Георгий Георгиевич	67	
Рапацкая Людмила Александровна	534	
Реан А. А.	569	
Ретнев В. М.	397	
Реутов Николай Николаевич	249	
Решетова М. В.	332	
Розанова Т. А.	521	
Розенсон Инна Александровна	107,108	
Ром В. Я.	39	
Ромм М.	426	
Россошанская Н. С.	419	
Рощин А. Г.	97	
Рубан Элеонора Дмитриевна	223	
Рудаков Александр Викторович	109	
Рупперт Эдвард Э.	55,56	
Рэндалл Нэйл	86	
Рябов Алексей Евгеньевич	162	
Рязанов Э.	421	
Рязанцева Татьяна Игоревна	452	
 		
С		
 		
Сабаткоев Р. Б.	407	
Сабитов И. А.	131,582	
Сависько А. А.	234	
Сайфутдинов Р. Г.	183	
Салье Татьяна Евгеньевна	485	
Салямкина Елена Владимировна	198,199	
Самаркина Г. П.	311	
Санникова Наталья Евгеньевна	236	
Санталова Светлана Владимировна	229	
Сапоженко А. А.	21	
Сафрендини А.	516	
Сафронов Н. А.	307	
Сафронова Валентина Михайловна	267	
Сахаров А. В.	84	
Сахнов С. Н.	222	
Сванидзе А. А.	274	
Свиридова Марина Юрьевна	95	
Свитцлер Э.	591	
Севастьянова Г. А.	44	
Северова Н. Ю.	507	
Селезнева Валентина Михайловна	486,487,488	
Семенов Аркадий Львович	450,453	
Семенова Е. Н.	363	
Сенько Аркадий Владимирович	293,294,321,322	
Серафимова В. Д.	532	
Сергеев Александр Михайлович	291	
Сергеев Глеб Борисович	37	
Сергеева-Левитан Марина Викторовна	370	
Сиверс М. А.	87	
Сивочалова О. В.	137	
Сивочалова Ольга Витальевна	225	
Сидоров Павел Иванович	213,214	
Симпкисс Н.	415	
Синицын В. Е.	194	
Синицын Игорь Николаевич	25	
Сирота Наталья Александровна	134	
Ситников Алексей Петрович	342	
Скляревская Галина Николаевна	460,461,462,463,464,466	
Скотт В.	420	
Скрицкий Николай Владимирович	277	
Смирнов Сергей Дмитриевич	578	
Смирнова И. Б.	454	
Смоктуновский И.	421,426,427,435	
Соколова Е. Е.	491	
Соколова И. Н.	480	
Соколова Марина Валентиновна	401	
Соколова Наталья Глебовна	239	
Сокольская Ольга Борисовна	537	
Сокунова С. Ф.	419	
Солганик Григорий Яковлевич	470	
Соловьев А. Г.	213	
Соловьев А. И.	339,341	
Солодуб Юрий Петрович	451	
Соломенцев В. В.	97	
Солун М. Н.	191	
Соляник А. А.	441	
Сосински Б.	86	
Софронов Михаил Викторович	520	
Спирин П. А.	22	
Спирина Марина Савельевна	22	
Стародубец А. Н.	395	
Столбовская О. В.	42,43,60	
Столяров Владимир Ильич	286	
Столяров Юрий Николаевич	441	
Страхова О. А,	311	
Суббота М. В.	467	
Сукиасян Э. Р.	442	
Султанов Е. Б.	356	
Сундукова Наталья Владимировна	57	
Сусликов В. Л.	136,399	
Сухов В. М.	179	
Сухов Владимир Дмитриевич	310	
Сухов С. В.	310	
Сухова Елена Александровна	386	
Сучков Борис Михайлович	116	
Сханова Светлана Энверовна	123	
Сыч В. Ф.	42,45	
 		
Т		
 		
Тамарченко Н. Д.	526	
Тарасенко А. П.	67	
Тарасова Т. И.	521	
Тахчиди Х. П.	222	
Тейтельман Евгений Семенович	541	
Теодоронский В. С.	537	
Терещенко И. В.	242	
Тихомиров Евгений Федорович	325	
Тихонова Анна Юрьевна	283	
Тишина Елена Анатольевна	168	
Ткачева И. О.	460,461	
Тозик В. Т.	68	
Толстая Татьяна Никитична	601	
Толстов К. Н.	196	
Толчеев О. В.	69	
Томпсон Д.	430	
Томсинов Владимир Алексеевич	353,354	
Торп Р.	420,438	
Точеная Н. Г.	281	
Точеный Дмитрий Степанович	281	
Трофимова Таисия Ивановна	31	
Тул Джеймс Ф.	210	
Тульчинская В. Д.	239	
Турова Г. С.	489	
Туровер Генрих Яковлевич	515	
Тухбатуллин М. Г.	185	
Тухтарова И. В.	579,580	
Тюпа В. И.	526	
 		
У		
 		
Устинов Максим Сергеевич	178	
Уткин Владимир Борисович	287	
 		
Ф		
 		
Фатенков В. Н.	162,163,164	
Фатхутдинов Раис Ахметович	316	
Федорова Марина Юрьевна	362	
Федотов Аркадий Павлович	345	
Федчук Валерий Дмитриевич	371	
Федюкин В. К.	118	
Феникс Т.	111	
Фергюсон Б. Д.	416	
Ферронский Василий Иванович	35	
Ферронский С. В.	35	
Филатова Ольга Георгиевна	255	
Филичева Нинель Ильинична	510	
Фионик Ольга Владимировна	200	
Фишер Роджер	265	
Флеминг В.	439	
Фой Б.	111	
Фокин В. А.	558	
Фокс Р. С.	55,56	
Фомин Сергей Краснославович	477	
Фомичева Ирина Дмитриевна	256	
Фомичева Марина Владимировна	542	
Франкл Джордж	570,571	
Фрейд Зигмунд	572	
Фролова Т. П.	241	
Фукуяма Фрэнсис	348	
Фурса О. В.	138	
 		
Х		
 		
Хеннер Е. К.	27,93,94	
Хиль Р.	431	
Холодов Жорж Константинович	412	
Хорев Павел Борисович	110	
Хотунцев Ю. Л.	301	
Хохлов Вадим Аркадьевич	376	
Хроменкова Е. П.	396	
Худяков Андрей Александрович	490	
 		
Ц		
 		
Целуйко Валентина Михайловна	592	
Цибриенко Р. Я.	249	
Цыганков Андрей Павлович	260	
Цыганков П. А.	260	
Цюрупа И. П.	477	
 		
Ч		
 		
Челышев М. Ю.	373	
Чемберлин Эрик	282	
Черкасов С. Н.	229	
Черкасская Г. В.	318	
Чернышева Елена Анатольевна	258	
Чернышов В. Н.	234	
Чернышова Нина Сергеевна	179	
Чесноков А. С.	15	
Чехов А. П.	427	
Чиженок Н. И.	238	
Чиковани И.	365	
Чиркин Вениамин Евгеньевич	358	
Чубуков Г. В.	384	
Чудина-Эттер Юлия Юрьевна	565	
Чуев И.Н.	298	
Чуева Л.Н.	298	
Чураков Б. П.	2,7	
Чурилина Л. Н.	443	
 		
Ш		
 		
Шабанова А. А.	489	
Шайер Х. 	516	
Шакирзянов Ф. Н.	69	
Шапиро Д.	265	
Шапкин М. А.	393	
Шаронова Людмила Александровна	180	
Шахов Сергей Викторович	187	
Шаховский Виктор Иванович	475	
Швабе Р.	539	
Шварц Рэндал	111	
Шварцбурд С. И.	15	
Шевелев С. Л.	130	
Шевцов В. А.	84	
Шевченко Т. И.	481	
Шевченко Ю. Л.	195	
Широков И. В.	33	
Шлендер П. Э.	296	
Шмелева Наталья Борисовна	264	
Шпигель А. С.	160	
Шпорт Л. В.	156	
Шроль О. Ю.	6	
Штейнер Михаил Львович	181	
Штерн И.	517	
Шугрина Екатерина Сергеевна	361	
Шульц Лайза	593	
Шутов А. М.	167	
 		
Щ		
 		
Щербакова Л. И.	238	
Щипалкина Елена Витальевна	169,170	
Щитов Н. Г.	248	
 		
Э		
 		
Эйри Р.	546	
Эксакусто Т. В.	566	
Эминов В. Е.	392	
Энгельмейер Петр Климентьевич	551	
 		
Ю		
 		
Юнг Карл Густав	562,563	
Юннебель А.	434	
Юрьева О.	523	
Юу Ф. Т. С.	82	
Юхнев А. Д.	195	
 		
Я		
 		
Яблонский П. К.	208	
Яковлев О. Г.	204	
Ялтонский В. М.	134	
Ярзуткин С. В.	582	
Ярская-Смирнова Е. Р.	257	
Ярцев В. В.	511	
Яшков А. В.	204	
Ящук А. Г.	228